EL REY DEL INFIERNO

SEGUNDO LIBRO DE LA SAGA EDEN

Porque un reino sin heredero es un reino sin esperanza.

Y un reino sin esperanza es un reino maldito.

Derechos de autor ©2020 Nessa McDubh

Primera edición:  septiembre 2020

ISBN:  979-86-7756-722-3

Sello: Independently Published

©Del texto: Nessa McDubh

©Maquetación y diseño: Nessa McDubh

©Imagen de cubierta: proporcionada por la autora

Todos los derechos reservados

Los personajes y eventos que se presentan en este libro son ficticios. Cualquier similitud con personas reales, vivas o muertas, es una coincidencia y no algo intencionado por parte del autor.

Queda rigurosamente prohibida, sin autorización escrita de los titulares del copyright, bajo las sanciones establecidad en las leyes, la reporducción parcial o total de esta obra por cualquier medio o procedimiento, incluidos la reprografía y el tratamiento informático, así como la distribución de ejemplares mediante alquiler o préstamo públicos.

Diríjase a CEDRO (Centro Español de Derechos Reprográficos) si necesita fotocopiar o escanear algún fragmento de esta obra (www.conlicencia.com; 91 702 19 70/93 272 04 45).

Copyright ©2020 por Nessa McDubh

A mi demonio favorito que logra sacarme

siempre un sonrisa, aunque a veces me

vuelva loca.

Para Primi, por muchos más años de amistad

y de locuras.

¡Te quiero mi revoltijo endemoniado!

Contenido

Profundizando en las llamas del infierno

Capítulo I

Capítulo II

Capítulo III

Capítulo IV

Capítulo V

Capítulo VI

Capítulo VII

Capítulo VIII

Capítulo IX

Capítulo X

Capítulo XI

Capítulo XII

Capítulo XIII

Capítulo XIV

Epílogo

NOTAS DE LA AUTORA

Profundizando en las llamas del infierno

Aunque este segundo libro sea más corto, lo considero más intenso que el anterior. Quizás, el más duro de los seis libros. Pero debía ser escrito así, sin tapujos. Entramos en el mismísimo infierno, territorio de demonios. Y, como bien dicen los textos que describen el reino de Satanás, torturas, tormentos y lamentos es lo que encuentras en esos lugares.

Empezamos a darnos cuenta de que será intenso al ver la portada elegida: La Puerta del Infierno, de Auguste Rodin. Una obra escultórica creada en torno a 1880-1890, aunque fue reconstruida y finalizada por Léonce Bénédite en 1917. Rodin murió antes de ver su obra terminada y expuesta al público. Algún día espero tenerla ante mis ojos y maravillarme con tal creación. Poner la mano sobre ella y decir: «Abre tus puertas y muéstrame tu reino».

Conoceremos la decadencia de un reino maldito y castigado por la ambición y avaricia de una reina. Demonios que esconden un corazón sincero. Súcubos que disfrutan de su maldad, pero anhelan tener lo mismo que el resto de los seres de la creación: amor verdadero.

Viajaremos por los valles del Nilo y recorreremos las calles de ciudades que han desaparecido por completo en nuestra actualidad. Atravesaremos desiertos, conoceremos la antigua Mesopotamia y la belleza de sus reinos, reconoceremos a muchos de sus habitantes y reyes.

Beberemos, bailaremos y disfrutaremos de sus bacanales demoníacas. Nos embriagaremos del dulce néctar de la ambrosía y disfrutaremos de los placeres carnales de dichas bacanales, tal y como las describen en los textos antiguos y se reflejan en las muchas obras de arte expuestas en museos de todo el mundo.

En cuanto al desarrollo de la historia, bueno. Simplemente me ajusté a las descripciones que todas las culturas y religiones hacen de sus propios infiernos. Mas puse, eso sí, mi granito de arena sobre cómo creo yo que sucedió todo. Al fin y al cabo, nada de esto es real… ¿O tal vez sí?

Las puertas del Hades se abren para vosotros

Bienvenidos al infierno

Capítulo I

EL VENENO DEL ARCÁNGEL

PARTE I

Tres meses de recuperación. Tres largos y duros meses que mantuvieron a Sheena recluida entre los muros de Saint Michel, casi completamente en cama, mientras Miguel y Lilith proseguían con su investigación. Tres agónicos meses que la obligaron a estar lejos de la única persona con la que deseaba pasar todo aquello, pero las palabras que Ildryss le dijo a Miguel cuando este fue en busca de su ayuda fueron muy claras.

—Mientras la nihúva que lleva dentro siga luchando contra la energía que recorre su cuerpo, nada se puede hacer salvo no alimentar más su veneno—le explica a un Miguel completamente desesperado—. Ten, mi señor Miguel.—De entre sus ramas aparece un pequeño frasco con un brillante elixir de color azulado—. Esto mantendrá el veneno controlado y aletargado. Debe tomarlo cada vez que sienta o note que pierde el control—dice. Miguel lo coge y lo observa con atención.

—Y ¿qué pasa si se acaba? Es un bote muy pequeño para la fuerza con la que la posee ese...veneno—le pregunta a Ildryss. El árbol tose y sacude sus ramas, deja caer algunas de sus hojas debido a los espasmos repentinos producidos por la tos.

—Es un bote infinito, mi señor. Jamás se agotará, es pura esencia ancestral. Puro poder de los fundadores, ligado al poder y a la energía de este planeta. No, mi señor. Podéis estar tranquilos, no se acabará—afirma Ildryss.

—¿Por qué dices que es un veneno? ¿Es que la muestra del conocimiento que le diste tuvo efectos secundarios?—Miguel necesita saber más sobre lo que parecía estar matando a Sheena. Y nadie mejor para aclarar sus dudas que un árbol del conocimiento.

—El conocimiento no causa dolor ni veneno alguno. Esa afección que la nihúva tiene es conocida con el nombre de veneno del arcángel. Es una extraña afección que en pocas ocasiones se ha dado, pero existe—explica Ildryss, quien volvió a toser y a agitar sus ramas, lo que provocó nuevamente la caída de más hojas al suelo.

—Veneno del arcángel—Miguel repite el nombre que le acaba de dar Ildryss—. ¿Quieres decir que yo soy el culpable de lo que le pasa?—pregunta sobrecogido al darse cuenta del significado.

—Así es, mi señor—la afirmación, tan directa, dejó a Miguel en shock—.Pero no os disgustéis, no es algo que se controle. No habéis oído hablar de ello, porque se ha dado en muy pocos casos y se han mantenido ocultos—dice tratando de consolar al afligido arcángel que esperaba ante él.

—Pero ¿cómo? ¿Qué he podido hacer para provocarle tal...caos?—sus palabras muestran un claro signo de desesperación.

Él era el culpable de que Sheena se encontrase postrada en una cama, sumida en un profundo coma y casi sin control sobre su alma.

—Tu energía, tus vibraciones y tu poder son rechazados por la nihúva que lleva dentro y que aún se niega a despertar. Debes entender, ambos mejor dicho, que es un ser único. No es una nihúva común. Su parte humana te acepta y te ama sin barreras, pero la nihúva, no. Su nihúva solo aceptará a un ser de luz, un único poder. Y solo esa energía, aceptada por ella, es la cura para su mal—le explica muy calmadamente.

—Mi hermano...—En ese momento, Miguel se da cuenta de la complejidad de su misión, de sus vidas y de los entresijos que en ellas se esconden.

—Veo que hay algo que ya no necesitáis saber de mí...

—Por eso tiene esos sueños tan extraños y por eso ella es tan importante y la clave para...despertarlo. —No puede creer todo lo que está escuchando, o averiguando más bien.

Demasiada información que digerir. Sheena estaba destinada a Samael. De una forma u otra, las líneas del destino estaban claras.

—¿Quieres decir entonces que ella es de mi hermano? ¿Ella es su destino?—pregunta sin rodeos.

—El destino no es algo fijo en el tiempo, mi señor. Existe el libre al...—comienza a decir Ildryss.

—Digo aquí, ahora. ¿Es hoy por hoy su destino?—insiste en saber la verdad. Sabe que los árboles del conocimiento suelen ser bastante retorcidos en cuanto a contar toda la verdad de las cosas.

—Hoy por hoy, sí. Ella está destinada a mi príncipe—afirma Ildryss.

Una afirmación que hace tambalear a Miguel y por la que casi se le resbala el frasco entre las manos. Por suerte, sus reflejos siguen enteros.

—Pero, mi señor, no debéis preocuparos. Nosotros somos dueños de nuestro propio destino. Y a veces, dependiendo de los caminos que elijamos, el hilo entretejido cambia de dirección. Por el momento debéis mantenerla estable si queréis que se lleve a cabo la difícil misión de despertar a vuestro hermano—le dice sabiamente—. O siempre podéis dejar que la esencia de la nihúva muera y así salvarla parte humana...la que os ama.—Por unos segundos, esa otra alternativa que le acaba de mostrar se le hace muy suculenta.

—No. Mi hermano debe despertar, debe volver. La misión es lo primero: restaurar el orden natural de toda la creación. Ya veremos cómo afrontamos lo otro. Seguro que Samael conoce la forma de solucionarlo. Siempre lo hace...—indica Miguel, seguro de su decisión.

—Bien, pues mantened a la nihúva controlada y que no deje de tomar el elixir. —La tos vuelve a sacudir al árbol, que de nuevo suelta hojas de sus ramas tras los espasmos—. Y ahora, mi señor, necesito descansar. Mis viejas ramas ya no se recuperan como antes y preciso una larga regeneración—dice.

Miguel asiente en señal de agradecimiento y sale de la gruta escaleras arriba. Su cabeza le pide unos largos minutos a solas para ordenar toda la información que Ildryss le acababa de dar y poder volver junto a Sheena.

Piensa en Lilith y en cómo se lo diría porque, conociendo el carácter de su cuñada y el poco amor que le tenía a su chica, debía medir bien sus palabras. «Tal vez sea mejor no decirle nada... », piensa sentado en los bancos del jardín de la abadía.

Lo que sí que no sabe es cómo explicarle a Sheena que debería mantenerse alejado de ella o su enfermedad se vería seriamente afectada. ¿Cómo decirle a la persona a la que amas profundamente que no puedes estar con ella porque podrías matarla?

Todo estaba sucediendo demasiado deprisa y estaba siendo muy confuso, pero no podía renunciar a su hermano. Hasta hace escasos minutos, Samael había sido siempre su única prioridad y así debía seguir siendo. No dejaría a su hermano abandonado. Él no lo haría.

Tomada la decisión, se encamina hacia la habitación para hablar con Sheena y tratar de explicárselo todo lo mejor posible.

—¿Qué? ¿Enferma y, para más inri, te tienes que alejar de mí? ¡No es justo, Miguel! ¡Tiene que haber otra solución!—protesta Sheena, sentada en la cama con la espalda apoyada en el cabecero y cruzada de brazos.

—Lo sé, mi amor, y lo siento mucho, pero...es la única solución si no queremos que empeores. Debo mantenerme lejos de ti hasta que demos con la forma de traer a mi hermano de vuelta. Entonces él te podrá curar—comenta Miguel casi con lágrimas en los ojos y con semblante entristecido.

—Pero... ¡podemos tardar años en encontrar su tumba! Si es que aún está en la tumba, cosa que dudo seriamente...—Sheena no puede creer nada de lo que le está pasando.

Primero, aceptar que ángeles, demonios y casi todas las criaturas descritas en la mitología, en cierto modo, son reales. Y ahora, el hombre al que ama debe mantenerse lejos de ella porque su poder y su energía la hacen enfermar. Es ridículo...y absurdo.

—No, si profundizas en tus recuerdos. En tus sueños...Creo que esas pesadillas no son tales. Creo que mi hermano te está llamando por mediación de los sueños. Necesito que trates de analizarlos bien para ver si hay alguna pista o mensaje oculto que te esté enviando—le dice.

Miguel está sentado al borde de la cama, con un deseo enorme de poder cogerla y besarla con pasión. De hacerle el amor sin parar y recorrer cada rincón de su suave cuerpo otra vez. Pero debía mantenerse a distancia y tratar de no proyectar esa energía, pues, si no, activaría el veneno y ella volvería a entrar en coma.

—¿Crees que mis pesadillas son mensajes que Samael me está enviando para llevarnos hacia él?—pregunta mientras lo mira fijamente a los ojos.

Ella también sentía el mismo deseo que él por ella y le estaba costando mucho mantenerse distante. Necesitaba tocarlo, sentirlo. Sentir su cuerpo pegado al suyo, saborear sus labios.

—Estoy convencido de ello—afirma con total seguridad.

—Está bien. Intentaré hacer memoria de toda la información que hay en mi cabeza y analizaré esos sueños. Pero voy a necesitar algo donde ir anotándolo todo o me perderé en esta vorágine de recuerdos, sueños y pesadillas.

No le queda otra cosa que resignarse ante su nueva situación y trabajar fuertemente para encontrar a Samael. Y más ahora que saben que él podría curarla.

—¿Qué harás tú mientras? —le pregunta a él, temiendo que la respuesta fuese desaparecer de su vida para protegerla. Empezaba a conocer bien las drásticas decisiones que a veces le gustaba tomar.

—Yo seguiré leyendo los diarios de Fray Aubert y los manuscritos sobre la orden de los guardianes de la luz...—Miguel comienza a describirle cuál va a ser su trabajo en los próximos días, pero deja de hablar y la mira fijamente. Se da cuenta del motivo de su pregunta y sonríe: Sheena tenía miedo de perderlo, de que se alejase demasiado de ella. Ese descubrimiento le llena aún más el corazón de un profundo amor por ella.

—No me voy a ir a ninguna parte, mi amor. Estaré aquí, junto a ti, y vendré a verte todos los días. No te voy a abandonar, Sheena. Te lo juro. —De forma involuntaria, le acaricia las mejillas y le da un leve beso en los labios.

Ella se aferra a su cuello y trata de tirar de él, pero Miguel la sujeta por las muñecas, sonríe y se distancia de ella.

—No, no podemos. O empeorarás... —susurra con voz ronca. Nota que a él también le está costando mantenerse firme.

—¡Dios!¡Qué horrible agonía van a ser los próximos días!—protesta enfadada. Aunque más bien se podría decir que es por frustración y no por enfado.

—Sí, creo que es un buen momento para que te tomes la medicina de Ildryss—asegura divertido.

Saca el frasco de su bolsillo y se lo entrega para que se tome la primera dosis. Sheena lo coge entre protesta y protesta y gruñe como una niña pequeña que se niega a tomar su jarabe. Miguel no puede evitar reírse ante aquel despliegue de protestas.

Se toma la dosis indicada por el árbol y lo guarda en su mesita de noche, para tenerlo a mano en caso de volver a necesitarlo.

Y así es como se pasaron los tres meses de recuperación en Saint Michel. Entre manuscritos, los diarios del fraile y las anotaciones de los recuerdos y sueños de Sheena. Pero sin poder tocarse ni besarse, porque el veneno se despertaba y corrían el riesgo de que volviese a caer en un coma profundo.

Al menos había aprendido a saber cuándo se le estaba pasando el efecto del elixir. Cuando sentía un calor inmenso, casi abrasador, y notaba como si estuviese fuera de sí, era el momento en el que debía tomarlo de nuevo. Si no, el veneno volvía a recorrerle todo el cuerpo. Y ya sabía cuál era el desenlace.

PARTE II

El graznido de los cuervos en los aledaños de su jardín despierta a Sheena de un profundo y reparador sueño. Arropada entre las sábanas y mantas de su cama, se va desperezando poco a poco.

Hacía dos días que había vuelto a Edimburgo, a su casa de Circus Lane, y se la había encontrado algo nevada y fría como el hielo. Había encendido la calefacción para calentarla y así seguía todavía.

Se levanta de la cama, aún con el cuerpo algo pesado y dolorido por tener que mantener tanto reposo. Se pone su bata azul, se enrosca una manta de cuadros que tiene sobre la cama, se calza unas zapatillas forradas de borreguito de caña alta y baja a desayunar, porque sus tripas no dejan de protestar.

Lleva el elixir en uno de los bolsos de la bata. No se separaba de él por si acaso necesitaba tomarlo. El veneno parecía estar bien controlado y aletargado. Claro está que Miguel se mantenía todo lo distante de ella que podía. Algo que la frustraba bastante, y encima había veces en que ese estado de alteración activaba el efecto del veneno.

Sería la energía de Miguel o su poderlos que introducían ese veneno en su cuerpo, pero estaba claro que los estados de ánimo y las emociones, o alteraciones, estaban muy ligadas a su activación.

Mientras hierve el agua de su té, decide encender su móvil, que llevaba cargando desde su regreso. Lo había apagado casi al salir de Edimburgo y no lo había mirado ni siquiera estos dos días que llevaba ya en casa. Espera encontrarse un montón de llamadas y mensajes de sus amigos, del trabajo quizás, o incluso alguna publicidad. Pero nada. Cuando lo conecta de nuevo a la vida, está tan vacío como esa casa. Ni llamadas ni mensajes. Y en cierto modo, eso la entristece bastante.

Sabe que no se ha despedido como es debido de sus seres más queridos, Jared y Sophie, pero es que no sabía cómo explicarles el porqué de su marcha. ¿Qué les iba a decir? ¿Los ángeles existen? No podía. Y no solo porque la tomarían por una loca, sino porque se lo había prometido a Miguel.

Pensar en él hace que suspire y mire la vacía sala.

La casa ya había cogido temperatura gracias al calor de la calefacción, pero Sheena todavía la notaba fría. Se había acostumbrado a la compañía de Miguel y de, ¡que el universo proteja su alma!, la insoportable de Lilith. Hasta le había cogido cariño a Amenadiel.

No había sido consciente de cuánto significaban ya en su vida hasta ahora que se ve completamente sola en su propia casa. «¿Qué estarán haciendo? ¿Habrán logrado descifrar mis anotaciones crípticas?», se pregunta.

Se imaginaba a Lilith protestando porque no entendía los apuntes que les había dejado sobre lo que recordaba de sus sueños, y a Miguel resoplando para mantener el control y no matarla. Esa situación, que realmente se producía muy a menudo, la hace sonreír divertida.

¡Clack! El agua ya está lista, hora de desayunar.

A media mañana, y tras haberse pasado todo ese tiempo leyendo los manuscritos de Raymond, Sheena decide tomarse un descanso y prepararse algo para matar el hambre de nuevo. Otra cosa no haría, pero comer y descansar eran casi ya una constante en su día a día. Y empieza a cansarse bastante de esa nueva situación.

«Samael, ¿dónde demonios estarás metido? O te encuentro ya y me curas, o me voy a acabar pegando un tiro...», protesta completamente frustrada y desesperada. Esa espera por saber noticias de Miguel la está matando.

Ella está atascada ya. No logra avanzar mucho más de lo que ya había avanzado. Hasta había sacado su pizarra gigante y la había colocado en mitad del salón, llena de mapas, datos, puntos interesantes de hallazgos sobre objetos celestiales que podrían tener relación con Samael… pero ya no lograba avanzar más.

Antes de volver, le había dicho a Miguel que deberían pedirle ayuda a Jared. El erudito en esta materia es él, y es el que mejor los podría ayudar con todos estos documentos. Jared sabe interpretar a la perfección los textos bíblicos, leer los mensajes ocultos en muchos manuscritos que otros no habían logrado descifrar.

Pero Miguel no lo tenía claro y, por si fuera poco, Lilith montó todo un espectáculo porque se negaba a que más humanos conociesen su secreto e intenciones. Más por desconfianza e inseguridad que por otra cosa. «Volveremos en una semana. Espera hasta entonces y yo te ayudaré a contárselo todo», le había pedido Miguel. Y, aunque no del todo convencida, había aceptado su proposición.

Tras comerse su pequeño sándwich de pollo con lechuga y mahonesa, se vuelve a enfrascar en su trabajo. Y estaba a punto de quedarse dormida en el sofá cuando llamaron al timbre de la puerta. Al ver quién es su imprevisto visitante, se le ilumina la cara por completo.

—¡Has venido! —dice con gran alegría y sorpresa al abrir la puerta.

—Bueno, me has mandado un mensaje y...—Jared no consigue terminar la frase, porque los brazos de Sheena se enroscan alrededor de su cuello y lo dejan casi sin aliento.

—Te he echado tanto de menos, Jarjam... —susurra Sheena, agarrada cual ave a su presa y casi con lágrimas de alegría en los ojos.

—Yo también te he echado de menos, Sheex. —Jared responde al abrazo rodeándola con sus fuertes brazos.

—Le he mandado un mensaje a Sophie, pero no me contesta ni coge mis llamadas...—comenta separándose de él para mirarlo y comprobar que no era una ilusión.

—Ya, bueno. Sophie...—Jared suspira y coge aire y fuerzas para hablar—. Sophie necesita tiempo, Sheena. No le ha gustado la forma en la que te fuiste, sin hablar con ninguno de nosotros...—comienza a contarle.

—¡Pero hablé contigo, Jar! Y...y el teléfono, se me estropeó y n-no pude...—Sheena intenta excusarse, pero en su interior sabe que no tiene excusa posible y que el enfado y la distancia de su amiga están más que justificados.

—Sheex, Sophie siente que nos has apartado de tu vida y, para ser sinceros, yo también lo creo. Aunque también sé que, seguro, tienes un buen motivo—le dice Jared, serio.

«Dios mío, tengo que contárselo todo o los perderé a ellos también...», piensa Sheena, desesperada.

—Jared, tengo algo que contarte sob...

Pero, en ese momento, empieza a ver borroso y le viene un mareo. Jared la sujeta entre sus brazos con firmeza. La toma del mentón para obligarla a mirarlo a los ojos y la observa con preocupación.

—Sheena, estás muy desmejorada. ¿Estás enferma?—pregunta.

—En mi bolsillo de-derecho..., lo ne-necesito...—balbucea con dificultad.

Jared mete la mano en el bolsillo de su bata y saca el elixir. Lo mira extrañado y sorprendido por el casi cegador brillo que profiere ese extraño bote. Sheena lo toma como buenamente puede y, unos minutos más tarde, recupera la compostura.

—¿Me lo vas a explicar? ¿O es otro misterio de los que últimamente te rondan, Sheex? —pregunta con gran intriga.

—Ven. Será mejor que nos sentemos.

Lo coge de la mano y lo obliga a seguirla hasta el sofá. En ese momento, Sheena recuerda algunos de sus momentos juntos. La pasión desenfrenada de aquellas imágenes despierta un calor dormido que ella intenta ocultar sonriendo.

Por supuesto, Jared también fue consciente de esos recuerdos y opta por corresponderle con otra sonrisa, aunque sus manos no dejan de acariciarse. Algo que no le pasa desapercibido a él. Como tampoco le pasan desapercibidos el caos de papeles y manuscritos que había esparcidos sobre la mesa y esa pizarra casi completamente empapelada.

Sheena comienza a contarle toda la verdad a Jared. Le lleva más tiempo del que creía, pero no puede dejar de hablar. Las palabras salen de su boca sin control. Mucha información almacenada en su cerebro en estos últimos días que llevaba tiempo queriendo salir.

Se mueve de lado a lado explicando, relatando, señalando documentos y puntos en el mapa mientras Jared la mira asombrado, casi boquiabierto, por toda la locura de historia que está escuchando. En alguna ocasión su rostro iba cambiando, haciendo muecas de sorpresa o estupor o incredulidad la mayor parte del tiempo.

—Osea que ese libro que dices haber encontrado cuando te caíste por aquel agujero en Saint Michel cuenta la verdadera historia del Jardín del Eden; los personajes bíblicos que conocemos son reales, pero la historia está distorsionada por ¿Gabriel y Eva?; y Dios se ha vuelto loco buscando no sé qué libro, que no es este que tienes aquí, pero que parece contener el poder del universo primigenio...Y tú eres una ¿nihúva poderosa? —Jared resume, como puede, aquella locura de información mirando con absoluta incredulidad a su amiga.

—Más o menos resumido así. Sí—afirma ella, con total convicción y seguridad. Jared sonríe nervioso y se rasca la cabeza.

—Sheex, esto...mira…si no quieres contarme la verdad, lo entiendo, pero no me tomes por... —le comienza a decir, y se levanta del sofá con semblante serio.

—¡No, Jared!¡No te estoy mintiendo!—Sheena lo sujeta por los hombros tratando de evitar que se marche—. ¡Mírame a los ojos y dime si ves mentira o engaño, Jarjam! Jamás te he mentido, ni a ti ni a Sophie. Soy la primera en casi seguir sin creerme lo que está pasando, pero es verdad. ¡Te lo juro!—afirma desesperada.

—¿Quieres que me crea que Miguel es un arcángel?¿Sabes lo surrealista que suena todo eso, Sheena?—dice un incrédulo Jared.

Llevaba muchos años trabajando y estudiando para desmentir todo eso y ahora, de golpe y porrazo, todas sus teorías se caían al suelo. No podía renunciar a años de estudio e investigación. Ni siquiera por ella.

—¡Lo sé! Pero es real, Jared...tie-tienes que creerme, por favor... —ya no sabía cómo convencerlo.

No tiene pruebas para mostrarle, salvo todos los documentos que hay sobre la mesa. Y muchos de ellos él ya los conoce, así que de poco le sirven sus palabras. La desesperación comienza a apoderarse de ella y la ansiedad parece despertar el veneno otra vez. Empieza a sentirse mareada y nota que le cuesta respirar.

—Sheena, no sé qué creer. De verdad...yo...Será mejor que me vaya. Necesito tiempo para digerir todo esto...—Jared camina hacia la puerta.

Justo cuando va a coger el pomo, oye un golpe. Se gira y ve a Sheena tirada en el suelo, inmóvil. Se lanza corriendo junto a ella angustiado, tratando de reanimarla.

—¡Sheex! ¡Sheena, despierta!—grita con auténtico pavor. Pero sus palabras no parecen llegar hasta su amiga, que permanece inmóvil entre sus brazos.

****

Nubes, montones de nubes que pasaban junto a ella a gran velocidad. Se siente ligera como una pluma, como si volase. De pronto, las nubes se disipan y, ante ella, la más maravillosa de las vistas: Edén.

Grandes valles de un verde intenso, praderas llenas de vida y animales corriendo en libertad, ríos y lagos que bañan toda la tierra, y todo ello rodeado y protegido por unas enormes y majestuosas montañas.

A lo lejos ve la figura del gran castillo del reino. Deslumbrante e imponente bastión que muestra el absoluto e inmenso poder de los reyes que allí gobiernan. El sol ilumina cada rincón del reino, cada ser que allí vive. Hay vida, felicidad, se siente en casa.

Desciende hasta lo que parece ser el campo de entrenamiento, de donde provienen sonidos de espadas al chocar. Un grupo de jóvenes alados observan la lucha entre dos seres que parecen mucho más diestros en la batalla. Pero uno destaca de entre todos ellos.

Con gráciles movimientos esquiva los ataques del otro, para después atacar con tremenda dureza. Maneja su espada como si fuese una extensión de su propio brazo, sonríe con cada golpe.

Ella camina hacia ellos y todos la saludan con absoluto respeto y admiración. Incluso le hacen reverencias al pasar que ella responde de igual forma. Se acerca a aquel imponente ser de dorados cabellos y profundos ojos azules que, al verla, la toma entre sus fuertes brazos y la besa con pasión. Un beso que no le resulta nada extraño, pues esta vez reconoce el sabor de los labios del ser alado que tiene ante ella: Samael.

****

«Sheena...vuelve conmigo, por favor...», escucha su nombre tras de sí. Aquella voz tan familiar, tan cercana que hace que su corazón se acelere de emoción y alegría.

—Sheex. Por favor, despierta, mi amor...vuelve conmigo...—aquellas desesperadas súplicas parecen traerla de vuelta a su realidad.

Jared acariciaba sus mejillas con lágrimas en los ojos. La había recostado en el sofá y tapado con una manta.

—Jared... ¿qué...qué...?—Sheena, algo desorientada, balbucea intentando saber dónde está exactamente.

—¡Dios, gracias!¡Estás bien!—Jared la abraza y la besa en un impulso motivado por la enorme alegría de verla despierta.

Sheena se sorprende ante aquel beso que termina por despertarla del todo. Jared se separa de golpe, sorprendido también por lo que acaba de suceder.

—Perdona, no...La emoción. Te vi ahí tendida, y no despertabas de ninguna forma, y...—comienza a decir nervioso, pero sin poder dejar de mirarla.

—¿Cuánto tiempo he estado en coma esta vez?—pregunta Sheena, sin darle más importancia a lo que acababa de pasar. Jared la mira extrañado.

—¿En coma?¡Santo cielo, Sheex!¿Se puede saber qué te está pasando? Te has desmayado, pero han sido solo unos minutos...¿Es que te ha pasado más veces?

—Es lo que trataba de explicarte antes, Jared. Son los efectos del veneno, me sume en un profundo coma. Por eso tengo que tomar ese elixir que ves ahí, para mantenerlo controlado—le explica tratando de incorporarse en sofá.

—El veneno del arcángel. Que, según tú, te lo provocó Miguel...y por eso te ha dejado sola.

—Miguel jamás me dejaría sola—sentencia ofendida ante la afirmación de su amigo.

—Pues no veo que esté aquí para cuidarte.—Queda claro que a Jared no le gusta Miguel, pero, en cierto modo, lo entiende.

—Miguel no puede estar cerca de mí porque el veneno...—comienza a explicarle de nuevo.

—Se activaría. Sí, lo sé. Ya me lo has explicado. Eso no me frenaría a mí y encontraría la manera de estar a tu lado sin activarlo—asevera.

Sheena lo mira enfadada y con absoluta desaprobación por sus palabras, ya que no, él no puede entender bien la magnitud del problema. Tal vez porque no se creía del todo la historia.

—Lo siento, Sheex. Es lo que pienso—dice. Se cruza de brazos en señal de reafirmación a sus palabras.

—Es más complicado que todo eso, Jared...

Tampoco le gusta mucho más a ella esa situación. Lo quería junto a ella, necesita de sus abrazos, de sus caricias. De la seguridad que le proporciona estar con Miguel, pero no podía ser. Ya lo habían intentado en Saint Michel y el resultado fue el mismo: un profundo coma.

—Pues te ha llamado al móvil, mientras estabas...—comienza a contarle. Sheena, que conoce bien a su amigo, intuye que ha hecho algo que no debería.

—¿Qué has hecho, Jared?—pregunta, temerosa de oír la respuesta.

—Nada. Solo le he dicho lo que acababa de pasar y que...—responde.

—¡Oh, Dios! No debiste decirle nada...—Sheena comienza a sentirse mareada, acalorada.

El veneno despertaba de nuevo, pero esta vez parecía venir con más fuerza. Y se vuelve a desmayar, pero no antes de ver entrar a un angustiado Miguel por la puerta de su jardín.

Tarda un poco en sumirse en el coma. Entre despertar y despertar previo al profundo sueño, puede ver a Jared y a Miguel discutir acaloradamente. Quiere decirles que está bien, que paren o se les va a ir de las manos, pero siente todo su cuerpo muy pesado, como si tuviese sobre ella una grande, enorme y pesada losa de cemento.

Segundos antes de dormirse profundamente, ve cómo Miguel despliega sus alas ante la mirada atónita de Jared, completamente boquiabierto y sin poder creerse lo que sus ojos le estaban mostrando.

Las brillantes y deslumbrantes alas del arcángel, con sus reflejos dorados que iluminaban por completo la estancia entera. A ella seguía maravillándola tal despliegue de poder, la majestuosidad con la que caían y rozaban el suelo. Sonríe al recordar el roce de aquellas suaves alas sobre su cuerpo desnudo y entra en coma.

Aunque esta vez no era solo el producto del veneno. El libro parece estar transmitiéndole más conocimientos, más recuerdos, ya que brilla intensamente hasta envolverla por completo.

Capítulo II

CAUTIVERIO

PARTE I

El encarcelamiento está siendo insoportable. A pesar de estar en una amplia cárcel, pasarse todo este tiempo en el más absoluto cautiverio casi hace que Lilith pierda la cordura en más de una ocasión.

Si no llega a ser por Miguel, tal vez se hubiese perdido del todo en su oscuridad. El avance de su embarazo no ayudaba mucho. Cada vez se podía mover peor y notaba ciertas limitaciones. Un camastro duro y frío no es el lugar más apropiado para que duerma una embarazada. Y la angustia por saber si Samael estaba vivo o muerto tampoco ayudaba.

Todas las noches se despierta gritando y sollozando, llamándolo desconsoladamente. Tan solo se calma cuando Miguel la abraza y le susurra dulcemente para tranquilizarla. Sentir el calor de unos brazos familiares y amigos la volvían a sumir en el sueño.

Miguel se había curado bien de las heridas de la lucha contra los ángeles de Gabriel, aunque no todo lo rápido que solía hacerlo. Lilith, en sus sueños, revive ese duro y angustioso momento una y otra vez.

****

—Lilith, cierra la puerta en cuanto salga. Intentaré...—comienza a decirle Miguel a la joven, completamente asustada por lo que se avecina.

—¡No, Miguel! Por favor, no salgas ahí fuera…—le suplica.

Sus ojos están anegados en lágrimas de dolor, angustia y desesperación. Siente una opresión en el corazón enorme porque sabe que, si los ángeles de Gabriel están frente a la puerta de su casa, significa que Samael ha caído.

—No puedo perderte a ti también, Miguel. Te lo suplico, no salgas. Te matarán.—Se aferra con fuerza a su brazo, tira de él para que no salga de la casa.

—Muchacha, escúchame bien. No me va a pasar nada, ni a ti tampoco. Son mis compañeros, a muchos los entrené yo. Podré hablar con ellos y...—Miguel intenta calmarla, le limpia las lágrimas que arroyan por sus mejillas.

En ese momento, golpean a la puerta. El sonido es tan grande que Lilith se sobresalta del susto.

—¡Venimos a llevarnos a Lilith por mandato real!—se oye decir a un ángel al otro lado de la puerta.

Miguel se tensa y aprieta su mandíbula, mientras Lilith permanece en estado de shock y pánico entre sus brazos.

—Voy a salir—dice Miguel.

Le cuesta un poco soltarse de la joven, pero logra convencerla. Abre la puerta y sale, deja la casa casi sumida en la más profunda oscuridad...o esa es la sensación que tiene Lilith. Cierra el pestillo tal y como le había dicho Miguel, pero se queda ahí apoyada, escuchando lo que sucede al otro lado.

—¿Por qué motivo se requiere a Lilith en el castillo?—oye a Miguel preguntar.

—No se la requiere en el castillo.

—Entonces ¿a dónde la queréis llevar?—Miguel permanece cerca de la puerta, con su mano a la espalda sujetando la empuñadura de su espada.

Esperaba no tener que usarla, aunque su instinto le decía que no iban a poder salir de allí sin luchar. Por suerte para él, Lilith es una buena luchadora entrenada por Samael.

Los ángeles de Gabriel no son muchos, apenas unos diez. Tres de ellos son jóvenes en las batallas aún. Miguel los observa con mucha atención, valora todas las opciones de huida posibles.

—Lilith ha sido acusada de alta traición, al igual que su compañero Samael. Por orden real de Gabriel, debe ser encarcelada hasta su juicio —lo informan sobre lo que dicta la orden real que su hermano se había encargado de firmar.

—Hasta donde yo sé, Gabriel no es el rey de este reino. Aún lo es mi padre y dudo mucho que haya firmado tal mandato contra su propio hijo —sentencia Miguel, mirando fijamente al ángel que tenía ante él.

—Mira, Miguel, no queremos luchar contra ti. Pero no queremos tener que soportar el castigo de Gabriel. Por favor, te pedimos colaboración. Podrás hablar en su defensa. Tu hermano requiere de tu presencia ante él. Ahora, por favor, déjanos llevarnos a Lilith —le dice un joven ángel al que enseguida reconoce Miguel. Se trata de Adriel, el ángel al que castigaron con extrema dureza por mantener relaciones con ella.

—Lo siento, Adriel...—Miguel desenvaina su espada y extiende sus alas. Los mira de forma amenazadora y los invita a la lucha—. Tendréis que derrotarme si queréis llevárosla. —Y, sin más, los diez ángeles se lanzan a la batalla contra su único rival.

El sonido de las espadas chocando unas con otras comienza a angustiar a Lilith, que desea salir y combatir junto a Miguel. Pero él le había pedido que permaneciese allí dentro, sin moverse.

Se oyen gritos de dolor, gritos que no provenían de la voz de Miguel, lo cual alivia a la joven. Pero no sabe cuántos habrá ahí fuera; no sabe si habrá más escondidos o si acabarán hiriendo a Miguel.

De pronto, oye un grito de dolor que hace que se le encoja el corazón aún más de lo que lo tenía. Miguel ha sido herido. De forma impulsiva, Lilith abre la puerta y lo ve arrodillado en el suelo, con la punta de diez espadas apuntando directamente a su cuello y con los brazos ensangrentados.

Adriel apunta con su espada a la garganta del arcángel dispuesto a darle el golpe de gracia.

—¡Basta!—grita Lilith desesperada.

Corre hacia Miguel, apartando a los ángeles allí presentes y sin importarle si la hieren o no. Se arrodilla ante él con los ojos ahogados en lágrimas y lo coge de las manos.

—Lo siento, Miguel. No puedo dejar que te maten. No por mí...—le dice sin poder dejar de llorar.

—Muchacha...no debiste salir...—balbucea Miguel, que comienza a sentirse débil por la pérdida de sangre. Lilith se abraza a él con fuerza, llora desconsoladamente.

—No te perderé a ti también, Miguel...—le susurra al oído.

Él apoya la cabeza sobre su hombro, se pierde entre la oscuridad de sus oscuros cabellos y se desmaya.

****

Todos los partidarios de Samael o los que simplemente no aceptaban el nuevo orden del reino están encarcelados y son duramente castigados cada cierto tiempo. Algunos se doblegan ante Gabriel, pero otros se mantienen fieles a sus principios y lealtades. Los únicos que se libran de tales torturas son Lilith y Miguel, quienes comparten la mayor de las celdas.

Adán, por el momento, se había librado de ser apresado, pero es estrictamente vigilado por los espías de Eva. Es él quien le lleva a Lilith lo necesario para curar las heridas de Miguel, pero la información y las noticias de lo que iba sucediendo fuera las obtienen por mediación de Metatrón.

Todas las visitas a Lilith y Miguel son supervisadas y vigiladas por los ángeles de Gabriel, pero Metatrón conoce una forma de comunicarse con Miguel, mediante el conocimiento de las escrituras. Miguel había sido formado, como todos sus hermanos, en la antigua sabiduría, y sabía entender y descifrar las crípticas conversaciones que mantienen en sus visitas.

En una de ellas, Metatrón le informa de que su padre permanece recluido en su habitación y no sale para nada. Nadie lo puede ver ni hablar con él. Todo tiene que pasar por manos de Gabriel o, en su defecto, de Eva, que parece haberse proclamado la actual reina de Edén.

La salud de Dios es lo que más le preocupa a Miguel. No deja de ser su padre y no puede odiarlo de la noche a la mañana. Además, está convencido de que algo ha provocado en él ese estado de decadencia.

—Vuestro padre ha gastado mucha energía y poder en la creación de esas nuevas criaturas. Y los viajes a la tierra para depositarlas también lo han debilitado hasta la extenuación, mi señor. Al no regenerarse, su energía se va consumiendo día tras día...—comenta Metatrón en su críptico lenguaje.

—¿Cómo que no se regenera? Eva es su amante. Debería ayudarlo a regenerarse—dice Miguel.

—Eva hace mucho que ya no duerme con vuestro padre, mi señor—afirma el escriba del reino—. Ahora es la compañera sentimental de vuestro hermano y la nueva reina regente del reino. Así es como Gabriel ha obligado a todo el mundo a verla. Ella toma decisiones importantes, firma las actas reales como REGINA EVA e impone castigos impunemente. Tiene una amplia red de espías en el reino que la informan de quiénes son amigos del nuevo rey y quiénes no. En algunos casos, hasta ha llegado a castigar a inocentes que tan solo han cometido el delito de no gustarle su presencia ante ella—le cuenta a Miguel, quien siente cómo, poco a poco, la rabia y el odio van creciendo dentro de él—. En una ocasión, llegó a golpear a una pobre niña que tan solo le había dicho que no era tan bella como Lilith. La ferocidad con la que le asestó aquel golpe nos heló a todos la sangre, mi señor—dice con tristeza y miedo en los ojos.

—¿Que hizo qué?—Miguel no se puede creer lo que está oyendo.

En Edén jamás se castigaba a la gente, y mucho menos de esa forma. Era un reino de absoluta paz y alegría. Un reino feliz y lleno de vida.

—Pero vuestro hermano no es mucho mejor...—Metatrón siempre se pone nervioso al nombrar a Gabriel, y comienza a entrelazar sus dedos, inquieto. —A la madre de la niña, por defender a su hija y enfrentarse a Eva, Gabriel la castigó severamente: abusó de ella durante días y días hasta casi matarla. Mi señor, vuestro hermano se ha vuelto un ser completamente maligno. Ni los demonios son tan crueles—confiesa, mientras Miguel permanece casi en shock tras aquel relato.

Sabía de la envidia que llevaba tiempo consumiendo a su hermano, pero jamás pensó que pudiese llegar a tales extremos. Y mucho menos al haber sido criado bajo el mismo abrigo de amor y respeto en el que todos habían crecido. Gabriel es el único de sus hermanos que ha acabado así.

—Metatrón, debemos salir de aquí y buscar a Samael. Esto no puede seguir así, y él es el único que puede devolver el orden natural de las cosas. Es el único que puede vencer a Gabriel y a todo su reinado de terror...Si pudiese hablar con mi padre...—comienza a decir Miguel.

En ese momento, Lilith empieza a retorcerse de dolores y se coge con fuerza el vientre. Miguel se acerca corriendo a ella y la ayuda a sentarse sobre uno de los camastros.

—Creo que ya viene, Miguel...¡Aaaah!—Lilith grita, vuelve a retorcerse de dolores.

La barriga de la joven empezaba a moverse y a iluminarse como una estrella emergente. Él pone su mano sobre ella y trata de aliviarle el dolor frotando ligeramente.

—Miguel, no puedo hacer esto sin él…—comienza a decir Lilith.

En sus ojos se veían reflejados el miedo y el dolor. Miguel la coge entre sus brazos con delicadeza.

—Estoy aquí, Lilith. No me iré a ninguna parte y te ayudaré en lo que haga falta. Puedes y podrás. Eres la mujer más fuerte que conozco, muchacha, y la más testaruda—le susurra Miguel. Metatrón sale corriendo en busca de la matrona.

—¿Crees que estará vivo?¿Volveré a verlo algún día?

Entre contracción y contracción, Lilith divaga con Samael y deja brotar sus lágrimas. Miguel se sienta tras ella para poder sujetarla mejor y darle fuerzas. Entrelaza sus manos con las suyas y le presta el apoyo necesario para soportar las contracciones.

—Mi hermano es el ser más difícil de matar que conozco. Y testarudo como tú, muy testarudo. Te juro que te sacaré de aquí y lo volverás a ver, Lilith. Como sea, pero te devolveré junto a él—le jura.

Las suaves y dulces palabras de Miguel, con aquella promesa implícita, ayudan a Lilith a soportar el dolor de la llegada de su hijo. Un hijo amado, deseado y creado desde la más profunda de las pasiones. Pero un hijo que nacerá en cautiverio y sin ver a su padre por primera vez al descubrirla luz de su nueva vida.

—Te pareces tanto a él, Miguel...—susurra ella, apretando con fuerza con cada empuje del niño en su vientre.

Él la mira sonriendo con ternura, le aparta los sudados mechones que le caen por la cara y se los coloca tras las orejas. Le acaricia las mejillas y le limpia el sudor que arroya por su rostro.

—Estás delirando, Lilith...—le dice, aunque sabe que es cierto. En verdad, Samael y él casi podrían pasar por gemelos, salvo por el color de su pelo. Él lo tenía prácticamente blanco, y su hermano, dorado como el sol.

El parto se alarga casi hasta el segundo día tras las primeras señales de alumbramiento. Tal y como le había prometido, Miguel no se separa de ella en ningún momento. Ahí permanece sentado tras ella, sujetándola y dándole sus manos para que Lilith pudiese agarrarse con fuerza.

La matrona le había arrancado por completo sus ropas para que la temperatura de ella no subiese mucho. Con paños fríos, ungüentos y palabras de ánimo, Lilith empuja y se retuerce de dolores llamando a Samael entre delirio y delirio.

Los gritos recorren todas las galerías de la cárcel hasta llegar casi a salir a la superficie. En algunos momentos creen que no será capaz de sobrevivir al parto. El ser que venía de camino contiene un poder casi imposible de controlar.

Con cada contracción, Lilith se ilumina casi de igual forma que cuando un ser de luz está a punto de morir y desaparecer por completo. Miguel se angustia con cada empujón, con cada grito, y le susurra palabras tiernas y dulces.

En una ocasión, en uno de los delirios de Lilith, deja que crea que es su hermano y la besa. Ese beso parece inyectarle la fuerza necesaria para dar el último empujón y traer al niño a la vida. Un niño sano, fuerte y poderoso como su padre. De piel pálida y ojos verdes, como su madre. Sus cabellos parecían ser dorados, pero aún era pronto para saberlo.

Nada más soltarse de su madre, el pequeño comienza a llorar. Y tras aquel aviso de su llegada a la vida, los demás prisioneros estallan en vítores y aplausos. El hijo del verdadero rey está aquí. Una inyección de esperanza se apodera nuevamente del reino.

Lilith está exhausta, respira de forma agitada por los esfuerzos que lleva haciendo durante tanto tiempo. La matrona le entrega al niño en los brazos y les da la enhorabuena por la resistencia que han tenido ambos.

Miguel se mueve para dejarles la cama a la nueva madre y a su hijo, pero ella se lo impide. «No, quédate conmigo…»,le ruega completamente agotada. Él sonríe y asiente con la cabeza.

Se coloca mejor para que ella pueda permanecer un poco más recostada y le pide a la matrona que los tape con la manta para que no enfermen de frío en aquella celda. Y con una Lilith desnuda, exhausta y amamantando a su recién nacido entre sus brazos, Miguel se queda dormido.

PARTE II

Los siguientes días al nacimiento de Seth, así es como Lilith decidió llamar a su hijo, estuvieron llenos de gente que peregrinaba hasta su celda para ver, con sus propios ojos, al hijo de la esperanza perdida. El hijo del heredero, único y auténtico rey de Edén. En alguna ocasión, Lilith se acerca para que puedan acariciar al pequeño, que sonreía siempre ante las dulces palabras que los visitantes le murmuraban.

A Miguel le gusta esa imagen. A pesar de estar entre rejas, nunca se había sentido tan feliz y tan dichoso. Y eso que no es su propio hijo, pero a veces se siente como un padre para él.

Cuando lo cogía, Seth estiraba sus manitas hasta coger con fuerza sus dedos y llevárselos a la boca, mientras Lilith los observaba con ternura. Una familia improvisada por las circunstancias que los rodeaban.

Cuando uno de los dos tenía al pequeño en brazos, el otro lo observaba con absoluta adoración. A Miguel le encantaba ver a Lilith darle el pecho mientras le susurraba canciones, y ella se maravillaba al ver a Miguel hablarle de su padre, contarle aventuras de sus batallas e, incluso, alguna que otra vez lo había pillado haciéndole muecas a Seth.

Para estar creciendo en cautiverio, se le veía un niño feliz. Al menos, estaba junto a dos personas que lo amaban con absoluta devoción y pasión, y que lo protegerían por encima de sus propias vidas. Seth siempre estaba riendo, un niño muy agradecido con cualquier tipo de atención que recibiese.

A la edad de casi tres meses de Seth, uno de los guardias de la cárcel informa a Miguel de que tienen una visita algo inesperada. Lilith está sentada sobre la cama amamantando al pequeño, cuando ven aparecer a la única persona que jamás pensarían que podría visitarlos. Miguel se queda junto a ella, apoyando su mano izquierda sobre el hombro de Lilith para transmitirle calma.

—Hola, hijo—Dios había salido de su reclusión para bajar a ver a su nieto ante la atenta e incrédula mirada de todos.

Lilith se tensa y aprieta, sin darse cuenta, al niño contra su pecho. Seth se suelta y mueve la cabeza buscando de nuevo el rosado pezón que le suministra su deliciosa comida.

—Padre—responde Miguel de forma seca, mirándolo seriamente. Aún no entiende qué hace ahí abajo, pero no dejará que haga daño a Lilith ni a su sobrino.

Seth emite un pequeño gruñido de gratitud al volver a tener el pezón de su madre en la boca, quien se lo había colocado de nuevo al notar que se había soltado de ella. Dios mira al pequeño en ese momento.

—¿Puedo ver a mi nieto?—pregunta casi sin voz y tembloroso.

—No—la respuesta de Lilith es seca y directa, apenas levanta la vista de su hijo.

El semblante de derrota en el rostro de su padre hace que el corazón de Miguel se ablande algo más. Se acerca a las rejas de la celda para hablar con él.

—¿Qué haces aquí, padre?—pregunta Miguel. Esta vez, su tono es más suave.

—Hijo, no sé si alguna vez podréis perdonarme por todo el daño que os he hecho. A ti, a tu hermano y a...a ti, niña—contesta Dios mirando a Lilith.

Miguel ve arrepentimiento verdadero en sus ojos y tristeza, mucha tristeza. Aquella imagen de su padre, su poderoso padre, quien comandó ejércitos en las más importantes y peligrosas misiones, y casi hablando con lágrimas en los ojos, le rompe el corazón.

—Padre, tienes que entender...—comienza a decirle Miguel.

—¿Qué? ¿Quieres que te perdone la vez en que colaboraste para que fuese violada y forzada impunemente por el que era mi hermano? ¿O quieres que te perdone las veces que fui castigada, fustigada y violada por tu hijo Gabriel? Y ya puestos, ¿quieres que te perdone que mi hijo no pueda conocer a su padre porque tú lo has expulsado del reino, con una pena de muerte sobre su espalda?—La rabia y la ira de Lilith se van apoderando de ella a cada palabra.

Las lágrimas también brotan en sus ojos. Hay mucho dolor, a pesar de la inmensa alegría que siente por la llegada de Seth. No puede evitar sentir dolor, rabia y tristeza al recordar a Samael.

—Lilith...—Miguel, con su mirada, le pide que se calme y que intente ser comprensiva. Pero esa es una faceta bastante desconocida en ella.

—¡No, Miguel! No puedes pedirme que lo escuche, ni tan siquiera que acepte perdonarlo por todas esas atrocidades, porque no puedo. Aún no puedo, Miguel...—La alteración de la situación hace que Seth se vuelva a soltar y, esta vez, llora al notar a su madre angustiada. Miguel se acerca a ella para tratar de calmarla, y abraza a ambos.—Miguel, no puedo...Cuando lo miro, recuerdo todo el sufrimiento que me ha causado. Que nos ha causado a todos, Miguel, porque tú estás aquí, sentenciado conmigo, y tu hermano sigue desaparecido, sin saber si vivo o muerto...—La desesperación del recuerdo de la dura realidad que está viviendo termina por romper a Lilith en un llanto casi incontrolable. Miguel la ciñe aún más contra su cuerpo, le acaricia la cabeza y le susurra suaves palabras para calmarla.

—Tal vez deba irme...yo...—comienza a decir Dios viendo la escena desde el otro lado de las rejas. Con semblante entristecido y derrotado, se dispone a irse.

—Padre…—lo insta Miguel en ese momento—.Danos tiempo, por favor—le pide, abrazando a madre e hijo. Dios asiente y una pequeña nota de alegría parece asomar en su rostro. Se va de allí y los deja en el más absoluto de los silencios, salvo por los sollozos de Lilith y las protestas de Seth.

Miguel la ayuda a sentarse de nuevo, cogiendo al pequeño en brazos con delicadeza. Se sienta junto a ella, con el pequeño recostado en su regazo, y le da un trozo de tela para limpiarse las lágrimas que bañan su cara.

Lilith se limpia y lo mira a los ojos, unos azules ojos que la observan con ternura, mientras sostiene a un entretenido Seth que juguetea con sus manos. Miguel la sonríe y Lilith le responde con una pequeña sonrisa. Entonces, la acerca más a él y le da un beso en la frente.

En ese momento, Seth estira los brazos y pronuncia, malamente, el nombre de Miguel. Lilith y él se miran y estallan en risas, seguidas por las del pequeño, que parece contagiado por ellos.

—Ven aquí, pequeño travieso...—le dice Lilith, y lo coge en brazos y le ofrece de nuevo su pecho.

Seth coge aquel endurecido y rosado pezón con tanta fuerza que Lilith protesta un poco. Miguel le acaricia la cabeza al pequeño, que mama como si no hubiese un mañana.

—Miguel, necesito algo de tiempo para poder tolerar su presencia. No...—comienza a decirle.

—Tranquila, Lilith. Lo sé y lo entiendo—le dice, mirándola a los ojos—.Para mí es más sencillo, es mi padre. Pero para ti sé que es mucho más duro y difícil. Solo cuando tú estés preparada, dejaré que se acerque a Seth—la calma. Lilith le acaricia la cara de una forma tan suave y tan dulce que bien se podría decir que era su mujer.

—Serás un excelente padre, Miguel—afirma, y le regala una tierna sonrisa.

—Por el momento, me conformo con ser un buen tío—contesta.

—El mejor tío que se pueda tener.

A Lilith le llevó un tiempo aceptar las visitas de Dios, pero, poco a poco, y con la ayuda y compañía de Miguel, consigue dejarlo entrar en la celda y coger a su nieto en brazos. Al principio solo le permitía contemplarlo a través de las rejas y sujeto por los brazos de Miguel.

Ella no quiere estar cerca del hombre que le había destrozado la vida y había arruinado la posibilidad de que su hijo pudiese crecer junto a su padre. Lo miraba con odio, dolor y rabia, pero sus sentimientos y emociones fueron cambiando a medida que lo iba viendo con Seth entre sus brazos.

En verdad quería a ese niño. Por alguna extraña razón, el nacimiento de Seth lo hizo despertar de su letargo y su oscuridad, e intentaba hacer las cosas bien. Al menos con ellos.

En una ocasión, les dijo que le recordaba mucho a Samael de pequeño. También fue un niño risueño, alegre y feliz, y cogía sus dedos con la misma fuerza que su hijo. Ese recuerdo fue lo que hizo que Lilith aceptase perdonarlo, en parte, y tolerar compartir la estancia con él en los momentos en los que venía de visita.

En una de sus visitas, Dios es quien les informa de que Gabriel va a ser padre también. Eva está embarazada y dará a luz en unos meses.

—Eso cambia, y mucho, las cosas...—dice Miguel, sorprendido por la noticia. Una noticia que no auguraba nada bueno. Al menos para ellos.

—No veo en qué tienen que cambiar las cosas—responde Dios mientras camina con Seth entre sus brazos, que parece entretenido con la larga barba de su abuelo que cae sobre su rostro.

—Pues ahora ya tiene quien herede el reino y no tardará en nombrarlo como tal. Lo que hará que Eva sea, oficialmente, reina regente—comenta Miguel.

—Que yo sepa, sigo siendo el rey de este reino, y tu hermano Samael es el único heredero al trono. —Esa afirmación hace que Miguel y Lilith se miren con absoluta alegría en sus rostros y casi con el corazón escapándose de su pecho.

—¿Estás diciendo que vas a restituir a Samael como el legítimo heredero de Edén?—Miguel le pregunta para asegurarse de no haberlo entendido mal.

—Yo no tengo que restituir a nadie porque jamás le he retirado el puesto que, por derecho, siempre fue suyo. Tu hermano y yo hemos tenido nuestras diferencias, sí, pero jamás pensé en desheredarlo. Sigo pensando que es el mejor rey que pueda tener este reino—contesta Dios sin dejar de sonreírle a su nieto.

—¿Vas a levantar la pena por traición de Samael?—Lilith, de forma impulsiva, se levanta y se queda frente a Dios esperando una respuesta.

—Esa orden hace tiempo que fue destruida y quemada en el fuego de mi chimenea—sentencia con total tranquilidad—.He mandado a buscar a Samael para traerlo ante mí y poder hablar con calma, de padre a hijo—les dice. Miguel y Lilith se miran boquiabiertos sin poder creerse lo que están escuchando en boca de Dios.

—Padre, ¿Gabriel sabe algo de todo esto?—pregunta Miguel.

—Por supuesto que no, hijo. No soy tan estúpido como para hacerlo partícipe de mis planes, cuando ambiciona con tanto fervor el trono y el poder que ello conlleva—le contesta, casi hasta ofendido.

En ese momento, Seth estira sus brazos hacia Miguel, llamándolo y pidiéndole que lo coja en brazos. Este sonríe, lo coge con delicadeza y le da un tierno beso en su mejilla rosada.

Justo cuando Dios está liberado del pequeño, Lilith se lanza a sus brazos, con lágrimas en los ojos. Lágrimas de gratitud.

—Gracias, Dios. No sabes cuánto significa esto para mí...—le dice Lilith, sollozando entre los brazos de aquel viejo rey. Él mismo está sorprendido por la reacción de la joven. Hasta mira a su hijo con incredulidad, que le responde con una sonrisa.

—Ya, ya, muchacha...No tienes que darme las gracias. Precisamente tú, no. Debo ser yo quien te las de a ti por darme un nieto y devolverme la vida y la cordura, niña—confiesa Dios respondiendo al abrazo de Lilith.

—Y ¿has conseguido averiguar algo de Samael, padre?—le pregunta Miguel.

—Sí, y no son buenas noticias...

Lilith se separa de él, se limpia las lágrimas y se coloca junto a Miguel, que lo mira con semblante serio.

— Samael y sus hombres fueron capturados por tu primo Niberius.

Aquella noticia le cae a Miguel como un jarro de agua fría y lo deja prácticamente inmóvil ante el impacto que las palabras de su padre acaban de producir en él.

****

Samael entra de nuevo en su celda, cabizbajo, con semblante pensativo y algo tenso. Es una celda pequeña y calurosa. Las paredes sudan por el calor que aquellos enormes pebeteros transmitían a la gigantesca caverna que hace la labor de cárcel.

Están todos encerrados en celdas individuales, ciegas por completo, salvo por la pequeña venta de rejas que hay en la puerta. Por lo demás, oscuridad absoluta. Samael coge su pequeña mesita de madera y la lanza contra una de las paredes, lo que hace que se rompa en mil pedazos, mientras grita con rabia y dolor.

Se sienta en el borde de su camastro y se lleva las manos a la cabeza, casi con lágrimas en los ojos. Aquellas imágenes no podían ser ciertas, estaban jugando con su cabeza para volverlo loco. «No son ciertas, Samael. No te creas nada de lo que te muestren...»,se repite una y otra vez.

Esa imagen de Lilith completamente desnuda, excitada y gritando de placer mientras cabalga sobre su hermano le vuelven a la mente una y otra vez. Parecen muy reales, demasiado para ser un truco, pero... ¡demonios! Tiene que ser una vil artimaña de su primo o de Na'amah. Miguel jamás le haría eso, y Lilith, tampoco. No, ellos no. Seguro que lo están buscando.

Ya llevaban allí encerrados mucho tiempo, años casi podrían parecer, ya que el tiempo no avanzaba de igual forma para ellos. Pero las torturas a las que todos estaban siendo sometidos son horribles. El único que se mantiene firme es él, hasta ahora.

No, aquellas imágenes no podían ser reales. Nadie se las había mostrado. Se suponía que ni debería haber entrado en aquella sala, con aquellas enormes charcas de agua que emitían tal vapor del calor del suelo que servían como pantallas gigantes donde mostraban imágenes de todos los reinos.

Y es ahí donde Samael vio unas imágenes de Edén. Concretamente, en la cárcel de Edén. Sobre un camastro, Miguel y Lilith hacían el amor con absoluta pasión. Los vio disfrutando mutuamente de sus cuerpos, se besaban y acariciaban sin parar.

No era una mera acción de regeneración, no. Ahí había más, había deseo. Las manos de su hermano acariciando cada centímetro de Lilith mientras ella se balanceada sin parar y gritaban ambos de placer.

«No. Tú no, hermano. Tú no puedes haberme traicionado así.», se repite una y otra vez Samael. Tras un fuerte golpe en la cabeza, lo siguiente que recuerda es ser llevado a rastras hasta su celda. Se recompuso al oír las llaves del carcelero abriendo su puerta, con una sonrisa socarrona y semblante victorioso.

—Hola, Samael—dice una voz femenina al otro lado de la puerta.

Esa voz trajo de vuelta a Samael e hizo que su corazón se agitara de alegría. Una voz muy familiar. Desconfiado, se levanta y se acerca para confirmar con sus ojos lo que sus oídos le estaban diciendo.

—No eres real, Nimhué. No estás aquí—responde a la mujer a la que tanto había amado y a la que tenía ante él otra vez. Era ella, cierto, pero debía de ser otra ilusión.

—Eso es lo que todos debíais creer, pero padre me trajo ante Sathaniel para traerme de vuelta. Hubiese acudido a tu madre, pero los caminos hasta ella estaban ferozmente vigilados—le cuenta ella sin dejar de sonreírlo.

Esa era su sonrisa. Una sonrisa que derretía y volvía loco a Samael. Su corazón no puede evitar alegrarse, pero él se mantiene firme en su actitud.

—Te vi morir entre mis brazos, Nimhué. Es imposible que Aobhan hiciese ningún tipo de pacto con mi tío. No, no eres real...por mucho que lo desee, mi princesa nimeria—le dice con total frialdad. Ella simplemente sonríe y asiente.

—Pronto me creerás, amor mío. Pronto volveremos a estar juntos y podrás comprobar que soy real, Samael. —Ella extiende su mano para tocar la de él, que se aferra a los barrotes de su celda. Ese contacto hace que todo el cuerpo de Samael reaccione, pero, instintivamente, retira su mano y le da la espalda.

—Debes irte—le ordena a la mujer que se hace pasar por su gran amor, apretando los puños contra su cuerpo. Y sin más, ella desaparece de allí de la misma forma en que apareció.

Desesperado por toda la vorágine de sentimientos que acaba de tener, Samael se recuesta sobre su cama e intenta dormir. Pero junto a las imágenes de Miguel y Lilith haciendo el amor, le vienen los recuerdos de la pasión y el amor que sentía estando con Nimhué.

Una lágrima cae por su mejilla y se queda profundamente dormido.

Capítulo III

EL TORMENTO DEL ARCÁNGEL

PARTE I

Nimhué lo visitó durante todos los días en las siguientes tres semanas. Al principio, Samael se negaba a contestarle a sus preguntas. Casi ni hablaba, la dejaba a ella hablar.

Prácticamente todas las cosas que le contaba eran anécdotas de su niñez, cosas que él ya sabía, pero a las que se negaba a prestar atención porque seguía convencido de que no era real. De alguna forma habían accedido a toda esa información y la estaban utilizando para engañarlo, para embaucarlo, y así llevarlo por el camino que su tío quería.

Un buen día y como de costumbre, Nimhué acude a su encuentro. Aunque esta vez abre la celda y entra.

—Ya te dije mil veces que pierdes el tiempo conmigo...—afirma Samael al verla aparecer.

Ella sonríe y se acerca a él, que retrocede ante la tentación de tomarla entre sus brazos y sentir de nuevo sus dulces labios. Toma la mano de Samael entre sus manos y lo obliga a tocar su rostro. Acaricia sus mejillas, sus suaves y doradas mejillas. Reconoce ese tacto y el olor de su perfume, pero sigue negándose a aceptar la verdad.

—¿En verdad crees que este rostro no es real?—le pregunta. Samael aparta su mirada de ella y cierra los ojos.

En ese momento, Nimhué desata los cordones de su camisa de fino lino blanco y deja al descubierto sus pechos. Coloca la mano de Samael entre ellos. Él abre los ojos con sorpresa y vuelve a mirarla.

—¿Sientes mi corazón latir, Samael? Late por ti, late de pasión desbocada cuando estoy contigo. Soy yo, Samael. Soy real y estoy frente a ti. ¿Acaso ya no reconoces mi cuerpo?—le insiste.

Samael acaricia sus pechos con delicadeza y miedo ante lo que aquel contacto empezaba a provocarle. Siente cómo la respiración de ella se agita y su corazón comienza a latir más rápido.

De forma impulsiva, la coge por la cintura, la atrae hasta su cuerpo y la besa con pasión. Son sus labios, su sabor, su textura y grosor. Deja entrar su lengua y juguetea con ella, como solía hacer siempre que la besaba. Y, para su sorpresa, ella le responde de igual forma.

Samael gruñe con ella entre sus brazos, besándola con pasión y reclamando lo que le había sido robado hacía tiempo. Ella responde a ese reclamo, gimiendo de excitación y aferrándose a su cuello.

—No...Es un engaño...—Recobra la cordura y se aleja de ella, que se queda con los labios completamente hinchados por la pasión de su beso.

—Muy bien. Veo que tendré que ganarme tu confianza de nuevo—dice resignada, pero sin perder la sonrisa. Sale de la celda, se gira y lo invita a que la siga con un gesto—. Vamos, ven conmigo.

—¿A dónde me llevas?—pregunta Samael. Sigue algo confuso por los sentimientos que ese beso le ha provocado.

—A tu nueva estancia.

Y con esa afirmación, los dos salen caminando el uno junto al otro de aquella infernal cárcel llena de ensordecedores lamentos y gritos de dolor que ya empezaban a volverlo loco.

De camino por aquellos laberínticos pasillos, Samael vuelve a encontrar la habitación de las pozas de agua e, instintivamente, se acerca para ver si siguen allí esas imágenes. Efectivamente ahí están, pero esta vez son distintas. Parecen estar en una habitación, ya no era la celda de la anterior vez. Samael se fija en los detalles y reconoce enseguida de qué estancia se trata: es la habitación de Miguel.

Sacude su cabeza negando y tratando de no volver a ver aquellas imágenes, pero de nada le sirve, ya que los gemidos de Lilith en absoluto ayudan. Aprieta con fuerza sus puños y se dispone a golpear al vapor que le muestra esa atrocidad.

En ese momento, siente que una mano le acaricia uno de sus brazos hasta llegar a sus cerrados puños. Con suaves susurros y caricias, la joven que está junto a él consigue que se relaje y abra sus manos. Esta las toma y se lo lleva de aquella horrible sala.

«No puedes ser tú, Nimhué. No puedes ser real...», se repite en su cabeza mientras camina cogido de la mano de la que dice ser su prometida, su princesa nimeria.

Llegan a una habitación y lo invita a entrar con ella. Cierran la puerta tras ellos, pero sin echar el cerrojo, algo que sorprende a Samael. ¿Tanto confiaban en que aquella visión lo mantuviese controlado y evitase que saliese a cortarles la garganta a todos?

—Bienvenido a tu nueva estancia, Samael—le dice ella, sonriente y victoriosa por haber logrado llevarlo hasta allí sin ningún percance.

Samael mira a su alrededor, dudando a cada segundo y desconfiando de todo lo que veía. Se fija bien y se da cuenta de que se trata de la estancia de una mujer.

—Esta es tu habitación—afirma, observándolo todo con absoluto detalle.

—Así es. Y, ahora, también la tuya—responde la joven.

—No voy a acostarme contigo, si es lo que estás buscando...—sentencia con rostro serio. Aunque su cuerpo y su corazón le estaban empezando a jugar malas pasadas, ya que es consciente de que han reaccionado con gusto y placer al contacto de esa mujer.

—Estoy buscando que vuelvas a confiar en mí, Samael. Y que comprendas lo que está pasando en realidad...

—No puedes ser ella. Muéstrate ante mí y empezaré a confiar en ti. Mientras intentes engañarme con la falsa imagen de mi prometida, no obtendrás nada de mí.

Decidido a no creer una sola palabra más de aquella mujer, se cruza de brazos y se queda inmóvil esperando una explicación sensata.

—Todavía sigues sin creerte que soy yo, ¿eh?—dice divertida.

Salta sobre una especie de sofá redondo rojo que hay en el centro de la sala y se sienta con las piernas cruzadas.

—Te contaré algo que solo tú y yo sabemos, arcángel. Y luego decidirás si soy yo o no.

—Bien. Estoy esperando.

—La primera vez que me besaste fue el mismo día en que rechacé a tu hermano Gabriel. Me mandaste una nota, mediante una de mis chicas, donde pedías vernos en las caballerizas del reino. Cuando entré allí y no te vi, supuse que sería una de tus muchas bromas o juegos, pero, cuando me disponía a salir, me cogiste por la cintura y me besaste con la misma pasión con la que me acabas de besar. Y fue la primera vez que nos acostamos también.

Aquella historia, aquel recuerdo, volvió a la memoria de Samael como un mazazo en lo más profundo de su alma. Era tal y como lo recordaba, tal y como había sucedido, y era algo que nadie más que ellos dos sabían. Se queda sorprendido, pero sigue con dudas.

—¿Te vale eso como muestra de que digo la verdad?—le pregunta.

En ese momento, Samael se fija en una de las paredes de la habitación donde hay un par de espadas colgadas. Junto a una de las sillas ve un arco y flechas. Se acerca, los toma y se los lanza a ella.

—Bien. Si eres ella, lucha conmigo. Veremos si eres o no mi princesa nimeria—dice cogiendo una de las espadas y desafiándola a la lucha.

Ella sonríe con esa misma sonrisa y mirada felina con la que lo solía mirar cuando entrenaban. Primer gesto de prueba de que se trata de Nimhué.

Luchan durante horas. Golpe tras golpe, Samael se va convenciendo de que es ella, de que tiene ante él a su princesa guerrera. Su querida y amada Nimhué, pero ¿por qué no se lo habían comunicado Aobhan y Sheeloá cuando estuvo tanto tiempo recluido en su reino?

No entiende nada, pero está dispuesto a averiguarlo. En uno de los ataques, cuando Samael se gira para volver a saltar sobre ella, una flecha pasa casi rozándole el hombro.

—Ten cuidado. Si me matas, tendrías mucho que explicarle a mi tío y no es conocido por su clemencia ni su indulgencia—comenta divertido.

Está algo agotado por la lucha y por toda la tortura desde que fue apresado, pero a la vez se siente feliz de volver a luchar contra ella.

—Si hubiese querido matarte, arcángel, lo habría hecho. Soy muy buena con el arco, ya lo sabes—responde Nimhué. Era ella sin dudarlo. Ambos están fatigados y les cuesta respirar—. Debes regenerarte, Samael, o perecerás. Estás exhausto.

—Me regeneraré solo. No te preocupes por mí, princesa—contesta sonriendo sarcásticamente.

Aún no confía del todo en ella como para volver a meterse en su cama. Y, además, está Lilith. Al recordarla y revivir esas imágenes de ella yaciendo con Miguel, su semblante se vuelve oscuro y triste.

—¿Estás enamorado de ella?—le pregunta Nimhué.

—Pues claro que sí, es la madre de mi hijo—dice ofendido mientras deja su espada donde la había cogido.

—Eso no responde a mi pregunta, Samael. ¿La amas como me amabas a mí? —insiste.

—Jamás amaré a nadie como te amé a ti, Nimhué. Pero es un amor distinto, y la necesito. —Esa confesión tan sincera lo estremece hasta a él mismo.

Ve la tristeza en los ojos de Nimhué y siente que se le rompe el corazón en mil pedazos. No puede evitar acercarse a ella y besarla, pero ya no hay la misma pasión que antes.

—Vaya...el beso del adiós...—pronuncia ella al sentir los labios de Samael separarse de los suyos y dejando pasar una corriente de aíre frío entre ambos.

Abre los ojos y mira fijamente los azules ojos de aquel imponente arcángel que la mira con dulzura y añoranza, sonriendo, mientras le acaricia las mejillas.

—Será mejor que vuelva a mi celda—dice Samael. Se dispone a salir de allí, pero Nimhué lo sujeta de la muñeca con firmeza.

—No. Te dije que esta sería tu nueva estancia y así será. No volverás a esa lúgubre y fría celda, Samael—afirma. Él la mira con semblante serio—. Tranquilo. Tu cama está tras esa puerta. —Señala a un lado de la habitación, junto a la pared donde cuelgan las espadas y lanzas—. La mía está al otro lado, no te preocupes. No tenemos que dormir juntos. Esta es solo la zona común de la estancia—dice. Samael observa con atención la puerta que le señala; sonríe y asiente con la cabeza.

—Está bien. Aceptaré quedarme aquí pero...—tiene algunas condiciones que proponerle, ya que aún no confía del todo en ese nuevo estatus—: Quiero tener la opción devolver junto a mis hombres cuando yo lo desee. —Nimhué se queda mirándolo, analizando su propuesta.

—Muy bien. Acepto tus condiciones, arcángel. —Extiende su mano y Samael la toma, para sellar el pacto así entre ambos.

Siente un enorme deseo de volver a besarla, pero se controla. Ella no dejaba de ser su gran amor, el motor que agitaba su corazón e iluminó su vida hasta aquel fatídico accidente.

—Hasta mañana, pues. —Y sin más, se encierra en su habitación y se recuesta sobre su cómoda y mullida cama.

La verdad es que su cuerpo se lo agradece mucho. El camastro de la celda era lo más duro que jamás había sentido. Sin mencionar el agobiante vapor que emana de las grietas de las celdas y el asfixiante calor que allí hacía.

Tarda bastante en poder dormirse, ya que las imágenes de Lilith y Miguel no dejan de venirle a la mente una y otra vez. A esas imágenes hay que sumarle los recuerdos que del reencuentro con Nimhué han aflorado de nuevo a su mente y a su corazón.

No puede evitar sentir una gran alegría de volver a verla con vida, de volver a tenerla con él. Incluso de haberla podido besar de nuevo. Pero es fiel a Lilith, a la que también ama con locura, y le angustia saber el porqué de esas imágenes tan torturadoras.

Quiere creer que los habrían obligado, como en su día la obligaron a mantener relaciones sexuales con Adán, pero...No, Miguel no lo hubiese permitido.

No podían ser ciertas aquellas imágenes. Tienen que ser un truco de ese maldito infierno, donde se torturan las almas de los caídos hasta doblegarlos y obligarlos a formar parte de su ejército de demonios destructores.

Y con todos esos pensamientos y recuerdos fluyendo caóticamente por su mente, Samael se queda dormido.

PARTE II

Extraños sueños envuelven el descanso del arcángel, quien se ve paseando de nuevo por los pasillos del reino de Nimeria.

Corre detrás de Nimhué, que lo provoca y se escabulle de sus brazos riendo sin parar. Entran apresurados en su habitación, cierran la puerta tras ellos, y se besan con absoluta pasión y deseo. Saborea cada centímetro de su boca, mordisquea sus gruesos labios y acaricia sus voluptuosos pechos. La excitación los invade por completo y comienzan a desnudarse.

La toma en brazos, alzándola como si fuese una ligera pluma y colocándola a horcajadas sobre su cintura. La penetra con fuerza, con pasión y con deseo. Besa su cuello sin dejar de embestirla y gemir de placer. Ella se aferra a sus rígidos hombros y se balancea, acompañando las embestidas y gritando al sentir que el orgasmo invade todo su cuerpo.

Justo cuando él está a punto de llegar al clímax, Nimhué grita con fuerza. Pero no de placer, sino de dolor. Se lleva las manos al vientre y la sangre comienza a brotar con fuerza. Asustado, la lleva hasta la cama y la tumba tratando de parar la enorme hemorragia que acaba de aparecer de la nada.

Con lágrimas en los ojos, ve cómo la vida de la joven se va apagando poco a poco. Lleno de impotencia, golpea la cama y grita de rabia y dolor. Entonces oye una siniestra risa al fondo de la habitación y, al fijar la mirada hacia allí, ve a su hermano Gabriel empuñando el puñal con el que acababa de quitarle la vida a Nimhué. Se ríe sin control, señalándolo y hablando en algún extraño lenguaje que desconoce por completo.

Completamente descontrolado, Samael se lanza a por él y lo sujeta con fuerza por el cuello, apretando cada vez más hasta ver el miedo en los ojos de su hermano. «Samael...», oye pronunciar su nombre. Unas palabras cargadas de temor, de miedo. «Sa-mael, por fa-vor...des-pierta...». Es la voz de Nimhué.

En ese momento, vuelve en sí y ve el horror en la mirada de la joven, sujetada con fuerza del cuello por él. La había empotrado contra la pared y la tenía en el aire, casi sin respiración. Horrorizado, Samael abre su mano y la deja caer. Se gira avergonzado y le dala espalda.

Nimhué tose tratando de coger aire y se acaricia el cuello. Se incorpora sobre sus piernas aún temblorosas y extiende la mano hasta tocar la espalda del arcángel. Está tenso, duro y rígido como la misma piedra que rodea la habitación.

En ese momento, Samael se gira de golpe y la besa con pasión. La misma pasión con la que le acaba de hacer el amor en su sueño, pero esta vez es real. Ella le responde con la misma pasión y el mismo deseo, se aferra a su cuello y deja que las fuertes manos de Samael recorran todo su cuerpo. Le rompe el camisón y lo deja caer a sus pies hecho girones. La coge en brazos y se la lleva a la cama.

Parece que un extraño embrujo se ha apoderado de él y no puede, ni quiere, ponerle freno a la pasión que se acaba de desatar. La tumba sobre su cama y le hace el amor durante toda la noche y gran parte del día siguiente.

Con cada orgasmo, Samael se regenera, pero el sentimiento de culpa se va apoderando más de él. Hay un momento en el que piensa en Lilith y solo consigue balbucear una súplica: «Perdóname, mi amor...».

Montándolo como una gran amazona, mientras él mordisquea y chupa sus duros pezones, los encontraron los sirvientes al día siguiente en aquella cama circular del centro de la estancia. Traen la comida, pero no parecen haberse sorprendido de lo que se encontraron al abrir la puerta. Y a Nimhué tampoco parece importarle, ya que sigue cabalgándolo sin parar y gimiendo de placer.

Samael no le da más importancia a aquel hecho y decide seguir el ejemplo de ella. Puede ver cómo una de las chicas, quien traía una de las bandejas, los mira con deseo y excitación. Hasta lo sonríe, mientras lo mira, y se pasa la lengua por los labios. Salen de la habitación con la misma tranquilidad con la que entraron, y los dejan solos.

Aquella intromisión sorprendentemente lo había excitado aún más y comienza a acelerar el ritmo. La tumba contra la cama para poder penetrarla con más fuerza. Las embestidas son cada vez más salvajes, más rápidas y más profundas. Hasta que ambos se corren de placer, y gritan casi al unísono tan alto que sus voces parecen inundar todas las salas adyacentes a la suya.

Samael sale de dentro de ella y se sienta en el borde de la cama, agitado aún por toda la pasión con la que acababa de hacerle el amor a su princesa nimeria. Ella, desnuda y saciada, se levanta de la cama y se acerca a las bandejas para ver qué les han traído de comer.

Fruta, mucha fruta y muy variada. Toma un racimo de uvas, muerde una y se acerca a él para ofrecerle comida. Samael sonríe, aunque atormentado por haberse dejado llevar por la pasión. Acepta la invitación de Nimhué y toma un par de uvas, que devora casi sin masticarlas. Ella se vuelve a meter una uva en la boca, pero esta vez la mordisquea con tal sensualidad, mientras lo mira fijamente a los ojos, que Samael no puede evitar sentirse excitado de nuevo.

Se levanta para tomar la uva de sus labios y le da un manotazo en sus doradas nalgas, lo que provoca una risa nerviosa en ella. Devora la uva y sus labios con hambre y deseo. Al morder la pequeña fruta, nota el líquido derramarse dentro de su boca, un líquido dulce y con un regusto amargo a la vez.

Justo en el momento en el que se lo traga, siente una punzada en su estómago y en su pecho que lo doblan por completo. Se arrodilla, retorciéndose de dolores y apoyándose sobre el borde de la cama.

—Samael, ¿estás bien?—oye la voz de la joven preguntarle.

Levanta la cabeza para mirarla, pero solo consigue ver imágenes difusas, borrosas. Parpadea tratando de recuperar la visión y la vuelve a mirar. De pronto, la imagen de Nimhué se disipa como en una nube y deja ver el verdadero rostro de la mujer con la que acaba de hacer el amor apasionadamente.

—Na'amah...—pronuncia en alto su nombre, con rabia, agarrándose con fuerza el estómago—. Te mataré...—Y tras aquel juramento, se desploma.

Na'amah, sonriente y victoriosa, se despoja por completo de su falsa imagen de la princesa nimeria y se arrodilla junto al desnudo cuerpo de Samael.

Coloca su mano sobre su corazón y recita una especie de conjuro en un extraño idioma desconocido aún hoy. Levanta la mano al cielo y una brillante luz deposita en su mano una larga y fina aguja que clava en el corazón del arcángel.

Samael abre los ojos de golpe y una negrura los cubre por completo. Ya no hay luz, ya no hay brillo ni ese azul tan intenso que tanto destacaba en su mirada. Solo unos profundos y completos ojos negros gobernaban su rostro. Se pone en pie y extiende su mano hacia él, que la toma y se levanta junto a ella.

Na'amah lo mira fijamente, observando cada centímetro de aquel majestuoso y maravilloso guerrero que tenía ante ella. Le acaricia la cara con suavidad y va recorriendo todo su cuerpo de igual forma. Toma su duro y grande miembro entre las manos, y lo masajea. El gran arcángel permanece impasivo e inmóvil ante tales caricias. Parece no tener vida, es tan solo un amasijo de carnes a merced de ella.

En ese momento, entra en la habitación una de las sirvientas que había llevado la comida. Se acerca a ellos dos, mirándolo con absoluto deseo y relamiéndose mientras se va quitando la ropa.

Na'amah la toma entre sus brazos y la besa con pasión, pasando la punta de su lengua por sus húmedos y carnosos labios. La sirvienta le responde al beso con la misma pasión y acaricia el desnudo cuerpo de su señora.

Entonces, con una orden, le dice a Samael que les haga el amor a las dos, y así lo hace. Obedece sin control alguno sobre su cuerpo y las tumba sobre la cama; saborea sus cuerpos y deja que ellas también lo saboreen a él. Llaman a la puerta en ese momento y Na'amah los deja a ambos solos disfrutando de sus caricias.

—¿Qué quieres, Niberius?—dice al abrir y verlo allí parado, frente a su habitación.

—¿Ya has conseguido controlarlo?—le pregunta con seriedad e incluso algo molesto.

Ella abre la puerta por completo y le muestra lo que estaba pasando dentro de su habitación.

—¿Te parece suficiente control o necesitas más?—responde.

Niberius aprieta la mandíbula, más por controlar su excitación que por la rabia que siente al saber que su primo se estaba follando a su mujer.

—Mientras consigas que te obedezca en todo y no vuelva a su estado original, me parece perfecto así. Y supongo que lo estarás disfrutando...—Esa última expresión, dicha con ese sarcasmo, molesta a Na'amah, quien sale de la habitación y cierra tras de ella.

—De igual forma que tú estás disfrutando follándote a la puta de Gabriel, ¿o era la de Dios?—le recrimina y se cruza de brazos.

Desnuda ante él, su mujer es la más preciosa de todo su reino. Sobre todo cuando se enfada. Niberius la coge por la cintura y la atrae hacia él de forma brusca. La besa con rabia, reclamando lo que es suyo.

—Te quiero en mi cama...—susurra entre gruñidos de deseo, acariciando los erectos pezones de sus redondos y grandes pechos.

—Pues vas a tener que esperar tu turno, ya que tengo que conseguir doblegar a tu primo—responde ella, dejándose acariciar y besar por su esposo.

—Na'amah, no me provoques...—protesta.

—No me culpes a mí, cariño. Esto ha sido cosa tuya y de tu padre. Yo solo cumplo órdenes—le recuerda, entre gemido y gemido de placer.

—Necesito follar como un loco, y hay cosas que solo quiero y deseo hacer contigo, esposa mía...—Esos susurros, cargados de sexualidad, hacen que la humedad comience a aflorar entre las piernas de Na'amah. Algo que vuelve loco por completo a Niberius. Pero ella lo frena en su intento de tomarla allí mismo.

—Mantendré a tu primo ocupado esta noche y podrás follarme como quieras. Hasta entonces, me debo a mis obligaciones, mi señor—le susurra al oído, acariciando el lóbulo de su oreja con la punta de la lengua.

—Te juro, Na'amah que...—comienza a gruñir Niberius, pero ella ya está de nuevo dentro de su habitación y lo mira sonriendo con absoluta picardía.

—Adiós, esposo mío—dice provocándolo. Cierra la puerta y echa el pestillo.

Está tan excitada que no quiere que nadie los moleste. Se gira y ve a Samael sobre la joven sirvienta dándole placer salvajemente. Se acerca a él y le ordena salir de ella, algo que hizo que la joven protestase al sentir el vacío en su interior.

Na'amah se coloca de rodillas entre las piernas de la joven y se agacha hasta quedar a cuatro patas al borde la cama. Entonces ordena a Samael que la penetre a ella. Él obedece sin protestar. Gime de placer al sentir las embestidas del arcángel tras ella y siente todo su cuerpo vibrar con cada golpe.

—¿Qué queréis que haga yo mientras, mi señora?—pregunta la sirvienta, algo indignada por ver que el placer va dirigido a su señora.

Na'amah sonríe y mete su cabeza entre las piernas de la sirvienta. Comienza a darle sensuales besos en los muslos hasta llegar a su abultado y excitado clítoris. Lo relame, lo besa y lo succiona con pasión, con lo que provoca una oleada de orgasmos en la joven. Tumbada en aquella cama, con la cabeza de su señora entre las piernas, gime de auténtico placer.

El trío de amantes se deja llevar por la pasión hasta bien entrada la noche, que aparece Niberius junto con tres chicas más. Una se la llevan él y Na'amah a su habitación. El resto se queda sobre aquella cama de placer y de lujuria desenfrenada que se había instaurado entre esas rojizas y calurosas paredes del reino de fuego.

Capítulo IV

REGINA EVA

PARTE I

Agotada, Eva entra en su habitación dispuesta a quitarse la ropa y darse un más que merecido baño. Ejercer de reina es agotador, y más si su misión es mantener a Gabriel en el trono. Jamás pensó que tendría que hacer extrañas alianzas con alguien como Niberius, pero, si quería que Gabriel siguiese gobernando Edén, debía hacer lo que fuese necesario. Más aún con la llegada de su hijo.

El embarazo los había pillado por sorpresa, ya que no se conocían muchos casos de hijos engendrados por arcángeles. El caso más cercano, y con un buen desenlace para la madre, es el hijo de Lilith y Samael. Aunque está convencida de que se debe más al grandioso poder del arcángel que a una bendición de sus cuerpos.

—¿Dónde has estado?—Gabriel cierra con sonoro portazo y se cruza de brazos, esperando una respuesta de la que es ahora su reina. Con semblante serio, la mira con frialdad.

—¡Por todos los demonios, Gabriel! ¡Me has dado un susto de muerte!—protesta Eva, que dio un salto tras el estruendo. Se lleva la mano al pecho y a su vientre—. Casi echo a tu hijo antes de tiempo...—dice.

—¡Te he hecho una pregunta, mujer!—pregunta con furia, mientras se acerca peligrosamente a ella y la encara. Eva lo mira a los ojos.

—Ya sabes dónde he estado—contesta. Levanta la cabeza en señal de desafío.

—Te lo has follado, ¿verdad?—Gabriel parece lleno de rabia, aprieta los puños y la mandíbula sin dejar de mirarla.

—He hecho lo que tenía que hacer para mantenerte en el trono, Gabriel—contesta con indignación.

Él es conocedor de todas las artimañas y alianzas que ella hace en nombre de su corona.

—Te recuerdo que, sin esa alianza con tu primo, jamás hubieses podido derrocar a tu padre y mucho menos a tu hermano—le reprocha Eva.

—¿Y para ello tienes que ser la puta del infierno?—le dice, apretando aún más su mandíbula.

Eva le da una fuerte bofetada, ofendida por referirse a ella de aquella manera, pero apenas logra mover un mísero pelo de su cabeza.

Gabriel, lleno de rabia, la coge con fuerza de la cara y aprieta tanto que Eva siente que le va a romper los pómulos. Ella intenta soltarse, pero la fuerza del arcángel es demasiado fuerte y opta por arañarle la cara. Gabriel grita al sentir las uñas arrancar su piel y se lleva la mano hacia las heridas, de las que empieza a brotar sangre.

Lleno de rabia, le da un bofetón tan fuerte que hace que Eva se quede recostada sobre el colchón de su cama. Entonces, la sujeta con fuerza y le rasga toda la ropa, que cae al suelo hecha girones. Ella intenta luchar contra la furia del que es su rey, trata de darle patadas y puñetazos. Esa lucha parece excitar a Gabriel, que sonríe seductoramente y la inmoviliza contra la cama.

Con una posesividad digna de un arcángel tan poderoso, Gabriel la besa con pasión y la obliga a rendirse a sus deseos. Sabe que esos juegos también la excitaban a ella. Consigue que abra su boca y la devora con más hambre aún.

Toma uno de sus pechos y lo aprieta con dureza, tanta que hace que ella emita un grito de dolor. En ese momento, libera su duro miembro y lo introduce dentro de ella con tanta fuerza que casi hace que se caiga de la cama. Le hace el amor de forma salvaje, ruda e incansable hasta quedar los dos exhaustos tendidos sobre la cama.

—No me hace gracia que tengas que sellar esa alianza con mi primo de esa forma. Te quiero solo en mi cama—dice Gabriel tumbado boca arriba, completamente desnudo.

—No ponías reparos cuando le calentaba la cama a tu padre y, después, me metía en la tuya—le reprocha ella, saciada y con una alegre sonrisa en el rostro.

Le gusta la forma en que Gabriel le hace el amor, le gusta la forma en que la trata. Es su manera de demostrarle todo el amor que siente por ella, y esa es el arma con la que puede mantenerlo controlado.

—Eso era diferente...—comenta.

Se coloca los brazos tras la cabeza y fija su mirada en el techo de la que había sido la habitación de Lilith y ahora es la de su reina.

—Además, ya hace tiempo que no te acuestas con él. Pero con Niberius...

—¿Qué te pasa con tu primo? Te ha tendido su mano, te ha prestado sus legiones de demonios para tus conquistas y, aun así, no te fías de él—le pregunta.

Eva sabe de la gran enemistad ancestral que existe entre esos dos reinos y entiende los celos de Gabriel. No solo porque fuese su mujer, sino porque su primo es su mayor enemigo.

Sabe de la ambición de Niberius por gobernar Edén y obtener todo el poder de los fundadores, pero ella sabe cómo mantenerlo a raya. A ambos.

—No es de fiar. Quiere el trono de este reino y todo el poder que ello conlleva—contesta.

—Igual que tú, Gabriel...—asegura de forma burlona.

—Cuidado, mujer, o tendré que volver a castigarte. No me provoques—dice sonriendo y divertido por la osadía que siempre le muestra Eva en sus conversaciones.

Entonces, ella se coloca sobre él a horcajadas y coloca los brazos a ambos lados de su cabeza.

—A lo mejor soy yo quien te castiga a ti, mi rey. Te recuerdo que llevo a tu heredero en mi vientre...—Con una mano, Eva coge su erecto pene, que se acababa de despertar de nuevo, y lo guía dentro de ella. Gabriel emite un gruñido de placer y la sujeta por las caderas mientras ella desciende—. Me debes un respeto, arcángel.

Eva comienza a moverse, primero lentamente y luego con más ritmo. Gabriel eleva sus caderas para penetrarla más. Con más calma y más suavidad, vuelven a hacer el amor, pero esta vez con pasión verdadera. Nada de posesión, solo amor y pasión.

****

Mientras, en las cárceles hay algo de agitación. Gabriel había dado orden de torturar y castigar a más contrarios al nuevo orden del reino. Se los van llevando, de uno en uno, a salas de tortura de las que solo salen los gritos de dolor de las almas torturadas. Son tan horribles que hasta Seth se agita en alguna que otra ocasión.

Lilith está cambiándole la ropa al pequeño con la ayuda y atenta mirada de la matrona que los visita cada pocos días para ver la evolución del bebé y de su madre. Seth sonríe mientras le hacen muecas divertidas al cambiarle el pañal.

En ese momento, Miguel se desploma en el suelo, se queda sentado y apoya la espalda contra la pared. Lilith, que oye el golpe, se gira y lo ve allí sentado. Está pálido como la leche y le cuesta respirar. La matrona se acerca corriendo a él y coloca el dorso de su mano sobre la frente de Miguel. Está ardiendo. Le mira los brazos y ve que las heridas que parecían curadas se han vuelto a abrir.

—Mi señor, estáis muy débil—dice la matrona con preocupación pasándole las manos por los brazos—. Necesitáis regenerar vuestro poder o moriréis—afirma.

—Es-estoy bien, solo nece-sito descansar...—balbucea casi sin voz. Lilith se agacha junto a él, preocupada.

—Pero creía que estaban completamente curadas sus heridas...—Asustada al ver la sangre empapada en sus vendas, Lilith trata de mantener la compostura y no romper a llorar. No puede perder también a Miguel—. Madgreth, ¿hay alguna forma de volver a cerrarlas?—le pregunta a la matrona, que observa las heridas con semblante serio.

—Puedo traer a mi sobrina, mi señora. Es una nihúva...—afirma Madgreth.

—Perfecto. Una sanadora es la mejor solución. La necesito aquí, ya—afirma, o más bien impone. Madgreth asiente y se va en busca de su sobrina. Al poco, aparece con una joven muchacha de cabellos rojizos y ondulados. Se agacha junto a Miguel y comienza a acariciar sus brazos—. ¿Qué pasa? ¿Por qué no funciona?—pregunta Lilith, con Seth en brazos algo nervioso, y asustada al ver que no se cierran las heridas.

—Está muy débil, mi señora. Ha perdido casi toda su energía y necesita regenerarse. Solo con mis manos impuestas no es suficiente—explica la joven.

—No...no-no voy a acos...eres una niña, por todos los reinos—protesta Miguel, intentando levantarse.

Pero, sin fuerzas en su cuerpo, se vuelve a caer al suelo. Lilith le da a Madgreth el bebé y se agacha junto a él; le coge la cara entre las manos y lo obliga a mirarla a los ojos.

—¡Miguel, por favor! Si es la única forma de salvarte, tendrás que...—Pero Miguel la aparta de su lado y gira la cara. No quiere mirarla, no quiere ni tener aquella conversación.

Entonces Lilith lo vuelve a coger, pero esta vez con rabia y dolor en sus ojos, que comienzan a llenarse de lágrimas.

—¡Escúchame bien, arcángel! O lo haces con ella o lo haces conmigo, pero no te pienso perder. ¿Me has entendido?—Miguel se sorprende ante aquella reacción y claudica. No dice nada, tan solo asiente con la cabeza.

Con la ayuda de las tres mujeres, consigue levantarse. Lilith vuelve a coger a su hijo en brazos, mientras deja que Miguel se apoye en Madgreth y su sobrina.

—Hay una celda alejada y vacía, mi señor. Podemos ir allí sin que nadie nos vea...—comenta la chica. No hizo falta que Miguel contestase, Lilith les da el visto bueno.

—Maldita seas, Lilith...—protesta Miguel antes de salir de la celda, casi sin fuerzas.

—Maldíceme luego, arcángel—contesta ella, calmando a su hijo.

Estaba tan débil que necesitó de tres días, con sus tres noches, para poder regenerarse por completo. Y el poder de sanación de la nihúva ayudaba a que su energía se restableciese por completo. Sus heridas se cerraron totalmente y esta vez para siempre.

Aunque hubo un momento en el que Miguel intentó negarse a acostarse con la joven muchacha, pero ella le hizo cambiar de idea. Tampoco es que tuviese más opciones ni fuerzas para resistirse.

Regenerado del todo y restaurado por completo su poder, Miguel regresa a la celda junto a Lilith y el pequeño Seth.

—Vaya cara...cualquiera diría que acabas de tener unos días de aut…—comienza a decir Lilith al verlo entrar en la celda con aquel semblante serio y casi molesto.

—No lo digas, por favor. Bastante mal me siento ya—Miguel no la deja terminar.

Le da un beso en la coronilla a su sobrino y se sienta en su camastro, suspirando.

—Miguel, sabes que era necesario...—le dice ella con tranquilidad.

Está sentada en su cama dándole el pecho al pequeño Seth, que, como siempre, chupa esos pezones como si no hubiese un mañana. Y empezaba a hacerle algo de daño ya.

—Era una niña, Lilith—asevera Miguel, molesto y avergonzado.

—Tiene edad suficiente y experiencia más que de sobra para ello. Madgreth me lo dijo cuando...—Lilith intenta convencerlo, o aliviarle la culpa y la vergüenza que veía en sus ojos.

—No para mí. —Su tono es seco y frío, y eso la entristece. Tanto que opta por agachar la cabeza y mirar a su hijo, tratando de contener las lágrimas. Miguel, que se da cuenta, se levanta y se sienta junto a ella—. Gracias. Sé que era necesario y que solo te preocupas por mi bienestar, Lilith, pero...—comienza a decirle.

—La próxima vez te dejaré decidir a ti. Lo prometo—Lilith termina la frase mirándolo a sus profundos y cristalinos ojos azules. Miguel sonríe y le da un beso en la frente.

Se quedan abrazados durante unos largos minutos, simplemente disfrutando de la compañía de esa pequeña familia que formaban y mientras Seth seguía bebiendo de la leche materna que Lilith le procuraba.

—¿No ha venido mi padre a verte estos días?—pregunta Miguel rompiendo así el silencio.

—Pues no. La verdad es que no ha aparecido por aquí ni me han traído ningún mensaje suyo...—contesta ella. Observa a Miguel, que estaba mirando al vacío y con cara de extrañeza—.¿Qué pasa, Miguel?—pregunta

—Me resulta raro que no haya visitado a su nieto, por el que siente tanta adoración. Casi la misma que por mi hermano...—comenta, o más bien piensa en alto.

—No creerás que...—comienza a decir Lilith.

—¿Qué Gabriel le haya hecho algo? No, no lo creo. No es tan tonto, pero… —Se acaricia el mentón, pensando, analizando las posibles respuestas a su pregunta—. Tengo un mal presentimiento, Lilith—le confiesa.

PARTE II

Sentada en aquel gran escritorio de madera de los bosques ancestrales, Eva revisa con absoluta minuciosidad las confesiones de algunos de los prisioneros que habían sido torturados en los últimos días. Busca alguna señal de los planes de Miguel y Lilith, algún tipo de lenguaje oculto o algo, porque está convencida de que traman algo. Por el bien de su hijo, debía averiguarlo.

Si consiguen escapar y sacar a Samael del embrujo de Na'amah, todo estará perdido para ella y Gabriel. El destino que los aguardaría no sería el mejor de todos. Sabe que Samael no tendrá clemencia con ellos. Tal vez con ella sí, pero con Gabriel no vacilará en atravesarlo con su espada.

Pensar en los posibles castigos a los que los podrían llegar a someter en caso de perderlo todo hace que se lleve una mano a su vientre y lo acaricie con suavidad. «Nadie te hará daño, querido hijo. Ni a ti ni a tu padre. Haré lo que haga falta para proteger esta familia», se jura así misma y a su criatura no nacida.

Eva ama con locura a Gabriel, a pesar de la forma tan brusca con que la trata. Lo necesitaba desde el primer día que le tendió la mano para llevarla ante Lilith y Adán y presentarla como la nueva creación de Dios. Recuerda ese día como si fuese ayer, ya que fue la primera vez que Gabriel le hizo el amor de forma salvaje entre aquellos árboles ancestrales. Ese día se unieron para el resto de sus días y forjaron así su inquebrantable alianza.

Por supuesto, es conocedora de los escarceos que él tiene con otras mujeres. Aunque no son aventuras amorosas, ya que las fuerza tras horas de horribles torturas y golpes. Le excita eso, mucho, y ella lo sabe. Y por eso lo deja. Para que no sintiese la necesidad de tener que hacérselo a ella.

Había sido testigo en una ocasión de sus perversidades y, aunque al principio sintió algo de miedo, se dejó llevar por la pasión del sexo desenfrenado que tuvieron tras atormentar a aquella joven.

Absorta en sus recuerdos, no se da cuenta de la entrada de Gabriel hasta que este cierra con tal portazo que la hace saltar en su silla.

—¡Gabriel, por todos los reinos...! Si sigues apareciendo así, me vas a matar de un colapso—protesta Eva, y se lleva la mano a su agitado corazón. Gabriel está rabioso, furioso y con los ojos casi enrojecidos de la ira—. ¿Qué sucede, mi amor?—pregunta preocupada.

—¡Mi padre se ha ido!—responde lleno de ira y frustración.

Gabriel lleva una nota entre sus manos y la aprieta con tal fuerza entre sus puños que casi la desintegra allí mismo. Eva se levanta y se acerca a él para tratar de calmarlo.

—Tranquilízate, cariño. Déjame ver la nota...—le dice suavemente, acariciando sus tensos brazos. No puede evitar sentirse excitada al notar la fuerza y el poder de su amado arcángel.

Gabriel se la entrega y comienza a caminar de un lado para otro por la habitación. Eva lee la nota con atención.

—Dice que se ausentará un tiempo porque va a dejar a una de sus creaciones y, de paso, a comprobar la evolución de las otras...—lee en voz alta—. No veo cuál es el problema. Lleva haciendo esto desde mi creación —dice.

—El problema es que hace mucho que no crea nada, no tiene poder. No salía de su habitación desde el enfrentamiento con Samael. No se movió de su estudio hasta...—y, en ese momento, Gabriel deja de hablar y abre los ojos como platos.

—Hasta el nacimiento de Seth—Eva termina la frase y siente un duro golpe en el pecho, como si algo le oprimiese el corazón.

Ambos se dan cuenta de que Dios solo había recobrado la cordura tras el nacimiento del hijo de Samael y Lilith. Y eso no es buena señal.

—¿No creerás que ha ido a buscar a tu hermano?—pregunta, preocupada.

—A estas alturas me lo creo todo, querida mía. Y pienso averiguarlo, cueste lo que cueste. —Gabriel se dirige a la puerta de la habitación, pero Eva se lo impide.

—Espera. Iré yo. Tú te vas a dejar llevar por la ira y no controlarás tus impulsos. Aparte de que me fijo mejor en los detalles que tú, Gabriel. Sabes que es verdad lo que digo. Déjame a mí, mi amor. Averiguaré lo que saben sin que se den cuenta—asegura Eva con total confianza.

Gabriel la mira fijamente, serio. Sopesa lo que su mujer le acaba de decir y, aunque lo motivaba mucho el volver a castigar a Lilith, tiene que darle la razón a Eva. Ella es mucho más perspicaz en estos temas.

La coge de la cintura y la atrae hasta su cuerpo, que ardía por la rabia acumulada y, ahora, por el deseo que ella le despertaba.

—No sé qué he hecho para merecer a una mujer como tú, Eva—le dice con sensualidad. Comienza a besarle el cuello con suaves caricias con la punta de la lengua.

—Arráncame el vestido y hazme el amor como el salvaje que eres, mi arcángel—le pide completamente excitada y lista para él.

Gabriel, sin más, gruñe de excitación al oír aquellas palabras y complace la petición de su reina. Le hace el amor de forma dura, salvaje y gritando sin control con cada embestida.

****

Miguel sostiene a Seth entre sus brazos, que ya es bastante grande aunque siga siendo un bebe, mientras Lilith se asea como puede en aquel pequeño y estrecho balde que les habían traído. Le habla al pequeño de historias de su infancia, de sus padres.

En ese momento, se queda mirando con absoluta adoración a una Lilith completamente desnuda. Se pasa la pastilla de jabón por cada rincón de su cuerpo, con delicadeza y suavidad. Por cada curva de su cuerpo. Un cuerpo perfecto, hecho para adorar y amar. Entiende que su hermano se hubiese enamorado tan locamente de aquella muchacha. Lilith es perfecta, su perfecta otra mitad.

Pensar en Samael hace que su semblante se ensombrezca, y asomen la tristeza y la añoranza en sus ojos. Lilith se gira en ese momento y lo ve sentado en su camastro con Seth en sus rodillas, pero triste.

—¿Ocurre algo?—le pregunta preocupada al verlo en ese estado. Miguel levanta la cabeza y la mira, sin poder evitar sonreír al verla.

—No, es solo que...—No quiere hablarle de Samael, porque sabe lo mucho que le dolía a ella el recuerdo de su hermano, pero también sabe que ella insistirá en saber lo que le pasaba— Pensaba en Samael. En si estará bien o...—comienza a contarle.

—¡Oh, tranquilos! Sé con total seguridad que se encuentra estupendamente—Eva aparece, de pronto, al otro lado de los barrotes.

No la habían anunciado, así que Miguel intuye que los estaba espiando por algún motivo.

—¡Tú!¡Sucia perra!¿Qué demonios haces aquí?—las palabras que Lilith pronuncia están llenas de rabia, ira y dolor, mucho dolor. Sus ojos parecen haberse inyectado en sangre y aprieta los puños con fuerza.

—Querida, deberías trabajar en esa ira. Te traerá problemas...—Eva parece disfrutar con aquella situación y trata de provocar aún más a Lilith.

—¿Qué quieres, Eva?—pregunta Miguel con semblante serio.

La mira fijamente, también con rabia, pero no de la misma forma que Lilith. Eva sonríe al mirarlo. El parecido entre Miguel y Samael es asombroso, lo que hace que le venga a la memoria su pequeño encuentro con el arcángel entre aquellos fardos de heno.

—Regina Eva, si no te importa—asevera de forma altiva y prepotente.

—Hasta donde yo sé, mi padre es el rey y mi madre sigue siendo la reina de Edén—sentencia Miguel.

Eva lo mira. Esta vez es ella la que siente rabia. Aquel desprecio por su parte le había dado de lleno en su orgullo. Lilith se da cuenta y sonríe victoriosa.

—Tu padre se ha ido, al igual que tu madre. Ha abandonado el reino y ha desaparecido, sin más. Por lo tanto, ahora los reyes somos Gabriel y yo—cuenta. Observa con atención las reacciones de ambos para ver si saben algo de la marcha de Dios al reino de la tierra.

Miguel se queda boquiabierto al oír aquellas palabras y mira a Lilith, que está igual de sorprendida.

—¿Cómo que mi padre se ha ido? ¿A dónde, Eva? ¿Qué habéis hecho el sádico de mi hermano y tú?—pregunta Miguel, tratando de mantener la calma y el control, ya que tenía al pequeño Seth en brazos. Eva mira al pequeño con ternura y sonríe.

—¡Oh, qué cosita tan mona y pequeña! ¿Puedo...?—comienza a decir.

Lilith, de forma impulsiva, sale corriendo del balde y coge al pequeño entre sus brazos.

—¡No!

—¡¿Dónde está mi padre, Eva?!—grita Miguel, que, viéndose liberado del niño, se acerca en dos zancadas a los barrotes.

—Deberías hablarle con más respeto a tu reina si quieres seguir teniendo tantos privilegios. No creo que a tu hermano le haga ninguna gracia que le grites a su mujer...—comienza a decirle con prepotencia—...y la futura madre de tu sobrino, el heredero del reino—sentencia.

—¡Te juro que...!—empieza a decir Miguel, aferrado a los barrotes de la celda y mirándola fijamente, con rabia en sus ojos.

—De poco sirven tus juramentos ya, Miguel. Nada podrás hacer tras esos barrotes. Y me encargaré personalmente de que permanezcas ahí dentro mucho tiempo—sentencia Eva—. Y ahora, saciada mi curiosidad, he de irme con mi rey. Tenemos ciertos asuntos que tratar—. Y sin darles opción a más palabras, desapareció de la misma forma silenciosa que apareció ante ellos.

Miguel y Lilith, tras la visita de Eva, se quedan sorprendidos, asustados y muy preocupados. No sabían de las intenciones de su padre de abandonar el reino, pero Miguel quiere creer que fue en busca de su hermano. Quiere creer que está tratando de restablecer el orden natural de las cosas. La pregunta es: ¿querrá Samael escuchar sus disculpas?

Capítulo V

BIENVENIDOS AL INFIERNO

PARTE I

En el reino de Neb'Heru o el infierno, como se le conoce en otros reinos, la lujuria y el tormento son los que gobiernan a las almas que allí viven. Si sucumbes y aceptas formar parte de aquel abrasador reino del fuego, pasas a vivir en un éxtasis constante. Aunque eso significa renunciar del todo a tu propia alma.

Noches y días de incansables bacanales; comida que parece mantenerte en una especie de estado de embriaguez y que no se acaba nunca; cuerpos desnudos retorciéndose de placer, unos mezclados con otros, acariciándose y besándose cada rincón de cada cuerpo, y gritando de placer, mientras otros bailan una extraña e hipnotizante danza.

No faltan, por supuesto, las derivadas peleas entre los allí presentes, ya que se pierde por completo el control de toda razón. Tanta bebida y tanto sexo en algún momento tienen que pasar factura. A veces las peleas eran tan cruentas que acababan con la muerte y el desmembramiento de más de uno. Pero nadie interviene. Tan solo observan y, a veces, hasta ríen.

En cambio, los que no sucumben y eligen permanecer en posesión de sus almas son torturados sin descanso alguno. Al igual que las bacanales, días y noches sin fin se llenan de tormentos, torturas y sadismo que hacen que los gritos de los atormentados inunden por completo cada rincón del reino.

Existen zonas delimitadas para cada tipo de tortura. Unas son las famosas visiones que las pozas de vapor emiten y que destruyen al que las observa desde lo más profundo de su ser: su mente y su alma quedan completamente dañadas, imposibles de restaurar. Unas salas llenas de lamentos y llantos, algunos hasta se arrancan los ojos y la piel de sus rostros para evitar tener de nuevo esas horribles visiones. Esta es la peor de las torturas.

Las zonas del castigo físico no son mucho mejores. Los demonios encargados de tales actos son demasiado imaginativos a la hora de infligir dolor físico. Cabe mencionar que los torturados son curados y sus heridas cerradas para, en cualquier otro momento, volver a ser torturados con nuevos o similares métodos.

Seres abiertos en canal con todas las tripas colgando y sintiendo cómo la gravedad del peso de sus órganos iba arañando cada rincón interior de sus cuerpos. Brazos completamente rajados, con los tendones estirados por fuera de sus cuerpos y clavados con ardientes clavos forjados en el corazón del fuego del reino. Podías llegar a pensar que se trataba de cuerdas formando una especie de tela de araña, pero en realidad eran los propios tendones de los torturados.

Gritos, llantos y lamentos mezclados con las risas y los gemidos de las bacanales son los sonidos musicales que envuelven todo el reino del fuego. El reino de Neb'Heru, el auténtico infierno.

Antaño fue un reino de prosperidad, con grandes recursos naturales que la propia tierra proporcionaba a los habitantes de Neb'Heru. Pero la ambición de una reina y la posterior guerra que acabó con su vida terminaron matando todos los recursos y transformando un reino, antes verde, en uno completamente rojo.

Iraxsas fue una reina cruel y sanguinaria que solo tenía un propósito en la vida, una meta: hacerse con el legendario poder de los fundadores. Era conocedora del libro que los guardianes protegían, un libro que otorgaba todo el poder de la creación. Un libro que, en sus manos, la dotaría del absoluto control sobre todos y cada uno de los reinos. Y, por supuesto, se encargaría de exterminar a la raza de los guardianes por completo.

Odiaba a esos seres. En especial a una: Asherah. Esa dichosa guardiana siempre le truncaba los planes. Por no mencionar que era conocedora del amor que su marido le profesaba. Sathaniel, hermano gemelo de Yhawhel, era un ser de luz casi tan poderoso como su hermano. Ambos hermanos eran hermosos y fuertes guerreros, diestros en la lucha. Y ambos enamorados de la guardiana. Pero Asherah eligió al hermano más poderoso.

Iraxsas solo consiguió conquistar el amor de esposo tras el alumbramiento de su hijo Niberius. El primero de muchos hijos que llegarían después y al que ella misma se encargó de entrenar y preparar para la batalla, y para convertirlo en el heredero del reino.

En Neb'Heru el trono solo se consigue mediante una lucha a muerte. Cuando un rey cae, no son los hijos los que lo heredan por descendencia. Deben luchar por demostrar que pueden gobernar un reino tan duro e infernal. A esta lucha solo pueden entrar los llamados príncipes del infierno.

Hubo un rey anterior a Sathaniel e Iraxsas que gobernó Neb'Heru con sabiduría e ingenio: Bael. Un rey que, aun en tiempos de Sathaniel, era adorado y reclamado por muchos de los ciudadanos del reino. Un rey derrocado en una lucha a muerte, pero perdonado por Sathaniel a cambio de doblegarse a él y proporcionar todas sus huestes de demonios.

Bael así lo hizo, hincó la rodilla y entregó todo su ejército a manos del nuevo rey. Por ello, se ganó el nombramiento de uno de los príncipes del infierno y el poder optar nuevamente al trono.

Diez son los elegidos como príncipes del infierno, únicos con derecho a optar al trono de Neb'Heru. Diez elegidos que, tras la muerte del rey, deberán demostrar ser aptos para gobernar:

Niberius

Nombre original impuesto por su madre: Mammón-Niberu. Hijo de Sathaniel e Iraxsas, y el único que consiguió ser nombrado príncipe del infierno de todos sus hermanos. Señor de la avaricia.

Ba'al Zebûb

Señor de las moscas.

Leviatán

Señor de los océanos

Belfegor

Señor de la pereza

Asmodeus

Señor de la lujuria

Amon

Señor de la ira.

Abaddon

Señor de la destrucción. El destructor. Portador de la llave del abismo. Comandante de la mayor parte de las legiones del infierno.

Astaroth

Demonio sanguinario que ascendió por sus propios méritos en las salas de torturas. Excesivamente sádico, disfruta con el dolor infligido a otros.

Moloch

Demonio que asciende por su labor contra las creaciones de Dios. Asesino de inocentes y provocador de abortos, se encarga de evitar la reproducción de estas criaturas.

Bael

Primer rey de Neb'Heru. Derrocado por Sathaniel y nombrado príncipe del infierno tras entregar sus ejércitos y rendir pleitesía al nuevo rey. Tiene el don de la invisibilidad.

Por supuesto, cualquier príncipe puede desafiar al rey para destronarlo bajo las mismas leyes de la ascensión, pero todos saben que Sathaniel es, por el momento, el ser más poderoso que jamás haya reinado en Neb'Heru. Estarían condenados a una muerte segura.

Pocas leyes existen en el reino del fuego, pero las pocas que hay son muy estrictas y severas, y tienen consecuencias casi mortales si son incumplidas. No, la vida en Neb'Heru no es fácil. La mayoría de los que allí viven, salvo los que forman parte del ejército, son almas torturadas.

Al no existir ni agua ni vegetación, el terreno es completamente árido, de un color rojo casi como la sangre. Los lagos que en una ocasión bañaban todo el reino están totalmente secos. Tan solo quedan de ellos los surcos horadados en la propia tierra que ahora es recalentada por los mismos tres soles que gobiernan Nimeria.

Arde, el suelo arde tanto que es imposible tocarlo ni con madera. A veces, hasta el metal se derrite. El aire es insoportable, irrespirable más bien. Una bocanada de aire y los pulmones se derriten como si fuesen gelatina. Tan solo puedes aguantar un par de horas. Más tiempo, y te garantizas una muerte segura...y horrible. Por ese motivo, la vida en Neb'Heru se lleva bajo tierra. Se construyó una ciudad bajo la superficie del reino excavando la roca interna del planeta.

Laberínticos pasadizos que logran resguardar a sus habitantes del sofocante y abrasador calor del exterior. Aunque lo único que es más llevadero en el interior de esa ciudad excavada en la roca es el poder respirar sin morir deshecho por dentro, porque los ríos de lava que recorren los fondos del reino recalientan casi de igual forma las paredes de cada rincón. Verdaderamente, es un infierno de fuego.

PARTE II

Sathaniel observa, con suma atención, apoyado en uno de los balcones del salón de armas del reino, a los soldados que entrenan y luchan ferozmente en el foso de los demonios. En concreto, se interesa por la evolución de un recién llegado a sus filas: su sobrino Samael.

Aun sabiendo que él fue quien ejecutó la orden de sacrificio de su mujer, Iraxsas, no puede evitar admirar la destreza con la que ese arcángel luchaba y se desenvolvía en la batalla. Samael había nacido para la guerra.

Por supuesto, su inclusión en su ejército es gracias al embrujo de Na'amah, que lo mantenía controlado. El sonido de la puerta al abrirse saca al rey de sus pensamientos, que se gira para ver a su visitante.

—Por tu cara, diría que la reunión con tu primo Gabriel no ha sido del todo fructífera...—le dice a su hijo Niberius, que se acerca a él con semblante serio.

—No es eso. Ha sido muy reveladora, pero es que mi querido primo es un agonías de manual. A veces me pregunto qué ve Eva en él...—comenta resoplando. Niberius se apoya en el balcón, al igual que su padre, y mira al foso. También observa la lucha de Samael en la arena—. Empiezo a entender por qué tu hermano lo eligió a él como heredero del reino—dice señalando con la cabeza a su primo.

—Cuidado. ¿Es admiración eso que oigo en tus palabras?

—Tal vez. Al menos, Samael no trata de ser algo que no es. Es fiel a sus principios y quizás por eso sea el mejor guerrero de toda la creación—comenta—. Y ahora está en nuestras filas—afirma.

—Eso se lo debemos a tu querida esposa. Esa mujer podría hacer doblegar a uno de los mismísimos fundadores si quisiese. Algún día me tendrás que explicar cómo lo consigue...—Sathaniel habla con su hijo, pero sin dejar mirar con absoluta admiración la destreza de su sobrino.

Abajo en el foso, Samael estaba siendo rodeado de siete fieros demonios que lo miraban con hambre de sangre. Sin ningún escudo para protegerse, el arcángel gira su muñeca haciendo pequeños círculos con su flamante espada y observando con atención a todo a su alrededor.

Tres demonios se deciden a atacarlo y se lanzan gritando, con espadas en mano y fuego en sus ojos. Samael gira sobre sus talones y baila al ritmo de sus atacantes, parando y esquivando cada golpe que intentan asestarle. Danza con tal gracilidad que hasta las mujeres del reino se paran por los corredores para ver tal despliegue de poder.

Golpean sin cesar, resonando el chocar de los metales en todo el reino. Pero ninguno ha conseguido aún hacerle un rasguño al arcángel, que devuelve los ataques con suma destreza. En ese momento, Samael extiende sus alas y salta sobre las cabezas de sus rivales. Aprieta la empuñadura de su espada y activa las llamas de su poder. Desde las alturas, observa a unos sorprendidos demonios que lo miran boquiabiertos.

Entonces, desciende a gran velocidad hasta dejarse caer de golpe en el centro del círculo y clavar con fuerza su llameante espada. Una gran onda expansiva brota de ella y lanza a los demonios por los aires contra las paredes que rodean el foso. La lucha llega a su fin.

—Tal vez ser medio ángel y medio demonio le confiere esos poderes especiales. Entre otros muchos, claro está—dice Niberius, sonriendo al recordar ciertas habilidades de Na'amah.

—No me interesan tus escarceos maritales, hijo. Venga, volvamos dentro y me cuentas tu conversación con Gabriel. Su mensaje parecía bastante urgente, o así me lo pareció a mí. —Le da una ligera palmada en el hombro y entra, seguido de Niberius.

El salón de las armas, lugar donde se reunían con los demás señores y príncipes del reino, es una sala oscura de gruesas paredes. Tan solo la luz de los pebeteros y candelabros ilumina aquella negra habitación.

No existía asiento especial para el rey ni trono alguno. No hacía falta, ya que todos en Neb'Heru saben perfectamente quién es el rey y cuál es su posición.

Padre e hijo se sientan a la gran mesa de piedra que gobierna el centro de la sala. Con los brazos apoyados sobre la mesa, mientras su padre lo escuchaba cruzado de brazos y apoyado contra el respaldo de su silla, Niberius le relata la conversación con su primo Gabriel.

—Parece ser que tu hermano se ha ido de excursión a la tierra...otra vez. No ha avisado a nadie, tan solo les ha dejado una simple nota que Gabriel pudo encontrar cuando entró en su habitación—le cuenta a su padre.

—Mi hermano lleva tiempo con sus viajes a la tierra y sus experimentos humanos. No veo cuál era la urgencia entonces—comenta Sathaniel acariciándose su poblada barba blanca.

—Ya te dije que Gabriel era un agonías, padre—dice de forma despreciativa—. El problema le viene porque, parece ser, ha estado visitando a tu sobrino Miguel en la cárcel. Y a su nieto, el hijo de Samael. Gabriel está convencido de que Miguel y Lilith lo han convencido para restaurar el orden del reino y llevar de vuelta a Samael a Edén—explica.

—Interesante deducción. ¿Y cuál es la sugerencia de mi querido y agónico sobrino para atajar este problema? Porque le recuerdo que el trato era que nosotros nos ocuparíamos de mantener retenido y controlado a Samael. Mi hermano era trabajo suyo.

—Bueno, pues...parece ser que necesitan nuestra ayuda de nuevo. Creo que a Gabriel le está quedando grande el trono, padre. Sinceramente, si no es por Eva que lo mantiene controlado, estoy convencido de que ya hubiese perdido todo su poder. No está capacitado para gobernar, ni mucho menos para la lucha. Es un rey débil —comenta a su padre, quien lo mira con semblante serio y pensativo. Se quedan en silencio durante unos minutos pensando en la mejor solución para ellos.

—A la tierra, ¿verdad?—dice mirando a su hijo, que asiente con la cabeza—. Muy bien. Es hora de probar cuán grande es el poder del influjo de tu mujer sobre mi sobrino. Comandarás un ejército a la tierra y te llevarás a Samael—afirma.

—Padre, exactamente, ¿cuál es la misión? ¿Pretendes que capturemos a tu hermano?—pregunta intrigado, sin comprender muy bien el cometido de la misión.

—Evitareis que contacte con el poder primigenio: los guardianes. Conociendo como conozco a mi hermano, ha ido en busca de su ayuda. Evitareis que contacte con su mujer. Si consigue acceder a ella y a todo su ejército, estaremos perdidos todos. Esa es vuestra misión, Niberius—sentencia.

—Posiblemente me lleve mucho tiempo encontrar a tu hermano, padre. La tierra es un reino gigante...—comienza a decir Niberius.

—Puedes llevarte a tu mujer y a unas cuantas concubinas con vosotros. Así no extrañareis el hogar—afirma de forma sarcástica Sathaniel.

—Solo necesito a Na'amah conmigo. Las concubinas se pueden quedar. Además, mis soldados prefieren la caza y persecución de las mujeres de la tierra. Les vendrá bien hacer un poco de ejercicio. —Esa afirmación de Niberius provoca en su padre unas grandes y sonoras carcajadas que terminan por contagiarlo a él también.

De camino a su habitación, Niberius siente la inminente necesidad de poseer a Na'amah. Se complementaban a la perfección y, aunque se celaban mutuamente el uno del otro, tenían la total libertad de poder disfrutar de sus cuerpos con más gente. Y tenía que reconocer que el ver a su mujer gimiendo de placer provocado por otros que no fuera él también le excitaba. Quizás hasta demasiado.

Cuando entra en la antesala de la habitación, se encuentra a Na'amah desnuda sobre su redonda cama y disfrutando del placer de otras dos de las concubinas con las que solían compartir lecho. Eso es la gota que colma el vaso del autocontrol de Niberius que, rápido como un rayo, se arranca la ropa y se abalanza sobre las tres diosas del placer que lo miran con absoluto deseo. Las acaricia, las besa y las devora con pasión.

Inmersos en el más grande de los placeres, tan solo son interrumpidos por la llegada de Samael. En ese momento, Niberius coge a su mujer en brazos y se la lleva a la privacidad de su habitación, con lo que deja a su primo disfrutando de la compañía de las concubinas.

Los gritos de placer que en esa habitación resuenan envuelven los largos y calurosos pasillos del reino. Unos gritos que se mezclan con los gemidos de las bacanales habidas en las salas contiguas y los lamentos de las almas torturadas.

Horas y horas del más absoluto y grande de los placeres, yacer con su mujer. De vez en cuando, prefiere degustar y saborear en soledad el dorado cuerpo desnudo de Na'amah. Poder tomar, entre sus poderosas manos, sus grandes y redondeados pechos. Unos pechos que besa y chupa casi con desesperación. Unos pechos que le hacen perder la cordura y la razón.

Y qué decir de sus gruesos y carnosos labios, que lo besan con tanta pasión que a veces deseaba morderlos hasta hacerlos sangrar. Todo ese espectáculo de placer lo completan unos rasgados ojos del mismo color que la sangre, y una cabellera ondulada de lo más oscura que jamás se haya visto en el universo.

La tiene entre sus brazos, colgada de unas esposas ancladas a la pared y sujetándola por las nalgas, mientras la penetra con dureza y rapidez. Con cada embestida, ve cómo los pechos de Na'amah se agitan. Ella grita y gime de placer, y se deja llevar por cada orgasmo provocado.

Él también ha perdido la cuenta de las veces en las que se había corrido. Pero necesita aquello, necesita poder hacerle el amor con desenfreno y sin control, ya que se marcharían a una larga misión que los impedirá desatar toda su pasión. Un par de embestidas más y se derrama dentro de ella, que tiembla por los espasmos de otro orgasmo que la estaba invadiendo.

Completamente saciados, se dejan caer sobre su cama, sonrientes y sin dejar de acariciarse, pero sin ninguna pretensión sexual. Niberius le comenta, entonces, la nueva misión que su padre les acababa de imponer.

—¿Y qué se supone que debemos hacer si encontramos a tu tío?—pregunta Na'amah, intrigada por la misión en cuestión.

Nunca solía ir a ninguna, y menos tan importante. Pero, si querían probar a Samael, ella debía estar presente porque es la única que sabe cómo controlar su influjo sobre él.

—Pues lo que se tenga que hacer. Padre no ha sido muy explícito en cuanto a sus deseos para con mi tío...—responde.

Niberius se incorpora para posicionarse sobre Na'amah y comienza a darle suaves y sensuales besos por todo su cuello mientras baja hasta sus pechos.

—Lo que se tenga que hacer, ¿eh?...—dice, abriendo sus piernas para dejar que su hombre se acomode bien entre ellas.

Acaricia su espalda hasta llegar a su trasero y se aferra con fuerza a sus nalgas, clavando sus uñas. Ese dolor en su piel provoca la erección de Niberius, que sonríe y la mira con deseo.

—¿Y cómo pensáis luchar con uno de los seres más poderosos de la creación?—le susurra al oído. Na'amah acaricia el lóbulo de su oreja con la punta de su lengua, arqueando su cuerpo y pegándose más contra él.

—Pues con el más poderoso de todos los seres. —Y termina la conversación penetrándola con fuerza y volviendo a hacerle el amor, pero de forma más pausada y tranquila.

Tres días les llevaron los preparativos de aquella importante misión. Tres días de duros y estrictos entrenamientos por parte del grueso del ejército del reino, donde todos tenían un objetivo: tratar de derrotar a Samael.

Na'amah observa al arcángel con gran devoción y, en gran parte, con una extraña excitación al verlo moverse con tanta gracilidad en el campo de batalla. Los demás demonios se esforzaban mucho por derrotarlo, pero ninguno lo conseguía. Ni siquiera Abaddon, el más temido de todos, había conseguido derribarlo. Samael bailaba con su espada en mano, parando y desviando cada golpe y cada estocada.

Ella no es la única que lo vigila y observa con atención. El resto de las concubinas, tanto las que habían tenido la suerte de compartir lecho con él como las que aún no habían sido invitadas a tal deleite, no le quitan ojo.

Sonríen como si de unas jovencitas recién salidas del cascarón se tratase. Algunas hasta olvidaban sus tareas por quedarse mirando a tan imponente ser. Y es que había que reconocer que es un ser de gran belleza y atracción. Por no hablar de su gran habilidad como amante.

Na'amah se siente atraída, y mucho, por aquel arcángel. «¿Cómo sería llevar un hijo tuyo en mi vientre, Portador de Luz?», se pregunta a sí misma acariciando su vientre y sonriendo.

Ha tenido muchos hijos con Niberius, miles, de los cuales la gran mayoría había sido aniquilada por los ejércitos celestiales de Edén. Algo que jamás perdonará al que ahora se hace llamar Dios.

Pensar en sus hijos hace que añore las caricias de Niberius. Se había ausentado el día anterior a la marcha para reunirse con Eva y explicarle los detalles de la misión, para que así ella pudiese tranquilizar a Gabriel.

«Seguro que te la estás follando ahora mismo, maldito demonio...», piensa Na'amah en un momento de debilidad sentimental. Pero pronto se desquita de esos celos que la invaden acostándose con Samael y sus concubinas habituales.

****

El viaje a la tierra era algo difícil, pero no imposible. A pesar de que los guardianes habían cerrado todos los portales de acceso a ella, quedaban ciertas entradas que no se podían cerrar de ninguna forma. Esas eran las que Na'amah conocía por mediación de su madre, que le enseñó a detectarlas cuando era una niña, por si se veía en la obligación de tener que huir en busca de su padre.

Los elegidos para acompañarlos en esta misión, junto con sus huestes demoníacas, fueron Abaddon, Astaroth, Moloch y Bael. A parte de Samael, que iba bien custodiado por varios demonios de bajo nivel y por Na'amah. Niberius iba siempre a la cabeza de la comitiva.

Las órdenes eran claras: debían evitar que Dios contactase con Asherah y restaurase así el orden natural del reino. Capturarlo, a cualquier coste, vivo o muerto. Y para ello, Niberius llevaba consigo el arma más poderosa que podía tener para cumplir esta misión: Samael.

Capítulo VI

EL INFLUJO DEL SÚCUBO

PARTE I

Na'amah está haciendo pruebas de vestidos con diversas telas que unas jóvenes humanas, hechas prisioneras y posteriormente esclavas de su corte privada, le van colocando sobre su cuerpo con manos temblorosas. Se mira frente a un gigante espejo de bronce, perfectamente pulido y con marco de oro. Gobernaba el centro de la habitación que Niberius había elegido como su estancia en aquel gran templo que regía ese bello lugar de la tierra al que llamaban Per-Wadjet.

Sonríe e intercambia comentarios con las asustadas muchachas, que le colocan adornos dorados a modo de complementos para las telas. No se atrevían a mirar a esa mujer de extraordinaria belleza, pero con dientes afilados y ojos de reptil, que solía disfrutar de los placeres de sus encuentros sexuales bebiendo de la sangre de las jóvenes.

—¡Esto es insoportable!—asevera Niberius, entrando como una exhalación en la habitación y cerrando tan fuerte la puerta que a las muchachas se les caen los abalorios de las manos del tremendo susto que se llevan.

—¡Cariño!¡Por favor! Casi matas a mis concubinas de un infarto...—protesta Na'amah, acariciando con dulzura la cara de una de ellas.

Al notar el contacto de la autoproclamada reina, la joven comienza a temblar. Na'amah se acerca a ella, la besa en los labios y pasa posteriormente su bífida lengua por la comisura de sus labios.

—¡Llevamos meses aquí, en estos reinos de seres...débiles e insulsos, y aún no hemos encontrado ningún rastro! ¡Y tu marioneta no es que esté siendo de gran ayuda!—le recrimina. Na'amah, con un gesto, indica a sus esclavas que salgan de la habitación, pero retiene a una de ellas en el último segundo.

—Intuyo que hablas de tu tío...—Na'amah habla a su marido en un tono tranquilo, pausado, mientras camina alrededor de la joven temblorosa que comienza a llorar. La mira con hambre, sin dejar de acariciar las facciones juveniles y tersas de la muchacha de piel dorada y cabellos negros.

—¿De quién si no voy a hablar?—Niberius comienza a indignarse bastante por la pasividad de su mujer ante sus angustias—. ¿Es que no me escuchas, mujer?—pregunta, acercándose a ambas mujeres.

—¿No te parece que es una preciosidad, mi querida y dulce Liaria? Tiene una piel tan tersa, tan suave, y es tan joven. Sus pechos son tan tersos y duros...—Coge con firmeza los pequeños pechos de la joven, que solo pedía por favor que la dejasen marchar. Sin hacer caso de sus ruegos, le rasga la ropa hasta dejarla completamente desnuda ante ellos dos—. Mira sus curvas, sus perfectas curvas creadas para el deleite de unos pocos. Creada para dar placer, para ser saboreada...—Le chupa la cara con su lengua, dejando que la espesa baba que colgaba de ella arroyase por las mejillas de la joven y descendiera lentamente por todo su rostro hasta llegar a sus pechos. La mirada de Niberius se torna oscura, llena de sexualidad y deseo.

—¡Oh, mujer! Sabes cómo ponérmela dura y hacerme olvidar los problemas...

Sin control alguno, Niberius toma uno de los pechos de la joven y los chupa con pasión. Mordisquea el jugoso y erecto pezón de la joven, que no deja de llorar y gemir de angustia porque sabe el destino que le espera.

—El sexo es la mejor cura para toda dolencia, mi amor. Disfrutemos de ella, juntos...Y bebamos de ella, juntos. —Y tras esas palabras, Na'amah abre sus fauces, deja asomar sus largos colmillos y se los clava en la yugular a la joven, que grita de dolor al sentir cómo su sangre es bebida sin control. Niberius, completamente excitado, libera su miembro y lo introduce de forma brusca dentro de la joven.

Ambos reyes beben de la muchacha y saborean su cuerpo sin descanso alguno, sin importarles tan siquiera los angustiosos llantos y sus súplicas.

Liaria apenas había cumplido los catorce años humanos antes del que sería su último día de vida en la tierra. Desangrada y violada por unas bestias que habían llegado para sembrar el terror, es lanzada a las aguas y devorada por una de sus muchas bestias marinas.

A la mañana siguiente, Niberius se vestía cuidadosamente mientras su mujer, saciada de toda una noche de depravaciones, lo mira sentada en el centro de la cama. Aún está desnuda y mira a su rey alado con lujuria y deseo.

—Cualquiera diría que no has tenido suficiente con lo de anoche...—bromea Niberius al percatarse de la mirada lasciva que le lanza Na'amah.

—Ya sabes que soy difícil de saciar, amor...y pasas mucho tiempo fuera de mi cama—contesta ella.

—Los lugareños hablan de un ser nocturno, demoníaco y alado, que entra por las noches en las habitaciones de los hombres y les chupa la sangre mientras se los folla. La llaman Súcubo y parece ser que tiene encandilada a la mitad de la raza masculina de la ciudad...—comenta Niberius con sarcasmo. Cuando oyó aquella historia, supo perfectamente de quién se trataba, y sonrió al imaginarse las escenas—.Dicen que ha llegado a follarse a los hombres durmiendo junto a sus esposas, en la misma cama...

—Qué quieres que te diga, me aburro soberanamente cuando no estás—le contesta. Comienza a acariciarse de forma lenta y sensual, mirando fijamente a su esposo a los ojos y viendo asomar la lujuria en ellos—. Tu búsqueda te mantiene demasiado tiempo lejos de mi cuerpo y necesito saciarlo. ¿A dónde te vas a ahora?—le pregunta. Niberius se sienta al borde la cama para poder calzarse sus botas más cómodamente.

—Parece ser que existen unas tribus que adoran a un único Dios y que dicen ser los elegidos por Él para propagar su palabra. En algunas se dice que hasta son visitados por ese Dios. Iré con algunos hombres a recabar más información, pero te juro que está siendo muy complicado encontrar a ese... —La impotencia que sintió el día anterior por la poca suerte que estaban teniendo vuelve a asomar en su rostro. Lleno de rabia, aprieta los puños y su mirada reptil se vuelve negra.

—Bueno, tu tío tiene muchas vidas y sabe cómo esconderse bien. Llevas meses recorriendo los confines de este mundo y cada vez estás más cerca, lo presiento. No desesperes. —Na'amah se incorpora y se acerca a él, apoyando su cuerpo desnudo contra su espalda. Comienza a darle seductores besos por el cuello, mientras desciende sus manos por el fuerte torso de él.

—Tu juguetito no es que esté aportando gran cosa. Supuse que tendría cierta conexión con su padre y que sería capaz de localizarlo—protesta entre gruñidos de excitación provocados por las caricias y los besos de ella.

—Tendré que hacer algunos ajustes entonces. Tráemelo cuando vuelvas y trabajaré en ello. —Na'amah sigue con su juego de seducción y pasa a sentarse en sus regazo, a horcajadas sobre él.

Niberius, ya excitado y sin control, toma sus pechos entre sus manos y los saborea con rabia. Ella gime de placer al sentir su lengua juguetear con sus pezones.

—Mejor te lo dejo aquí mientras estoy fuera esta vez...—dice él, entre susurros, sin dejar de chupar sus duros y tersos pezones—. Y ahora, señora mía, debo irme, pero no pienso marcharme con semejante dureza entre mis piernas. Será mejor que te pongas a cuatro patas y me permitas descargar toda la inflamación que me acabas de provocar con tus seductores movimientos. —Na'amah sonríe y se deja hacer.

Niberius la coge con brusquedad, la coloca a cuatro patas frente a él y le da un manotazo en sus redondeadas nalgas. La penetra sin ningún tipo de delicadeza, algo que a ella le encanta y la excita inmensamente. Esa brusquedad que muestra cuando hacen el amor no la encuentra en ningún otro. Y por eso lo desea tanto.

Con cada embestida, gritan de placer. Gritos que inundan y envuelven todo el palacio en el que llevan instalados desde su llegada a la tierra. Un último empujón y Niberius se derrama en ella; queda completamente saciado hasta su vuelta. No así, ella tiene claro que seguirá con sus perversas formas de pasar el tiempo, pero sola.

La noche se cierne sobre ellos de igual forma y a la misma hora que todos y cada uno de los días que llevan instalados en aquella ciudad. El tiempo en la tierra no corre de igual forma que en el reino de Neb'Heru ni que en el resto de los universos. Parece tener su propio tiempo, su propio poder.

Por no mencionar lo poco que duran las vidas en este lugar. En cambio, sus almas son las energías más puras de toda la creación. Albergan el poder original de los fundadores y por eso son tan codiciadas.

Con su energía y su poder, se pueden crear infinidad de cosas, de vidas y reinos. Y por eso son tan ferozmente protegidas por los protectores de la creación. Azrael es su líder o general. Otro arcángel, y hermano de Samael, que había sido designado a proteger y guardar las almas de estos seres cuando sucumbían al fin de sus días.

El ángel de la muerte, el único ser que no podía ser matado por nada ni por nadie. Ni tan siquiera por el mismísimo Samael. No se puede matar lo que ya está muerto, y ese era el estatus de Azrael al aceptar ser el protector de las almas en su transición: debía morir y trascender a un ser superior y diferente en este plano y en todos.

Na'amah había tenido la mala suerte de cruzarse en su camino en una de sus muchas incursiones en el reino de Eden, pero, por algún motivo, Azrael le perdonó la vida. Tuvieron una especie de affaire, nada más allá de cuatro encuentros sexuales, pero muy satisfactorios para ambos. Al recordar las caricias y los besos de aquel poderoso arcángel, Na'amah se estremece.

—Y ahora tengo otro arcángel que calienta mi cama...—le dice a Samael, que camina tras ella como una sombra. Un ser sin voluntad propia que solo obedece las órdenes que se le dan.

Van escoltados mientras caminan por las oscuras calles de Per-Wadjet. Unas calles de tierra árida y ardiente, aunque en las noches se tornan frescas. Los guijarros que ruedan por ellas son cortantes y más de uno, al caminar descalzo, se había hecho verdaderas heridas en las plantas de sus pies.

PARTE II

Situada en dos colinas en el delta del Nilo, Per-Wadjet parece ser considerada una de las ciudades más importantes en aquellas áridas tierras a las que llaman Egipto. Está formada por varios reinos, aunque todos son gobernados por los mismos dioses. Wadjet es como habían nombrado a Iraxsas, la madre de Niberius. Hay imágenes que se erigen en su nombre, estatuas de una especie de diosa serpiente o reptil.

«Bienvenidos a mi legítimo reino, mi hogar y la tumba de mi madre», había dicho Niberius al llegar allí. Desde lo alto del que llaman Jabal Elba, los pobladores del lugar pudieron observar la inmensidad del que antaño había sido el reino legado a Sathaniel e Iraxsas.

Un gran río fértil de aguas cristalinas y bravas en algunas zonas gobierna y baña aquellas tierras. Y un mar al que llaman Yam Suff, que en la lengua de aquellas tierras significa Mar Rojo.

Unas tierras áridas y arenosas en su mayoría, con pequeños oasis de fertilidad donde parece florecer la vida. Gobernadas por una única estrella brillante que calienta por completo el día entero.

Por la noche es otra estrella, más brillante si cabe, la que gobierna. Pero esta no da calor. Aunque era imponente y resultaba inevitable sentirse atraído e hipnotizado por su embrujo.

Toda esa conjunción, agua, luz, tierra, dota a la tierra de una vida más que envidiable. El reino perfecto, y Na'amah entiende el porqué de la atracción que Niberius siente por este mundo. Ella empezaba a sentirse enamorada también. Tantas cosas con las que disfrutar, tanta vida que saborear.

Caminan por aquellas oscuras calles arenosas hasta llegar a uno de los lugares favoritos y descubiertos por Na'amah al poco de su llegada. Un lugar donde la lujuria y el placer se desataban sin control. Entre paredes de casas de barro, los hombres de aquel lugar y los venidos de otras ciudades disfrutan de la compañía de mujeres que están dispuestas a dejarse hacer y sucumbir a los placeres que ellos desean.

Ahí es donde había decidido llevar a Samael, para poner a prueba el siguiente nivel de su influjo. Después de haber estado horas en su habitación devorando su cuerpo y la comida emponzoñada que le ordenaba que se comiese, es hora de probar si funciona su nuevo embrujo.

Hubo algún momento en el que Samael parecía resistirse a su control, y eso fue lo que le dio la idea de pasar a una siguiente etapa de su dominio: convertirlo en un bebedor de sangre. Junto con la fruta envenenada, da de beber a Samael vino mezclado con su propia sangre.

Al principio escupe el rojo líquido por todas partes, pero termina por hacerse al sabor y bebe sin descanso hasta llegar la noche. Poco a poco, el poder y el influjo de Na'amah sobre él es más que evidente. Apenas puede luchar contra su dominio. Su cuerpo, simplemente, obedece sus órdenes sin oponer resistencia alguna.

Pero aquello no era suficiente. Na'amah quiere más. Y por eso están frente a las puertas de uno de los templos del placer más conocidos de la ciudad: el templo de Qadesh. Debe su nombre a una de las muchas deidades que allí tienen. La diosa de la sexualidad a la que llaman Qadesh.

Los pobladores de la tierra parecen tener una absurda necesidad de imponerle un dios a todo lo que les acontece. Hechos tan sencillos de entender como las mareas, para ellos eran algo tan mágico e incomprendido que le ponen un dios o diosa a eso.

Eran unos seres muy primitivos, involucionados por así decirlo. Únicos en todo el universo, pero faltos del conocimiento del cosmos con el que todas las demás razas habían crecido y evolucionado. ¿Por qué eran tan ambicionados entonces? ¿Qué valor podrían tener unos seres como estos, salvo la energía cósmica original de los fundadores?

Se habían librado guerras sangrientas entre los muchos reinos que existían en el universo por el dominio y control tanto del planeta como de sus almas. ¿Qué extraño poder de atracción tiene este lugar tan primitivo y de evolución tan lenta?

Kádeshas, la mujer que rige ese templo, sale a recibirlos junto a un séquito de jóvenes muchachas y cinco hombres de su guardia personal. Una mujer de cuerpo esbelto, no muy alta, pero de curvas pronunciadas y de una gran belleza. Pasar la noche con ella era un precio que no todos se podían permitir.

Tez dorada, como la de todas las mujeres de la zona, y brillantes ojos rasgados de un color verde esmeralda. Casi reptilianos se podría decir. De pechos tersos y redondeados, no muy grandes, pero sí lo suficiente como para marcarse en su ropa. Y una larga melena frondosa, negra como el ébano y trenzada con hilos de oro, que cae por uno de sus hombros.

—Bienvenidos. Os estábamos esperando, mi señora. —Kádeshas le hace una leve reverencia a Na'amah, sin poder dejar de mirar al magnífico ejemplar masculino que está a su lado—. Veo que venís acompañada...—dice.

—Necesito una habitación privada, amplia, y que nos des unos minutos a solas antes de mandarme a las chicas que elija—comenta Na'amah casi sin mirar a la mujer. Observa una por una a las muchachas que están ante ella mirando con deseo a Samael.

—¿Cuántas queréis esta vez?—pregunta Kádeshas. Na'amah comienza a pasearse entre las jóvenes, acariciando sus sueltas melenas, tocando sus pechos e impregnándose del olor de sus cuerpos.

—Con estas tres será suficiente. Pero necesito unos minutos a solas con mi hombre—explica refiriéndose a Samael. Kádeshas asiente con la cabeza y, con un gesto, manda a las tres elegidas a prepararse.

—¿Vuestros soldados querrán compañía también?—pregunta saboreando ya las ganancias que aquel encuentro le va a propiciar para su negocio.

—Oh, sí, por supuesto. —Na'amah se gira y mira a sus escoltas, que miraban al resto de las prostitutas con absoluto deseo—. ¡Divertíos, chicos!—les dice y, sin más, cogen cada uno a dos jóvenes y se van en busca de alguna sala vacía.

—Seguidme, mi señora. Tengo la mejor de las habitaciones. Es amplia y tiene un gran balcón con las mejores vistas de toda la ciudad...—le va explicando Kádeshas, mientras los guía por los pasillos del templo.

—Tranquila, Kádeshas. No creo que tengamos tiempo de disfrutar de las vistas. Con que no se nos moleste bajo ninguna circunstancia me es suficiente—responde Na'amah, cogida de la mano de Samael y tirando de él como si fuese un niño pequeño.

La mujer los lleva hasta una gran habitación de paredes de piedra perfectamente talladas y gobernadas por una gran cama central rodeada por cuatro enormes columnas de piedra. Del mismo color arenoso que el resto de edificaciones de la ciudad, se diferencia del resto por los detalles tan elaborados.

Kádeshas los invita a entrar y cierra las puertas tras ellos, para dejarlos en la más absoluta intimidad de la luz de las velas y los cuatro pebeteros que hay en cada esquina de la habitación.

Na'amah se desnuda y hace lo mismo con Samael, que permanece completamente recto e inmóvil. Poca estimulación necesita hacerle, pues ya casi tiene duro su terso y grueso miembro. Aun así, le gusta saborearlo. Se lo introduce en su boca y lo chupa casi hasta doblegar al imponente arcángel.

Na'amah le ordena que la tome en brazos, la lleve a la cama y le haga el amor como un salvaje. Y así lo hace, obediente y sin mostrar resistencia alguna. De pronto, ella se coloca a horcajadas sobre él, saca un puñal de entre las almohadas y se realiza un corte en la muñeca.

—Bebe, Samael. Bebe la sangre que te hará más fuerte. Únete a mí en el mayor de los actos sexuales y planta tu semilla dentro. —Na'amah aprieta la herida de su mano y deja caer su sangre sobre la boca abierta de Samael mientras ambos llegan al orgasmo. Samael le coge la mano con fuerza y chupa su sangre con ansia—. ¡Oh, sí! Bebe, Samael, no pares...

Al poco de sentir la semilla de Samael corriendo por su interior, Na'amah se levanta y se acerca a las puertas de la habitación, para dejar entrar a las tres muchachas elegidas. Antes de cerrar, le recuerda a Kádeshas que no deben ser interrumpidos por nadie, oigan lo que oigan. La mujer, aunque algo temerosa, asiente con la cabeza y se va. Toda esa ala del templo permanece vacía por orden suya.

Samael, con la sangre manchando sus labios, permanece sentado en la cama, esperando las órdenes de Na'amah. Esta ordena a las jóvenes que jueguen con él, que lo acaricien y bailen para él. Así lo hacen.

Entre risas y caricias lascivas, Na'amah camina alrededor de la cama observando aquella excitante escena. Se mueve cual serpiente en el jardín, hipnotizando a su presa antes de saltar sobre ella. Y ya le había puesto los ojos encima a su primera presa.

Salta sobre la cama y gatea hasta el amasijo de carnes que disfrutaban del placer entre aquellas sábanas. Coge a una de las jóvenes por detrás y comienza a acariciarla, sensual y lentamente. Lame y besa su cuello, en la joven gemidos de placer al sentir la mano de Na'amah entre sus piernas. Mira a Samael a los ojos, unos ojos que se habían convertido en negros como el ópalo, y sonríe lascivamente.

Entonces, sin mediar palabra, abre sus fauces y clava sus colmillos en la yugular de la joven, que no tuvo tiempo ni de gritar. Samael, inducido por el influjo de Na'amah, hace lo mismo y bebe de la sangre que comienza a brotar del cuello de la joven que tiene entre sus brazos.

La tercera joven, al ver aquella terrorífica escena, entra en pánico y sale gritando hacia las puertas de la habitación. Pero Na'amah le da alcance antes de que pueda siquiera aferrarse al pomo. La muchacha se pone de rodillas, suplicando por su vida y rogando que no le hiciesen daño, pero su existencia había quedado sentenciada en el momento en el que fue seleccionada.

Durante horas, Na'amah hizo a Samael beber y disfrutar del placer del cuerpo de aquellas jóvenes, y participó ella también en aquel depravado juego. Las siguientes tres noches no fueron muy distintas de aquella. Entre sábanas de hilos dorados y la sangre derramada de sus víctimas, Na'amah observa orgullosa su nueva creación.

Cuatro días le llevó a Niberius la búsqueda de su tío, al que algunos llamaban Dios. Se mezclaron entre unas tribus que decían ser los elegidos por él para gobernar el mundo. Y mil historias absurdas más que casi hicieron que estallase en carcajadas en más de una ocasión.

Aunque no logró encontrarse con él ni ver señal alguna de su presencia, volvía orgulloso y convencido del triunfo que acababa de cosechar. Siente que cada vez están más cerca de capturarlo y, por tanto, más cerca de volver a casa. Empezaba a cansarse de tener que arreglar los problemas de su primo Gabriel.

Por el momento, solo quiere poder tomar a su mujer entre sus brazos y regenerarse de tanto desgaste que le ocasionó aquella búsqueda tan tediosa. Apenas pudo obtener placer alguno en las estiradas mujeres de aquellas tribus. Sus hombres, sí. Las perseguían y daban caza como si fuesen animales hambrientos.

—Traes buena cara. Parece que te ha ido bien, la expedición... —dice Na'amah, al verlo entrar en su habitación con gesto triunfante.

—Algo así. No lo hemos encontrado, pero estamos muy cerca. Es cuestión de esperar y seguir el rumor de las voces que hablan de él.

La coge entre sus brazos y la besa con pasión, sin percatarse de que estaban siendo observados por más ojos que los suyos propios.

—Échalos a todos. Quiero hacerte el amor como nunca te lo he hecho hasta ahora y te quiero sola para mí—le susurra al oído.

Con un gesto, Na'amah ordena a todos que abandonen su habitación. En la más absoluta soledad de su pasión, ambos hacen el amor apasionada y salvajemente. Así estuvieron hasta que los rayos de luz provenientes de la estrella que ilumina la noche bañó sus cuerpos desnudos tendidos en el suelo del balcón de su habitación.

Sobre él, cabalgándolo sin descanso y amparados por la luna, Na'amah grita de placer. Sus gritos llenan las calles de la ciudad, casi como si de lamentos se tratase. Algunas casas cierran sus puertas de golpe aterradas por aquellos alaridos que no comprenden.

Y abrazados tras una larga noche de placeres varios, el sol de un nuevo día ilumina sus cuerpos desnudos.

—Creo que vamos a tener que dejar esta ciudad, muy a mi pesar y al tuyo—explica Niberius acariciando con los dedos de su mano los abultados pechos de su mujer, que yacía desnuda a su lado mirándolo fijamente a los ojos.

—Siempre sabré cómo divertirme en cualquier otra ciudad, querido. Imaginación sabes que no me falta...—dice en un tono sarcástico y retorciendo su cuerpo ante las suaves caricias de él.

—Sí, ya he oído las historias sobre tus juegos. Han llegado hasta nuestros oídos en nuestra expedición…

—¿Ah, sí? ¿Hablan de mí por otros sitios?—pregunta sorprendida y, a la vez, emocionada.

—Hablan de bebedores de sangre, demonios en según qué tribus los oigas. Seres de alas negras que persiguen a la gente y devoran sus carnes. Y hablan de una mujer, un súcubo, que, junto a su concubino, se llevan a las pobres almas de muchachas jóvenes y hombres deseosos de recibir placer. Hablan de reconvertidos, de almas que se levantan tras la muerte y beben sangre, como ellos...—le cuenta. Entre cada palabra, le da pequeños y sensuales besos a su cuerpo.

—Hum...qué mujer más perversa esa de la que hablan...—Na'amah arquea su cuerpo.

—Tal vez deba presentarme ante ella y comprobar por mí mismo esa crueldad de la que hablan. —Toma uno de sus erectos pezones entre sus labios. Lo succiona y aprieta con fuerza, como si temiese que se le escapase de entre sus manos. Na'amah gime de placer—. Vamos, colócate sobre esa cornisa, amor. Esta vez te follaré como un salvaje mientras todos miran desde abajo...—le susurra a Na'amah, señalando el muro del balcón.

Sonriente y ansiosa por volver a recibirlo dentro de ella, se levanta y se apoya contra la piedra, de espaldas a él. Siente las manos de Niberius recorrer su espalda hasta llegar a sus nalgas. Le da un fuerte manotazo que provoca un pequeño grito de placer en ella. Sin más, la penetra con fuerza y rudeza, rugiendo y gritando ambos de placer. Y, efectivamente, desde las calles se ve aquel obsceno espectáculo.

—¿Y bien? ¿No tienes nada que contarme, esposa?—pregunta Niberius, tras abrocharse su cinturón y colocárselo bien en su cintura. Na'amah está tendida en la cama, mirando el techo de su habitación y jugueteando con un hilo dorado de las sábanas.

—¿Sobre qué?—dice ella, incorporándose sobre su codo y mirando a su esposo.

—Sobre mi querido primo. Te lo dejé aquí con la condición de que lo mejorases y nos sirviese de ayuda para encontrar a su padre...¿O solo te lo has estado follando estos días, mujer perversa?—le pregunta, esbozando una media sonrisa.

—Por supuesto que me lo he estado follando todos estos días, amor. Pero también he avanzado y mejorado nuestra arma secreta—comenta Na'amah, saliendo de la cama para comenzar a vestirse—. He hecho algunas mejoras, las cuales te gustarán mucho. Y creo que he dado con la solución a nuestros problemas—afirma.

—¿Ah, sí? Cuéntame, por favor. Estoy deseoso de saber más sobre tus perversiones. —Tras decir eso, se sienta en el borde de la cama y espera a que Na'amah lo ponga al día e informe de esos avances.

—He hecho que tu primo beba mi sangre. Y no solo la mía. Ha bebido la sangre de inocentes, de humanos inocentes, y la ha disfrutado. Ahora está bajo mi total dominio y control. Mi sangre corre por sus venas y puedo manejarlo como quiera—cuenta orgullosa.

—Bien, bien. Eso está bien. Pero no veo en qué nos puede ayudar eso a capturar a mi tío...

—Bueno. Pues tal vez debamos hacer que sea él quien venga a nosotros, y no ser nosotros quienes lo persigamos a él. Si está aquí, es para buscar a su mujer y poder recuperar el orden, ¿no? Eso incluye a su hijo Samael. Sabes del gran amor que le tiene a su adorado Príncipe Alado. En cuanto sepa que su hijo está aquí, en este reino, no dudará en venir a buscarlo. Y auguro que hasta intentaría salvarlo—afirma con total seguridad en sus palabras.

—Interesante argumento, pero ¿cómo piensas hacer para que le llegue el mensaje?—Niberius no está del todo convencido con aquella exposición, ya que considera que le faltan muchos datos.

—Fácil: atacando a esas tribus que dices se hacen llamar Sus Elegidos. Y el que mejor se puede encargar de ello es, sin duda, Samael. Extendamos un rumor, creemos la historia de un hijo expulsado por su padre de su reino por rebeldía. Creemos un monstruo, y él vendrá a nosotros—sentencia.

Niberius la observa con suma atención y se queda pensativo durante unos minutos, acariciando su mentón y sopesando las palabras de Na'amah. De pronto, se levanta, la coge entre sus brazos y le da un hambriento beso.

—Mujer, vas a ser una gran reina—afirma él con ella entre sus brazos.

Se funden en un apasionado beso y se dejan llevar por la pasión del momento. Debían regenerarse bien, ya que los próximos días iban a ser largos. No sabrían cuánto tardaría en dar resultado aquel perverso plan de Na'amah, pero debían estar atentos.

Con todo listo y preparado, y para beneficio de los habitantes de Per-Wadjet, la gran corte y el ejército de demonios emprenden camino a las tribus del norte que se hacen llamar Pueblo de Dios.

Con Niberius siempre liderando la marcha, Samael va junto a Na'amah, cabalgando serio e inmóvil. Vigilado con recelo por todos, pues temen de su furia en caso de lograr romper el embrujo al que estaba sometido. Na'amah, en cambio, va con semblante altivo, orgullosa de su creación. Y preparada para crear al mayor de los monstruos jamás creados.

Capítulo VII

LA LEYENDA NEGRA DEL ÁNGEL CAÍDO

PARTE I

Josué, hijo de Nun, llamó a los sacerdotes y les dijo: «Tomad el arca de la alianza y que siete sacerdotes lleven las trompetas de cuerno de carnero delante del arca de Yahveh».

Al pueblo le dijo: «Pasad y dad la vuelta a la ciudad y que la vanguardia pase delante del arca de Yahveh».

Josué, 6: 6,7

El gran ejército de demonios deja la confortable ciudad de Per-Wadjet para tomar camino a un lugar donde, se decía, gobierna un rey contrario a Dios. Un rey que desafía los dictados celestiales, impuestos tras el diluvio, y que pretende erradicar dichas creencias de la faz de la tierra.

Nemrod se hace llamar dicho gobernante y sus reinos son Babel, Erech, Accad y Calneh. La ciudad de Babilonya, en los dominios del reino de Babel, es a donde Niberius se dirige, porque allí está la moraba de Nemrod. Siente mucha curiosidad por conocer a ese humano que osaba desafiar a su tío. Tal vez entable una alianza con él.

Pero no todo el ejército se traslada hacia allí. Abaddon y Astaroth se separaron casi al salir de Per-Wadjet, y tomaron una dirección opuesta al camino que ellos siguieron. Se llevaron a un pequeño grupo de demonios consigo. Su dirección: las tierras del norte, de las que se rumoreaba que allí convivían, entremezclados con los humanos, los guardianes.

Niberius les encomendó la misión de localizar dichas tribus y volver, sin atacar. Solo debían observar e informar. Más adelante, decidirían qué hacer. Encontrar a los guardianes no era parte de su misión, pero creyó importante tenerlos localizarlos.

Llevan ya unas cuantas millas recorridas cuando Bael acelera su montura y se coloca a la altura de Niberius para hablar con él.

—Bael, ¿ocurre algo?—pregunta Niberius sin dejar de mirar al frente.

—¿Crees conveniente atacar a los guardianes?—pregunta con semblante serio—. No creo que sea lo mejor para la misión ahora mismo. Desatar una guerra con los antiguos pobladores de este planeta no me parece una táctica muy...—Bael nunca se andaba con rodeos a la hora de expresar sus pensamientos, y no iba a ser menos ahora. Niberius esboza una media sonrisa y mira fijamente a los ojos del antiguo rey de Neb'Heru.

—Cuidado, Bael. Mide tus palabras o tendré que declararte enemigo del reino y de su rey. Y ya sabes cuáles serían las consecuencias, ¿verdad?—le dice socarronamente.

Bael aprieta con fuerza las riendas de su caballo y se envara sobre su montura.

—Solo estoy tratando de aportar una visión más sensata, Niberius—responde.

Sabe que aún no es persona de confianza, pues todos creían que ambicionaba recuperar su trono. Nada más lejos de la verdad.

—Y te lo agradezco, pero no es necesario. Ya tengo buenos asesores para ello. Limítate a seguir las órdenes que se encomiendan y no sucederá nada. Desobedécelas y habrá serias consecuencias—. Niberius mira fijamente y sus ojos se tornan rojos como las llamas.

Bael agacha la cabeza y se aleja de él, mientras Niberius sonríe triunfante y prosigue la marcha.

Na'amah, que lo observa todo desde su posición, ve a Bael pasar junto a ella con trote largo y semblante serio. Lo ve alejarse y volver a su sitio en la retaguardia. Mira entonces la figura imponente de su marido a la cabeza de la marcha.

Erguido y orgulloso, cabalga con suma elegancia. De espaldas anchas y brazos fuertes como el acero, impregna a todos de su poder. Una estampa que excita por completo a su mujer, que no ve la hora de tenerlo dentro de ella de nuevo.

Mientras observa a Niberius, se acaricia suavemente su vientre y sonríe. Está embarazada de nuevo aunque, esta vez, no tiene claro quién es el padre de aquella criatura que gesta. Pero la querría como al resto de sus miles de hijos.

No puede dejar de preguntarse cómo sería llevar dentro al hijo del heredero. Al hijo de Samael. Y sin darse cuenta, sonríe como una niña solo de pensar en portar un ser de tanto poder en su interior.

Mira a su izquierda, al poderoso arcángel que cabalga junto a ella completamente erguido en su montura y de mirada perdida. El dorado de sus cabellos se había tornado de un rojizo casi como el óxido. Un color que le otorga más dureza a su semblante.

Na'amah se pregunta cómo sería ser su consorte, en caso de recuperar lo que le fue arrebatado. ¿Sería Lilith su reina? Se dice que le ha dado un hijo a Samael. Un heredero al trono de Edén y de la tierra. Un Guardián de la creación, con todos sus honores.

Y de pronto, se le viene una idea a la cabeza. Algo que mejorará su plan inicial. Samael sería presentado ante ese pueblo de Dios como el monstruo expulsado de su reino y que ahora clama venganza sembrando el terror entre las creaciones de su padre. Será coronado rey del infierno y mostrado como un bebedor de sangre, insaciable y poderoso, que busca mancillar las creaciones tan queridas y protegidas llamadas humanos.

Pero todo rey necesita una reina. Y ahí entra ella en juego. Se hará pasar por su esposa, su reina. Su Lilith, que le dará infinidad de hijos demonios para sembrar el caos en la tierra. Se transformará en ella físicamente y luchará junto a Samael. Más bien, cazarán juntos. Sonríe orgullosa al terminar de perfeccionar su plan.

A lo lejos ve llegar a un mensajero que se acerca a Niberius y parece informarlo de algo que hace que se desvíen del camino que estaban siguiendo. Acelera su montura hasta quedarse a la par de su esposo.

—¿Por qué nos desviamos del rumbo?—pregunta sin más. Niberius simplemente esboza una leve sonrisa sin apartar la vista del frente.

—Vaya, hoy debe de ser el día de poner en duda mis decisiones…—dice con sorna. Na'amah se da cuenta de que acaba de cometer un tremendo error al no respetar su estatus, pero ya no podía dar marcha atrás.

—No es nada de eso, amor. Es simplemente mera curiosidad. En realidad venía a contarte algo en lo que he estado pensando, nada más—comenta con tranquilidad. Niberius la mira, por fin, escrutando su rostro y tratando de adivinar eso sobre lo que ha estado meditando.

—¿Novedades para atraer a mi tío y capturarlo?—pregunta.

—Pues sí. Aunque…—Na'amah deja de hablar y agacha la cabeza, como avergonzada.

No sabe cómo contarle a Niberius su plan de crear una reina de la sangre para Samael y que esa reina sería ella. Sabe del odio que le tiene a su primo y de lo celoso que es. Y sabe también que esa idea no le va a hacer ninguna gracia.

—No me va a gustar, ¿verdad?—dice volviendo a mirar al frente y cerrando los puños con fuerza alrededor de las riendas.

—Niberius, yo…—intenta explicarse ella.

—No, ahora no. Hablaremos cuando nos asentemos. No falta mucho para llegar.

—Para llegar… ¿adónde?—pregunta intrigada por el lugar al que se dirigen.

—A un lugar llamado Yériho. Ahora, vuelve a tu sitio. —Con un tono seco, Niberius finaliza la conversación. Ella, aceptando sus órdenes, da la vuelta a su caballo y vuelve a su posición: junto a Samael.

Puesto que aún estaban a tres días de viaje, y la comitiva iba bastante lenta en su paso debido a diversos accidentes de alguno de los carros, deciden montar campamento y levantar las tiendas para pasar la noche.

Deben parecer lo más humanos posible, y por eso tienen que viajar en aquellas horribles condiciones: aguantando tormentas de arena, el abrasador sol y la grandísima falta de agua que hace que las fuerzas de los caballos mermen a pasos agigantados.

Solo pueden recuperar las fuerzas en la noche, ya que algunos soldados salían volando en busca de la tan preciada y necesitada agua. El oscuro manto del cielo estrellado les servía de escudo para no ser vistos y que llegase a oídos de Dios o de un enorme ejército de demonios tras sus pasos.

Aunque los juegos de Na'amah en Per-Wadjet no han ayudado mucho parala discreción de la misión. Desde su estancia en aquel lugar, se extendieron como la pólvora los rumores de monstruos bebedores de sangre que secuestraban a las jóvenes vírgenes y las someten a lascivos actos sexuales hasta corromper sus almas y beber por entera su sangre.

Hablaban incluso de conversiones por parte de los humanos que se dejaban engatusar por estos seres, a los que comenzaron a llamar con el nombre de Utukku. Los juegos de Na'amah no habían sido para nada discretos.

Pero a Niberius eso es lo que menos le importa. Que la población de estos débiles seres y de cortas e insulsas vidas creasen leyendas y cuentos para tratar de explicar lo que no entendían es algo que siempre la había causado mucha gracia. Le divertía, más bien.

¿Qué había de malo en darles algo más a lo que temer? Su tío ya se había encargado de sembrar el terror entre toda la raza humana. Incluso había logrado expulsar a los pobladores originales y a los tan odiosos guardianes.

El autoproclamado y nombrado Dios, su tío Yhawhel, dio caza y persiguió a todo aquel que no se doblegase a su nuevo orden. De un reino de paz y prosperidad, acabó convirtiéndose en un reino del terror.

Legiones de ángeles tiñeron los suelos de sangre. La sangre de los pobladores originales y de sus guardianes. La sangre de la creación. Y todo por la sed de poder y necesidad de ser adorado e idolatrado. Y también por despecho, porque jamás perdonó la ofensa que su mujer, Asherah, le hizo al abandonar Edén. Ella había elegido a su clan, los guardianes, y la protección del legado de los fundadores.

Pero hay una cosa con la que su tío no contaba. Siempre se dijo que la tierra era la tumba viviente de los fundadores y, por tanto, el recipiente que albergaba el poder primigenio. Un poder que se protegía a sí mismo. El caos y el horror sembrados fueron tan grandes que se vio obligada a defenderse, a despertar para ello dicho poder.

Los mares y océanos se embravecieron, los cielos rugieron como dragones feroces surcando entre las nubes y la tierra tembló durante años. Las aguas inundaron todo el planeta, arrasaron con toda vida a su paso. Guardianes, pobladores originales, ángeles, creaciones de Dios…todo fue tragado por gigantescas olas.

Cuando las noticias de ese devastador desastre llegaron a Neb'Heru, hasta su padre Sathaniel se estremeció. El recuerdo de su encuentro con el poder primigenio y la posterior pérdida tanto de su reino como de su esposa volvieron a golpearlo con fuerza.

Niberius recuerda perfectamente la llegada de aquellas noticias, porque fue la única vez en que vio doblegarse a su padre. Y entonces se había jurado a sí mismo volver a la tierra y castigar a todo ser vivo superviviente. Los guardianes, los fundadores vivos o no, la tierra, Edén…todos caerían ante él, todos.

Por ese motivo, no pone objeción a las travesuras de su mujer. No, los juegos de su mujer no le disgustan para nada. Y puede que hasta los ayuden a capturar a su tío antes de lo que esperado. Su padre no dijo nada de apresarlo con vida, así que lo que tenga que suceder sucederá.

PARTE II

La comitiva es lenta en su avanzar, pero rápida a la hora de levantar un campamento. Y no iba a ser menos en esta ocasión. Escasos minutos les lleva levantar todas las tiendas, lo que les permite comenzar con sus tan conocidas bacanales de lujuria.

No son como en Neb'Heru, no. Se podría decir que son mejores. Algunos humanos de Per-Wadjet se habían unido a ellos tras haber disfrutado de estas fiestas. Y efectivamente deseaban ser convertidos en demonios bebedores de sangre.

«Estúpidos ilusos. ¿No saben que demonio se nace y no se hace?», piensa Niberius cuando recibe alguna solicitud de algún que otro humano. En alguna ocasión les permite beber de su sangre a modo de ritual y les hace creer así que ya están convertidos.

Tontos. Solo conseguían enfermar y acabar muriendo. Los cuerpos humanos no están capacitados para llevar tanto poder dentro de sus diminutos cuerpos ni tanta energía. Porque eso es lo que son todos los seres creados por los fundadores: energía.

Aunque sí es cierto que había notado el poder de la energía que escondía la sangre de algunos humanos. No en todos, eso es verdad. Algo que le resulta tan extraño como interesante. ¿Por qué unos humanos sí parecen contener esa energía tan ambicionada por otras razas y otros no?

Algún día lo descubriría. Ahora, por el momento, su única misión es localizar a su tío y capturarlo. Y, para ello, su adorada mujer tiene un plan. Un plan que, por lo que le había insinuado momentos antes, no va a ser de su completo agrado.

Tras dejar a algunos de sus hombres encargados de organizar y preparar el banquete, Niberius se dirige hacia su gran tienda, donde lo estará esperando Na'amah.

Cuando entra en la tienda, se encuentra a una gran leona tumbada sobre su cama que, al verlo entrar, se relame mostrando sus grandes y afilados colmillos. Niberius se fija en los grandes ojos de aquel enorme felino, que lo miran con absoluto deseo.

—¿Se puede saber qué haces así transformada, amor?—le pregunta a la enorme leona. El animal comienza a ronronear y a retorcerse sobre las sábanas, mostrando toda su panza y estirando sus patas delanteras—. Na'amah…—insiste Niberius.

—¿Cómo has sabido que era yo y no uno de esos animales salvajes que viven en estas tierras?—protesta ella, mientras cambia su cuerpo y deja caer el pelaje de la leona al suelo.

Se queda completamente desnuda ante Niberius, quien la mira con hambre ahora. Sus ojos empiezan a brillar y en su rostro se ve claramente el reflejo de la lujuria.

Sin decir una sola palabra, Niberius salta sobre ella y la deja tumbada bajo su ardiente y fuerte cuerpo. Ya nota cómo su dureza golpea entre sus piernas exigiendo ser liberada.

—Reconocería esos ojos rojos en cualquier sitio, amor…—le dice, comenzando a besarle el cuello.

Ella se estremece bajo su cuerpo, lo que lo excita aún más. Su más que siempre dispuesta mujer, insaciable y salvaje como a él le gusta. Na'amah intenta quitarle la ropa, pero él le sujeta los brazos por las muñecas.

—¡Oh, no, mi reina! Esta noche quiero saciar mi lujuria y te quiero atada para mí…—susurra con sensualidad, quitándose el cinturón y atándole con él las muñecas.

Ella sonríe y se deja hacer, sin oponer resistencia. Esta vez, sabe que él no quería a la salvaje, sino a la sumisa. Y sumisa sería, ahora y siempre. Esboza una pícara sonrisa y se relame, excitada. Instintivamente, abre sus piernas para dejarle acomodarse bien.

—Haz conmigo lo que gustes, mi rey. Soy completamente tuya, tu sierva, tu esclava y tu más que sumisa mujer—dice mirándolo fijamente a sus reptiles ojos de color verde claro.

—Voy a devorar cada centímetro de tu cuerpo, cada poro, cada resquicio escondido…beberé de tu sabroso jugo y luego te poseeré sin contemplaciones y de todas las formas que imagines—susurra tomando sus pechos entre sus manos y apretándolos con fuerza.

Sus pezones están duros y erectos, como a él le gustan. Los chupa y los muerde con pasión, lo que hace que Na'amah gima de placer y dolor a la vez. Aquellos gemidos por poco le hacen perder el control y pasar directamente a penetrarla. Pero se contiene. Debe hacerlo, quiere hacerlo.

Comienza a bajar su mano hasta llegar a su entrepierna, donde casi vuelve a perder el control al notar la humedad que ya brota de su mujer. Ella, excitada, arquea su cuerpo reclamando más caricias.

Niberius le introduce dos de sus dedos y comienza a moverse, adentro y afuera. Con el pulgar frota su inflamado clítoris, mientras ella grita aún más de placer y le exige no parar.

«¡Oh, amor! Como sigas gritando así no sé si podré seguir manteniendo el control…», protesta él succionando con fuerza sus pezones. Siente el cuerpo de su mujer convulsionar al llegar al clímax y decide bajar a recrearse aún más. Tiene pensado provocarle tantos orgasmos como le fueran posibles.

Agitada y con pequeños espasmos aún recorriendo su cuerpo, Na'amah siente la lengua de su marido hurgando y saboreando todo el jugo que brota de su interior. Aquello es el éxtasis ya sin control.

Se abre más de piernas y grita. Grita sin control y se deja devorar, arañada por las garras de Niberius. Él ya no aguanta más y se quita la ropa a la velocidad de la luz, para penetrarla con suma fuerza y brutalidad.

—¡Oh, sí, mi reina! ¡Déjame follarte sin descanso!—dice mientras la embiste una y otra vez.

—¡Soy tuya, Niberius, tuya! ¡Hazme lo que quieras!—le suplica. Excitadísima, se agita bajo su cuerpo, gritando y gimiendo de placer.

Así están durante horas y horas. Inundando con sus gritos de placer todo el campamento, que parece embrujarse y contagiarse de la lujuria que emana de las voces de su tienda.

La bacanal había dado comienzo con sus gemidos y había durado casi hasta el alba. Mientras rey y reina disfrutaban de los placeres de sus cuerpos, el resto de la comitiva disfrutaba de sus propios placeres.

Samael, en cambio, permanecía de pie, postrado ante la entrada de la tienda de Niberius y Na'amah. Ella le había ordenado quedarse ahí hasta nueva orden, y así lo había hecho. Un ser sin control alguno.

—¡¿Qué?! ¡Pero ¿es que te has vuelto loca, mujer?!—se oye gritar a Niberius a la mañana siguiente dentro de la tienda. Esta vez no son gritos de placer—. ¡No, no, no y no! ¡De ninguna manera voy a consentir semejante estupidez!

Dentro está un agitado y más que cabreado Niberius, que pasea de lado a lado de la tienda cual tigre enjaulado. Observado con atención por Na'amah, que parece ni preocuparse por la reacción de su esposo.

—Piénsalo bien, Niberius. Es una gran idea, una buena historia que será esparcida por todo este planeta. No es real, amor. Solo es un cuento que hará que tu tío aparezca ante nosotros antes de lo que te esperas—explica relajadamente.

—¿Cómo crees que voy a dejar que te hagas pasar por Lilith y que, junto a mi primo, os proclaméis reyes del infierno? ¿Es que has perdido el juicio? ¡El sol de estas tierras te ha afectado, mujer!—Niberius parece no querer entrar en razón aunque, realmente, lo que le molesta es el hecho de ver a su mujer del brazo de su primo, como si fuese su reina. «¡Maldita sea! ¡Es mía, mi reina!», piensa lleno de rabia.

—Mi amor…—dice levantándose de la cama y caminando hacia él. Tiende la mano para cogerlo del brazo, pero Niberius lo retira de forma brusca.

—¡No, maldita sea, no! ¡Eres mía, ¿me oyes?! ¡Mi reina! ¡No la suya!—grita. Sus ojos están inyectados en sangre. La rabia y la furia se han apoderado por completo de él.

—Y seguiré siendo tu reina, Niberius. Yo solo te amo a ti, pero sabes que es la mejor solución. Será solo hasta que capturemos a tu tío y podamos volver a casa. —Na'amah, aun a riesgo de recibir una bofetada, lo coge del brazo y lo acaricia, y le da un suave beso en el hombro.

—¿Y vas a seguir follándotelo también?—pregunta con total indignación.

—Solo si es necesario y si tengo tu permiso, mi rey. Solo con tu permiso.

Esas palabras parecen surtir efecto y comienza a calmarse, su respiración ya no es tan agitada como antes. Ella coge su mano y se la lleva a su entrepierna, dejando que sus dedos acaricien su sexo. Niberius, al notar la humedad surgir, cierra los ojos y suspira.

—Aprovechemos nuestras bacanales para confirmar la historia. Deja que las personas de los pueblos que nos vayamos encontrando por el camino vean con sus propios ojos que el monstruo existe y es real—susurra ella mientras se frota contra su mano.

—Oh, mujer…haces de mí lo que quieres.

La toma entre sus brazos y le vuelva a hacer el amor, pero esta vez decide utilizar sus clásicos juguetes y azotarla por sus pretensiones. Y por causarle excitación y cabreo a la vez.

Dolorida y saciada, pero feliz y orgullosa por haber conseguido convencer a Niberius para que le dejara en sus manos tan importante misión, Na'amah se dirige al armero del ejército. Tiene un plan en mente y para ello necesita de ciertos trabajos.

Se lleva a Samael con ella, a pesar de las constantes quejas de su amado esposo. Si iba a hacer de él el rey del infierno, necesitará una corona simbólica y que impactase en las miradas de los pobladores de esas tierras. Una corona que perdure en sus memorias con el paso del tiempo y que cause temor allá por donde sea mostrada. El símbolo de un rey temido, un símbolo de terror.

—Señora, eso que me pedís que haga es muy complicado. No dispongo de los materiales necesarios. Tal vez cuando estemos en Yériho pueda…—comienza a explicarle el armero.

—No tengo tiempo, Sighdraion—interviene Na'amah—. Lo necesito aquí y ahora. Es imprescindible que me consigas, si no lo que te pido, algo lo más parecido posible, ¿me entiendes?—Sighdraion suspira resignado, entendiendo que debe hacer el encargo sea como sea.

—Está bien, mi señora. Veré lo que puedo hacer—contesta finalmente—. Pero necesitaré un día al menos para hacer algo lo más parecido a lo que me pedís.

—Un día, pues. Volveré mañana a ver qué me tienes preparado, pero, si no me contenta, tendrás que rendirle cuentas a Niberius. —Tal afirmación, y a la vez amenaza velada, hiela la sangre del pobre de Sighdraion, que solo consigue asentir con la cabeza y tragar saliva.

Veinticuatro horas estuvo el armero trabajando en el encargo de la reina, de su reina mejor dicho. Veinticuatro horas de sudor y desgaste de energía entre los bocetos y la elaboración de aquella extravagante corona.

«¿Para qué demonios necesita una corona con esta cornamenta?», protestaba mientras intentaba recrear, lo más precisamente posible, lo que Na'amah le había descrito que quería.

Martillazo tras martillazo, cuando tuvo la parte del metal terminada, le surgieron las verdaderas dudas: ¿de dónde iba a sacar los malditos cuernos? Puesto que no encontraba un animal con tales cornamentas ni dimensiones, decidió fabricarlos desde la nada con madera de algunos carromatos.

Y así, al día siguiente, Na'amah pudo ver con sus propios ojos su plan materializado. Lo sostenía entre sus manos, maravillada y sin dejar de darle vueltas.

—Fantástico. Una corona digna de un rey del infierno. Te felicito, Sighdraion. Es de tus mejores trabajos—afirma sonriendo al viejo armero de la corte real de Neb'Heru.

—Gracias, mi señora. Significan mucho para mí vuestras palabras—contesta, postrándose ante ella con una reverencia.

Sighdraion había elaborado un casco de metal con la forma de la cabeza de un carnero y una enorme cornamenta fabricada con la madera que pudo conseguir de los carromatos. Apenas pesa, pero impresiona. Ella misma está impresionada.

Llama a Samael y le ordena que hinque la rodilla ante ella. Así lo hace y, llena de auténtico éxtasis y emoción, Na'amah corona al arcángel. Una vez colocada esa extravagante creación, le ordena que se levante y se yerga como el rey que está destinado a ser.

La imagen de Samael portando esa corona deja tanto al armero como a la misma Na'amah sin habla. Boquiabiertos, solo pueden contemplar el esplendor que mana de él.

Orgullosa, toma a Samael de la mano y se lo lleva al centro del campamento, donde Niberius y el resto del ejército esperan su presentación con recelo. Obviamente, él había informado y puesto al corriente a todos sus oficiales de confianza.

—¡Mis señores y leales súbditos! ¡Saludad a vuestro rey!—indica Na'amah con voz fuerte y firme.

Con una pose y actitud digna de una reina, tiende la mano a Samael, quien la toma sin oposición y se posiciona junto a ella, portando esa impresionante corona. Más que una corona, parece un casco, pero imprime temor solo con mirarla. Una visión terrorífica.

A Niberius no le agrada ver aquella escenificación, pero se mantiene allí observando las reacciones de los humanos de la comitiva. Si ellos reaccionaban así, en el resto de las ciudades que los aguardan en su ruta reaccionarían con más temor. Eso es justo lo que pretendía su mujer cuando le propuso este descabellado plan.

—¡Este es Lucifer, el ángel caído expulsado del reino de los cielos!¡El reino de Edén!¡Él se enfrentó a su padre, Dios todopoderoso, y emprendió una rebelión por la cual fue expulsado de su hogar y destinado a gobernar en el infierno!¡Saludad al rey del infierno!—grita Na'amah cogiendo con fuerza la mano de Samael y levantándola con orgullo ante el asombro y, a la vez, el pavor de los allí presentes.

Para sorpresa de los demonios, que saben que todo es un mero montaje para un fin, los humanos se arrodillan ante Samael. Al grito de Lucifer, todos veneran al ángel caído en desgracia por la mano de su propio padre: Dios.

Los días pasan y los festines en nombre del ángel caído, el rey carnero que gobierna las temidas llamas del infierno, se celebran cada noche. Una enorme hoguera da comienzo a las clásicas bacanales demoníacas, pero, esta vez, con un fin: impartir temor entre los humanos, simpatizantes o no de las nuevas creencias.

En Yériho se instauran los primeros sacrificios al rey carnero. En nombre de Lucifer, vírgenes obligadas o voluntarias son subidas a un altar de piedra donde eran torturadas de forma brutal por uno o varios demonios y terminan apuñaladas en el mismísimo corazón por la reina del infierno y consorte de Lucifer: Na'amah.

La ambiciosa reina hasta se ha inventado una serie de rituales que hace recitar a todos los asistentes, incluido Niberius. La rabia de este solo se apacigua al acabar las bacanales, momento en el que ella entra en su cama y hacen el amor de forma loca y desenfrenada.

Yériho empieza a sumirse en el miedo, en el terror de la invasión de un ejército de demonios comandado por el mismísimo rey del infierno que venía a robar las almas de los allí presentes.

Se convierte en una ciudad de auténtica lujuria donde o sucumbes a sus bacanales y doblas la rodilla ante Lucifer, o mueres de la peor de las torturas que en ese momento inspirase a Leviatán o a Ba'al Zebûb, guardianes de las cárceles de Yériho.

En una ocasión, una de las muchachas elegidas como sumisas del rey carnero se queda embarazada de él. Su vientre comenzó a hincharse casi al instante de ser fecundada por la semilla de Samael.

Poco dura la gestación, ya que el débil cuerpo humano no puede soportar tanto poder. La joven se ilumina como un faro y acaba por desintegrarse ante el asombro y el pavor de los allí presentes.

Y no fue la única. Otras muchas más corrieron su misma suerte. Solo hubo una que parecía soportar mejor la gestación sin saber el motivo. Aunque pronto lo descubren: es una nihúva. Na'amah, conocedora del poder de sanación de esta raza, que no es originaria de ese planeta, coge una daga, acaba ella misma con su vida y mata al niño que gestaba en su vientre.

En uno de tantos festines sexuales que se dan en la ya perdida Yériho, Niberius está sentado sobre un gran tronco mientras observa a su mujer cabalgar como una loca a su primo. Los gritos de placer de ella empiezan a mermar en su resistencia y, sin darse cuenta, rompe la jarra de cerveza que tiene entre sus manos.

—¿Crees necesario todo esto solo para atraer a tu tío?—pregunta Bael, quien aparece de la nada y se sienta junto a él.

—Tus consejos y asesoramientos, nada requeridos, empiezan a cansarme bastante, Bael—protesta Niberius tratando de dejar de mirar aquella escena, pero sin poder apartar la vista.

—Niberius, te digo esto como amigo y consejero que soy de tu padre. Este plan me parece muy peligroso. Todo este despliegue de atrocidades no las veo ni creo necesarias—insiste en su recomendación, aun a sabiendas de que puede ganarse perder la cabeza.

—¿Y qué pretendes que haga ahora? Todo lleva en marcha desde hace semanas y ya no se puede parar. Sería muy descarado y podría poner en peligro la misión inicial.

Observa, para su agrado y gratitud, cómo su mujer se baja de lomos de su primo para dejarle paso a una de las vírgenes voluntarias que se habían ofrecido a servir al rey del infierno como concubina y fiel sierva. Pero ve un gesto en su mujer que no le gusta nada: Na'amah se coge y acaricia el vientre, sonriendo cual madre gestante.

—Tú sabrás, Niberius. Pero esto te va a pasar factura. Nos va a pasar factura a todos, a tu padre incluido. Habla con ella y frena esta innecesaria bacanal de sexo sin control y sacrificios a un rey o dios inexistente—termina por aconsejar Bael.

A pesar de disgustarle las palabras de aquel viejo rey, Niberius sabe que tiene razón en sus consejos. Le da su jarra de cerveza, aplastada por sus manos, y se va tras su mujer.

Na'amah entra en su tienda, se dirige hacia uno de sus baúles y saca un vestido de gasa transparente del mismo color que la tierra que gobierna esos lugares. Lo mira y lo huele, y se deja transportar a algún lugar lejano de su imaginación que solo ella conocía.

—¿Estás embarazada?—la voz inquisitiva de Niberius emerge tras ella de forma improvista y la asusta de tal manera que se le cae el vestido de las manos.

—¡Niberius! No aparezcas así o me matarás de…—comienza a protestar. Sin saber por qué, Niberius la coge del brazo con fuerza. Sus ojos están inyectados en sangre.

—¡No me mientas, mujer, o te juro que no soy dueño de mis actos!¡¿Estás embarazada o no?!—le grita zarandeándola. Na'amah, de forma brusca, se libera de las garras de Niberius.

—¡Sí, maldita sea, sí!¡Estoy embarazada!¿Y qué?—contesta completamente indignada, empujándolo lejos de ella.

—¿Cómo que y qué? ¿De quién es ese engendro que llevas dentro, Na'amah?

—¡Tuyo! ¡Suyo! ¡No lo sé! ¿Qué te importa eso ahora? ¡Un heredero crece en éste vientre que tú estás zarandeando como si no te importase la vida que hay en él!—protesta con rabia y coloca la mano de Niberius sobre su vientre.

—¿Un heredero? ¿Un heredero de qué rey, Na'amah? ¿Del que te has inventado y con el que te proclamas su consorte?—Niberius está ya fuera de sí.

Sin previo aviso le da un fuerte puñetazo en el vientre que hace que ella se doble de dolores. La coge por el cuello y la lanza contra la cama, arrancándole la ropa como una bestia loca y descontrolada.

Mientras la penetra con fuerza y le muerde todo su cuerpo, le grita con rabia: «¡No le darás un hijo a él! ¡Eres mi reina y de nadie más! ¡Solo tendrás hijos conmigo!». Na'amah no pone resistencia alguna, tampoco tiene más opción. Ese día no lo olvidará jamás, porque ese día perderá la vida del vástago que empezaba a crecer en su vientre.

Cuando hubo terminado, Niberius sale de la tienda en busca de una de las concubinas vírgenes de la nueva religión instaurada en Yériho para seguir saciando su sed de sangre. Dejando a su esposa dolorida y ensangrentada sobre las sábanas de su cama. Na'amah no llora, no dice nada. Simplemente duerme.

Capítulo VIII

FESTÍN DE SANGRE

PARTE I

…fue Nemrod quien los incitó a tal afrenta y menosprecio hacia Dios. Él era un nieto de Cam, el hijo de Noé, un hombre atrevido y de gran fortaleza de manos. Los persuadió de que no le atribuyeran a Dios, como si fuera por medio de él, que habían obtenido felicidad, si no a creer que fue su propio esfuerzo lo que les alcanzó esa felicidad. Fue cambiando gradualmente su gobierno en una tiranía, al no hallar otra manera de apartar a la gente del temor de Dios, que, induciéndolo a una tonta dependencia de su poder…

Yosef ben Matityahu

37 d.c-100 d.c

Dos semanas han pasado desde la pérdida de su hijo no nato. Dos semanas en las que Na'amah rechazó por completo las atenciones de su esposo. Y al que no pareció importarle su distanciamiento. No está en su naturaleza pedir perdón por sus actos, y mucho menos a una mujer.

Aunque ella sigue profundamente enamorada de ese severo demonio, a pesar de todos los golpes y maltratos que a veces recibe de él. Porque él es su rey, llegará a ser el rey de todos y la ha elegido a ella como su reina consorte.

Para Niberius tampoco está siendo fácil, aunque no diese muestras de ello. Todos lo ven con una actitud firme, frío e impasivo ante los escarceos de su mujer con el arcángel al que deben llamar rey Lucifer.

Desahoga su rabia con las concubinas con las que pasa el rato o entrenando con sus hombres. Pero tanta rabia acumulada por culpa de Na'amah empieza a pasarle factura. Y al final tiene que darle la razón al viejo de Bael.

—Si sigues golpeando así esa roca, te vas a destrozar las manos, Niberius—afirma Bael, quien aparece junto a él.

Niberius descarga su rabia y frustración golpeando sus puños desnudos contra una enorme roca puntiaguda. La sangre empieza a manar de sus manos, pero no siente dolor, ya no.

—Lárgate, Bael. Déjame solo…—contesta con sequedad.

—No puedo. Debo velar por tu seguridad, ¿recuerdas? Y ahora mismo no está siendo seguro dejarte solo—le dice—. Niberius, debes hablar con ella y parar toda esta atrocidad. Soy tan demonio como tú, pero esto supera cualquier límite de tolerancia. Habla con tu esposa, hazla entrar en razón. —Bael era sensato en sus consejos, aunque no se los pidiese.

—No puedo, ahora no. Ya es muy tarde, Bael. La rueda ya se ha puesto en marcha y no se puede parar. —Con resignación y derrota, Niberius deja de golpear la piedra y cae al suelo.

Sin decir nada más, Bael se sienta junto al hundido Niberius, que solo podía llorar, agotado por la rabia y el dolor tanto físico como emocional que sentía. Le pone su mano en el hombro y le da unas leves palmaditas amistosas.

—Ya, muchacho, ya. Es duro estar enamorado, y más si tienes que soportar verla en los brazos de otro. Pero estoy seguro de que Na'amah te ama tanto como tú a ella. Habla con ella, muéstrale lo que sientes y dile que estás arrepentido…—comienza a aconsejarle.

—Los demonios no nos arrepentimos, no pedimos perdón. Yo no pido perdón jamás—afirma con seriedad.

—Tal vez vaya siendo hora de que eso cambie, ¿no crees?—le dice—. Tengo muchos más años que tú, Niberius, y por mi cama han pasado innumerables mujeres. He tenido casi el mismo número de esposas que de amantes, y solo he amado a una. Una entre todas ellas que conseguía hacerme vibrar y volverme loco con sus constantes desafíos. Una mujer indómita, salvaje, pero que sabía cómo agitar mi corazón como nadie. Y calmar mi rabia en muchas ocasiones. —En ese momento, intentando consolar al joven príncipe, Bael siente añoranza y tristeza al recordar a su amada mujer.

—¿Te refieres a la madre de Na'amah? Porque esa descripción que acabas de hacer es exactamente igual a cómo me siento con ella—pregunta.

Ahora el que mira al suelo es Bael. Entre el dolor que le produce recordar a su único y verdadero amor, asesinada a manos de Iraxsas, y su hija, la cual no conoce la verdad sobre quién es su verdadero padre, es él quien siente ahora unas ganas tremendas de golpear aquella roca.

—Mi hija no puede saber quién soy. Debe seguir creyendo que su padre fue un demonio del ejército de tu padre que murió en la guerra contra los ángeles de tu tío —el tono de voz de Bael se torna serio, incluso triste.

—Me sorprende que estés aquí aconsejándome sobre cómo recuperar a tu hija, cuando mi madre fue la ejecutora de tu mujer—dice Niberius.

—Los hijos no deben pagar por los errores de sus padres—sentencia así Bael. El viejo rey se levanta, dispuesto a regresar al interior de la ciudad.

—Empiezo a entender por qué todos te adoraban y admiraban en Neb'Heru cuando eras rey —afirma Niberius mirando al viejo demonio.

Bael simplemente sonríe ante aquella afirmación y se aleja de Niberius, quien queda sumido en sus pensamientos. «Pero pagarás por lo que le has hecho a mi hija», sentencia el viejo rey en su mente mientras se dirige con paso firme a Yériho.

Unos minutos después, Niberius camina por las áridas y calurosas calles de la ciudad en dirección a su campamento. Aunque, estando dentro de los enormes muros de Yériho, montaron sus tiendas al fondo de la ciudad junto al muro, rodeadas de los árboles de la zona.

Pasa por delante de un grupo de concubinas que parecen estar realizando algún tipo de extraño ritual. Una de ellas lleva entre sus manos una tablilla de piedra que tiene tallada una especie de estrella invertida y unos círculos a su alrededor.

Las mira fijamente y estas le responden con sonrisas lascivas y miradas pícaras. Algunas se muerden el labio inferior, recordando las noches de placer que habían pasado juntos. Otras hasta comienzan a acariciarse mientras lo devoran con la mirada.

Niberius simplemente sonríe ante tal despliegue de sexualidad. De pronto, entre todas esas miradas, se cruza con una que lo deja frío. Na'amah está entre ellas, ejerciendo de líder de las siervas de Lucifer.

En un principio, lo mira con rabia y dolor, pasando al desprecio al ver la reacción entre sus súbditas. Niberius aprieta los puños tratando de contener la rabia y las ganas de cogerla y llevársela a su cama. Los aprieta tan fuerte que la sangre, que permanecía contenida por las telas que se había puesto a modo de vendas, comienza a brotar y a arrollar por sus manos hasta gotear en el suelo.

Sin mediar palabra, se aleja de ellas y se dirige a su tienda. Pensativo y dolorido, entra y comienza a quitarse la ropa para darse un baño y limpiarse las heridas. Está completamente desnudo ya cuando siente que alguien aparece tras él.

—Estás herido.—La voz de Na'amah le produce tal remanso de paz que hasta el dolor de las manos parece desaparecer.

Aun así, Niberius se sorprende de que su mujer fuese a él y se envara, sin girarse para mirarla. No quiere encararla o perderá el poco autocontrol que le queda.

—No es la primera vez que estoy herido, no tienes de qué preocuparte—responde de forma seca.

Aunque lo que más desea en esos momentos es cogerla, besarla y hacerle el amor hasta quedar exhaustos. La misión le importaba una mierda ya. Le estaba causando muchos problemas y, si por ello pierde a la única mujer que ama y desea, matará al mismísimo Samael si hace falta.

—Te echo de menos—confiesa ella de pie tras él. Observa las anchas espaldas de su aún esposo, al que ama y desea con toda su alma—. Niberius, yo…—comienza a decir.

Sin previo aviso, Niberius la toma entre sus brazos y la besa tan apasionadamente que casi siente que se desmaya. La reclama con cada beso, con cada incursión de su lengua dentro de su boca y con cada caricia.

Ella se rinde ante tal despliegue de pasión y se aferra a su cuello, devorando sus labios y dejándose devorar a la vez. Niberius la levanta del suelo y la toma entre sus brazos, se la lleva a la cama y la tumba sobre sus blancas sábanas.

Le arranca la ropa con fuerza, con rabia, y toma uno de sus pezones entre sus fauces. Lo chupa, saborea y relame, y provoca la más absoluta excitación en ella.

Na'amah arquea la espalda reclamando más. Revuelve su negro pelo mientras se abre de piernas, se rinde ante él y exige ser poseída. Él, sin necesidad de más, la penetra. Pero de forma suave, calmada y pausada.

No hay dureza, no es la bestia que solía ser. No, esta vez no. Quiere ser distinto, quiere sentirla de forma distinta. Quiere amarla como se merece. Y ella quiere dejarse amar. Hacen el amor durante horas. Mientras, en el exterior, daba comienzo la bacanal.

No salen de la tienda en días, hasta que uno de los mensajeros pide permiso para entrar y entregarle un mensaje a Niberius. Na'amah, desnuda entre las sábanas, observa el semblante de su esposo al leer el mensaje. Le dice algo al mensajero, que sale tan rápido como había entrado.

—¿Qué sucede?—le pregunta a Niberius.

—Nemrod solicita una audiencia con el rey del infierno, con Lucifer. El rey de Babilonya parece haber oído las historias sobre el ángel caído y quiere proponerle algo…—responde arrugando la nota entre sus manos.

A pesar de haber recuperado el amor y la pasión junto a su mujer, no puede evitar recordarla cabalgando sobre su primo, al que ahora llaman Lucifer. Eran imágenes muy duras y que difícilmente podrá olvidar.

—Amor, ¿qué pasa?—Na'amah sale de la cama y se abraza a él.

—Nunca pensé en sentirme amenazado por mi primo de esta forma. Sé que todo es un mero teatro, pero casi acaba con nosotros y no puedo evitar sentir rabia. Nada más—confiesa, abrazándola. Permanecen así unos segundos, desnudos y abrazados—. Perdóname—pronuncia al fin.

Na'amah no da crédito a lo que acaba de escuchar. No puede decir nada, simplemente llora. Llora por el dolor de haber perdido a un hijo que deseaba tener, y llora por conseguir el tan ansiado perdón del hombre al que amaba.

Sabe muy bien que Niberius jamás pide perdón. Un demonio nunca pide perdón, nunca se arrepiente. Es un signo de debilidad y no puede permitirse eso. Y él, menos que ninguno. Por eso, ese perdón tan sincero la rompe en mil pedazos.

—Ya, mi amor, ya. Por favor, no llores más. Te juro que te compensaré por esto y por todo. Se acabaron las concubinas, se acabaron las torturas y el sadismo. Solo quiero tenerte, poseerte y hacerte el amor como te mereces, mi reina. Mi amor, mi único y verdadero amor—le dice, tomando su rostro entre sus manos y mirándola fijamente a los ojos. Unos ojos anegados en lágrimas de felicidad. ¿Acaso los demonios pueden sentir tal cosa?

—No te haces una idea de lo angustiosas que han sido estas semanas sin ti, Niberius. No solo por el dolor de mi hijo. La posibilidad de sentir que te perdía me rompió por dentro más que la pérdida de ese niño. No quiero a otro hombre, mi amor. No quiero tener a otro en la cama que no seas tú. Se acabaron las exhibiciones con Samael. Te pido perdón por no darme cuenta del daño que te estaba provocando tener que ver todo eso. Mi rey, mi esposo, mi amor eterno. Mi demonio de alas negras—responde ella, acariciando las manos que sujetan su cara.

—¡Oh, Na'amah! No sabes cuán feliz me…—comienza a decirle un emocionado Niberius. Pero ella le pone la mano sobre los labios para que calle.

—Chss. Hazme el amor de nuevo, mi rey. Poséeme, planta tu semilla en mí y dame otro hijo más…—susurra de forma sensual.

Niberius gruñe de excitación y, sin más, la toma en brazos y la devuelve a la cama, donde le hace el amor sin descanso durante horas.

Casi mes y medio más tarde, se encuentran a las puertas del gran reino llamado Babilonya. Na'amah se queda boquiabierta desde que entran hasta que llegan al palacio del rey Nemrod. Estaba maravillada por lo que veía. Nunca había visto una ciudad tan hermosa como aquella.

Babilonya era la más grande de las ciudades que hasta ahora habían visto. Más, incluso, que la preciosa Per-Wadjet. Y de muros aún más altos que los de Yériho. Flanqueada por dos grandes fosos de agua, Babilonya estaba dividida por un gran río navegable y surcada, en el interior, por varios canales que bañaban la ciudad.

Construcciones de adobe, como todo por aquellas tierras, pero con un toque de gran riqueza. Un hogar digno de los mismísimos reyes del mundo. Casas de no más de tres plantas con apenas ventanas, pero las suficientes para dar luz y calidez a los hogares.

Una ciudad con mucha vida, próspera y de grandes riquezas. Na'amah espera quedarse allí una larga temporada. Quiere recorrer aquellas calles, conocer a fondo esa ciudad, beber de sus aguas, su gente.

Niberius, que la había permitido viajar junto a él a la cabeza de la comitiva, la mira sonriente por verla tan maravillada y sin dejar de sorprenderse a cada paso que daban.

Días antes había enviado a un mensajero para avisar a Nemrod de su pronta llegada. Y había acordado con su mujer que, a partir de ahora, el que llevaría la corona del rey Carnero sería él. Nadie había visto la cara del rey del infierno, Lucifer, así que él ocuparía el puesto de su primo. Samael, por el momento, haría de escolta privada de Na'amah. Nada más.

Un gran ejército babilonio sale a recibirlos a su llegada y los guía por el sendero principal del reino. Flanqueados por los soldados e impidiendo que los ciudadanos del reino se acercasen a ellos, el gran ejército de demonios avanza majestuosamente bajo la atenta mirada de mujeres, hombres y niños.

Llegan a lo que parece ser más un gran templo que el palacio real. Una gran pirámide de unos noventa metros de altura, con una gigantesca escalera central que lleva hasta la cima de dicha torre y dos escalinatas más pequeñas que tan solo dan acceso a los primeros pisos.

A los pies de la gigantesca construcción se encuentra el que debía de ser Nemrod junto a toda una comitiva real de bienvenida. Los miran asombrados, con gran admiración. Como si de los mismos dioses a los que adoraban se tratase.

—Mis señores—saluda Nemrod haciendo una leve reverencia ante Niberius y todo su ejército—. Espero que la llegada hasta aquí haya sido de vuestro agrado—dice.

—Tenéis un reino muy hermoso, señor. Con un gran poder: ha mantenido callada a mi esposa durante todo el camino hasta aquí—bromea Niberius.

Él es conocedor de que ese tipo de lenguaje y de chascarrillos son muy típicos en estas tierras. Aunque a Na'amah no le hace mucha gracia, pues lo fulmina con la mirada.

—Mi señora. Me alegra enormemente que os guste mi hogar—le dice Nemrod a Na'amah.

Se bajan de los caballos y se acercan a Nemrod para hacer las presentaciones pertinentes. El rey de Babilonya es un hombre alto, comparado con la estatura media de los humanos de esas tierras.

De cabellos negros como el ébano, alborotados, pero recogidos en una larga trenza decorada con cordones de oro, luce una corona bastante similar a la que le habían creado a Samael para su teatro.

Es un hombre musculoso, con una profunda mirada de ojos negros y una piel dorada y pintada por el sol que calienta aquel precioso reino. Desnudo de torso, tan solo lleva una especie de falda del mismo color dorado que sus abalorios.

Junto a él, una mujer de incalculable belleza. Muy parecida a Na'amah, pero algo más pequeña de estatura. Con porte poderoso y elegante, mira a aquellos demonios con absoluta adoración y hasta con deseo.

Na'amah se fija en que la bella reina se muerde el labio inferior y se relame mirando algo…o a alguien. Sigue la mirada para ver el objeto de su deseo y se da cuenta de quién está causando tal excitación en la reina: Samael. Na'amah sonríe y vuelve a mirar a sus anfitriones.

—Permitidme que haga las debidas presentaciones, mis señores—comienza a decir Nemrod estirando su mano hacia su esposa, quien la toma con una elegancia que asombra a Na'amah—. Ella es Semíramis, mi amada y fiel esposa.

Semíramis hace una leve reverencia ante Niberius y Na'amah que es correspondida por ellos.

—Yo soy Lucifer, y esta es mi esposa y mi reina, Lilith. —Aunque ya habían hablado de cómo serían las presentaciones y del papel que desempeñaría cada uno, a Na'amah la pillan un poco por sorpresa las palabras de su esposo.

—Así que os gusta mi ciudad, ¿alteza?—pregunta Semíramis a Na'amah.

—Me encanta, es toda una maravilla de la creación—responde con sinceridad.

—Me alegra mucho oír esas palabras, mi señora. Ha sido un pequeño capricho mío que mi amante esposo no dudó en otorgarme—cuenta mirando a Nemrod con devoción. La misma devoción con que la mira él también.

—Me gustaría alojar a mis hombres. Están cansados de tan largo viaje y necesitan descansar un poco—se apresura a decir Niberius antes de que las mujeres se pusiesen a hablar sobre la construcción de la ciudad.

—Sí, por supuesto. He creído que el mejor lugar para todo vuestro ejército sería la explanada junto al templo. Mis hombres os guiarán hasta allí, pero, si me permitís una cosa antes de asentaros…a mi esposa y a mí nos gustaría mucho tener una reunión con vosotros, mis señores—dice Nemrod.

Aunque el tono era el correcto en estas situaciones, demasiado cordial para su gusto incluso, la pose de aquel rey era muy altiva. Imponente, más bien. Hablaba con respeto, pero sin perder suposición privilegiada ni el poder que ello conllevaba.

Niberius acepta gustosamente, pero antes debe dejar a toda su gente organizada y las tiendas levantadas. Y asearse un poco para cambiarse la ropa. Está un poco sucia del viaje y llena de esa odiosa arena que picaba horrores.

—¿Por qué tiene que venir él? Es una reunión privada con Nemrod y su reina. Ellos no saben quién es Lucifer y…—protesta Niberius de camino al templo donde los aguardan los reyes de la ciudad.

—¿No te has fijado en cómo miraba ella a Samael, verdad?—le pregunta Na'amah sonriente—. Lo miraba con absoluto deseo, amor. Y quiero observarla más de cerca porque, de ser cierto lo que he visto, tendríamos algo con lo que negociar—explica.

—No entiendo qué podríamos negociar o en qué nos beneficia que Semíramis sienta atracción sexual por mi primo. No es la primera ni será la última…—Sigue sin gustarle la idea de ir acompañados de Samael a todas partes, los celos empiezan a carcomerlo—. Para ellos, yo soy Lucifer. Yo soy el rey del infierno, y tú, mi reina—sentencia.

—Y lo eres, mi rey. Y lo seguirás siendo, pero Nemrod nos presentó a su esposa como «amante y fiel esposa». Si eres fiel, no sientes deseos carnales por otros cuerpos —afirma ella.

—Entonces tú eres una esposa infiel—afirma él, esbozando una pícara sonrisa.

—Tremendamente infiel como tú, mi rey—la rápida respuesta de Na'amah, con esa astucia que la caracterizaba, provoca una carcajada en Niberius, quien la toma entre sus brazos y la besa con pasión, sin dejar de mirar a Samael.

—Hasta ahora. A partir de hoy serás solo mía y yo seré solo tuyo. Tú, mi reina, y yo, tu rey.

Aquellas palabras tan sinceras y susurradas con tanta sensualidad excitaron a Na'amah tanto que a punto estuvo de levantarse sus ropajes y tomarlo allí mismo. Ama a ese demonio, tanto que fue capaz de perdonarle todos sus escarceos. A pesar de que ambos tenían sus amantes, siempre volvían el uno al otro. Ella es quien le llena el corazón de pasión. Ella es la elegida, de entre millones, para ser su reina y su regente.

PARTE II

Llegan a la base de la larga escalinata, casi infinita, ya que la vista no alcanzaba a ver el final, y se miran el uno al otro.

—Va a ser un largo y tedioso camino hasta llegar al gran salón donde se nos espera…—dice Na'amah, mirando fascinada aquel camino sin final.

—Abre tus alas —ordena Niberius.

— ¿Qué?

—No pienso subir caminando todas esas escaleras. Abre tus alas, iremos volando. Y dile a ese que haga lo mismo.

Sin más, Niberius extiende sus negras alas y la mira, sonriente. Ella hace lo mismo y le ordena a Samael que extienda las suyas. La impresión de ver las seis alas del arcángel extendidas, tan blancas y tan puras, deja a Na'amah completamente boquiabierta y maravillada por tal despliegue de poder. Solo sale de su asombro cuando siente la mano de Niberius coger la suya con firmeza. Se miran, sonríen y levantan el vuelo, seguidos por el arcángel de seis alas.

Llegan al último piso, reservado para el culto y donde Nemrod asegura que estarán más tranquilos. Nadie entra en aquellas instancias, salvo el sumo sacerdote que, en este caso, es el mismo rey.

La estancia en la que sería la reunión es un gran habitáculo cuadrado de unos mil metros cuadrados. Adornado con ladrillos esmaltados de color azul, visto desde abajo parece fundirse con el color azul del cielo. Tal vez eso era lo que pretendían cuando la construyeron. Pero ¿por qué y para qué?

—Bienvenidos a Ka-dingirra y a esta gran maravilla que he llamado Etemenanki. —les dice Nemrod.

Junto con su esposa, Semíramis, y algunos soldados de su guardia real privada, permanecen sonrientes y sorprendidos ante el descenso de esos seres alados que jamás habían visto. Leer sobre ellos en las escrituras y oír las historias de los profetas es una cosa. Pero confirmar con sus propios ojos que todo es real es algo para lo que jamás estarán preparados los humanos.

Cuando Samael desciende junto a ellos, Na'amah insta a Niberius a observar a la joven reina, quien mira al arcángel con hambre y excitación por su parte. Sonríe al entender lo que su mujer le había querido decir minutos antes.

Aunque los soldados de la guardia son guerreros experimentados, no pueden dejar de asombrarse, y hasta de sentir temor, por la visión de aquellos seres. Dioses o no, la imagen que acaban de ver es más bien sobrecogedora. Incluso algo aterrador, se podría decir.

Niberius es conocedor de las extrañas artes que en ese reino se practican y de la lucha y el enfrentamiento que su rey tiene con su querido tío Yhawhel o Dios, que es como se hace llamar ahora. « ¡Qué estupidez!», piensa divertido.

Antes de acudir ante Nemrod, ya había enviado espías que le fuesen confirmando e informando de las cosas que de ese reino se decían. Siente verdadera curiosidad, pues se supone que es un rey descendiente de los que se hacen llamar pueblo de Dios o hijos de Dios. Según tenía entendido, Nemrod es el primero en construir un reino tras el diluvio.

«¿Qué habrás hecho, querida tía, para cabrear tanto a tu esposo? Ese que te amaba tanto y sentía tanta devoción por ti…», se pregunta Niberius mientras observa toda la estancia a su alrededor.

—¿Por qué ha dicho que estamos en Ka-Kadin…?—comienza a preguntar Na'amah, intrigada.

—Ka-dingirra. Significa 'puerta de los dioses' —responde Niberius.

—Veo que entendéis nuestra lengua, mi señor—se apresura a decir Nemrod al escuchar la respuesta de Niberius.

—Soy originario de estas tierras y entiendo su lenguaje—afirma, para sorpresa de los reyes que se miran estupefactos.

—No sabíamos que Lucifer fuese originario de aquí. Jamás habíamos oído nada —comenta Nemrod.

—Eso es porque fue mucho antes del diluvio, dudo mucho que pudieseis haber oído o leído nada. Mi padre se encargó bien de borrar todo vestigio sobre mí—contesta él.

En ese momento, Samael aprieta los puños y su mirada parece tornarse en rabia, ira. Un brillante y luminoso aro azul asoma en sus ojos. Nadie, salvo Semíramis y algunos soldados de la guardia real, se percatan del suceso.

Prosiguen con su paseo por la estancia hasta llegar a una gran mesa central redonda. Todo ese teatro estaba preparado junto a lo que ellos llaman altar de sacrificios.

— ¡Oh! Por supuesto, señores. Se hacen sacrificios. No a ojos del pueblo, claro está. Pero son ofrendas a los dioses y necesarios para abrir las puertas del reino de los cielos—explica Nemrod.

—¿Abrir las puertas del cielo?—pregunta Na'amah.

Nemrod sonríe ante el desconocimiento de la hermosa reina alada, mientras toma asiento e indica a su esposa cuál es su lugar. Niberius y ella hacen lo propio también. Samael permanece de pie tras ellos, a una distancia prudencial.

—Esta sala será, en su momento, la puerta que nos lleve a todos al Jardín del Edén. Ese lugar de donde se supone que venimos los humanos y, por tanto, tenemos derecho a él—explica el rey.

—¿Te refieres al reino de Edén?¿Quieres entrar allí abriendo un portal?—pregunta Niberius.

—Así es. —Nemrod pide a los sirvientes que comiencen a servir el vino y, con una palmada, una horda de jóvenes infantes rodean la mesa portando jarras de un exquisito vino rojo como la misma sangre.

—Los portales solo pueden ser creados por los guardianes. Y, si no estoy mal informado, han desaparecido todos tras el diluvio—comenta Niberius.

Na'amah observa y escucha la conversación entre ambos reyes con sumo interés. También le divierte ver las miradas furtivas que le dedica Semíramis a Samael. Está claro que la fiel y amante esposa no es tan fiel. Y está decidida a probar su teoría.

—Lo sé, mi señor. Por eso tengo en mi poder a una guardiana venida de tierras muy lejanas. —Aquella afirmación por parte de Nemrod hace que Niberius casi se atragante.

—¿Tenéis a una guardiana aquí, en el reino?—pregunta sorprendido.

—Es la maestra que nos enseña alquimia y el poder de comunicación con los dioses. Ella es quien dice que son necesarios los sacrificios y los festines de sangre para alimentar las energías necesarias para abrir el portal—cuenta Nemrod, para asombro y estupefacción de ambos reyes alados.

—Me encantaría conocer a esa increíble mujer…—susurra Na'amah a Niberius.

—¡Oh! Acompañadme y os la presento, mi señora. Vuestro escolta puede venir con nosotras si así lo desea—se apresura a decir Semíramis.

Niberius y Na'amah se miran y sonríen. Ahí está la señal que estaban esperando. La bella reina ha encontrado la excusa perfecta para estar a solas con Samael y así dejar de ser fiel. Niberius asiente con la cabeza, y deja marchar a su esposa junto a la joven reina y su odioso primo. Solo espera que Na'amah no acceda a los placeres carnales del arcángel.

Mientras los hombres hablan más sobre los motivos del rey Nemrod al desprecio del dios de su pueblo, las jóvenes reinas caminan por oscuros y calurosos pasadizos.

Están descendiendo, eso está claro. Na'amah ve cómo Semíramis, siempre que puede, mira a Samael y se muerde el labio. Está claro que desea tenerlo dentro de ella con gran urgencia.

Llegan a una especie de sala de un color rojizo, con tallas de extraños símbolos en las paredes. Ocho columnas sostienen el techo de aquella sala, ocho grandes pilares que tienen a unas gigantescas serpientes talladas en todo su contorno. «Iraxsas…», piensa Na'amah al verlas.

Es una estancia vacía en su totalidad, salvo por una enorme mesa de piedra que gobierna el centro de la sala. Y, sobre ella, se abre un agujero en el techo que deja pasar la luz del cielo. En ese momento, la luz de la luna es la que inunda la estancia.

—Mi señora, habéis venido como os he sugerido—dice una voz desde las sombras. Una extraña mujer aparece ante ellas.

Cubierta por una larga túnica negra, tan solo deja asomar sus largos cabellos plateados. Una mujer vieja, con unas manos arrugadas de un color de piel completamente pálido y unas uñas que podrían cortar la mismísima carne, sujeta un largo y retorcido bastón de madera.

—Tal y como profetizasteis, el ser de seis alas vino a nosotros…y aquí te lo traigo—dice Semíramis señalando a Samael.

Na'amah, sorprendida y sin entender nada de lo que está sucediendo, se adelanta y se coloca entre la vieja mujer y la joven reina. Ambas se miran y se desafían.

—Tú no eres una guardiana—afirma Na'amah, mirándola fijamente.

—Ni tú eres Lilith ni el que está arriba con mi rey es Lucifer—sentencia la vieja. Na'amah se queda sorprendida ante tal afirmación. ¿Cómo puede saberlo?

—Escúchame bien, vieja. No sé qué es lo que pretendes con todo este teatro pero…—comienza a decir Na'amah, con un tono más que amenazante. Con una orden suya, Samael acabará con su vida.

—No pretendo nada, señora. Tan solo deseo la semilla de vuestro arcángel para mi señora—comenta sonriendo y haciendo una leve reverencia ante una asombrada Na'amah.

—¿Para qué queréis la semilla de mi…de él?—pregunta indignada e intrigada a la vez.

—Porque le dará un heredero a mi señora que, tras la muerte de mi rey, será quien gobierne estas tierras y eche de ellas a esos llamados pueblo de Dios—responde.

— ¿Por qué no tiene hijos con su rey, Nemrod?

—Porque, como todos los hombres que son creados o descienden de su creador, son estériles o no son capaces de engendrar vástago alguno. Su semilla está maldita por los fundadores.

— No eres una guardiana, pero tienes sus conocimientos, ¿cómo es eso posible?—pregunta Na'amah sin obtener respuesta alguna—. Habla, maldita sea, o serás pasto de mi ira. —En ese momento, el rojo de sus ojos se vuelve intenso y sus colmillos asoman, mostrando todo su poder y sus claras intenciones.

—Soy hija de una guardiana que murió tras el diluvio. No consiguió llegar al punto de reunión y las aguas se la llevaron. Y, desde ese momento, juré vengarme del llamado Dios—termina por confesarle.

—Bien, ¿y cómo debo llamarte entonces?

—Shaakardia, mi señora. Mi madre se hacía llamar Shaakarmah. Tal vez la conozcáis, era amiga de vuestra madre. —Esa confesión deja a Na'amah boquiabierta.

¿Qué sabe ella sobre su madre? ¿Quién es esa extraña mujer? Debería averiguar todo lo que pudiese de aquella oscura mujer y lo que sabía sobre su madre. Tal vez conociese a su padre y pudiese decirle quién había sido.

—Entonces ¿lo único que necesitas es que tu reina se folle a mi escolta? Bueno. Pues que así sea. Pero quiero algo a cambio.

—Lo que deseéis, mi señora —responde Shaakardia haciendo una reverencia.

—Quiero un festín de sangre para honrar al rey del infierno, Lucifer. Quiero un sacrificio de sangre ante los ojos de todos. Quiero algo digno de un rey del mal, digno de un ángel caído expulsado por su padre, Dios—exige Na'amah.

—Así se hará. Un festín de sangre se celebrará dentro de dos lunas en nombre de Lucifer, rey del infierno—sentencia la vieja guardiana.

—Bien…Que comience la cópula. —Y con un gesto, Na'amah indica a Samael que tome a Semíramis entre sus brazos, la lleve al altar y cumpla con el deseo de la hermosa reina fiel

Así lo hace. Bajo el abrigo de los rayos que emanan de la gran luna llena, Samael y Semíramis se funden en un ardiente y excitante acto sexual que llega a excitar tanto a Na'amah que a punto está de intervenir ella también.

Observados por los ojos de la anciana hechicera y de la reina demonio, Semíramis cabalga a aquel poderoso arcángel, gimiendo y gritando de absoluto placer. Hasta que, sin previo aviso, Samael abre sus fauces, muerde el cuello de la joven reina y deja brotar la sangre de su garganta.

Con los ojos abiertos como platos y completamente boquiabierta, Shaakardia se queda asombrada de lo que está viendo. Sobre todo cuando observa a la reina demonio subirse a la mesa y beber junto al arcángel.

Lo que allí se vio y se vivió quedará en el recuerdo de un mal sueño para la joven reina de Babilonya. Aunque, para regocijo tanto de ella como de su hechicera, la semilla de Samael se ancla en su vientre y comienza a germinar.

—Y dices que esa sacerdotisa suya, al final, no es ninguna guardiana, ¿verdad?—le pregunta Niberius al oído a Na'amah. El jolgorio de la fiesta no les permitía hablar sino estaban cerca el uno del otro.

Tal y como Shaakardia había prometido, al pasar dos lunas dio comienzo el festín de sangre para honrar y alabar al rey de los infiernos y ferviente enemigo de Dios. Un festín en honor del rey carnero, Lucifer.

Una auténtica bacanal como las que solían realizar en el reino de Neb'Heru. Comida por doquier, garrafas de vino que parecían no acabarse nunca, hombres y mujeres casi desnudos corriendo por la inmensa explanada junto al templo.

Algunos follando como auténticos salvajes, otros simplemente recreándose en sus cuerpos desnudos. Risas, música y lascivia recorren las calles del reino de Babilonya, cuyos reyes parecen disfrutar como los que más de la festividad.

Semíramis sigue mirando a Samael con absoluto deseo, sedienta de más placeres carnales. No recuerda que tanto él como Na'amah habían bebido de su sangre. Se le dijo que había sido un accidente con un cuchillo.

—Sí, exacto. En realidad es hija de una guardiana que murió con el diluvio que se generó por culpa de tu tío. Por eso lo odia tanto y odia lo creado por él. También me contó que había conocido a mi madre, que fueron buenas amigas su madre y la mía. Tal vez pueda contarme más sobre ella y sobre quién es mi padre… —explica Na'amah a Niberius.

—Ya. En cuanto a eso, creo que…—comienza a decir él. Pero su conversación es interrumpida por el estruendo de una hilera de tambores retumbando de forma atronadora.

De pronto, la multitud se hace a un lado y deja pasar a todo un séquito de jóvenes enmascarados portando gigantescos tambores que hacen resonar con cada golpe de maza. Van marcando el ritmo, paso a paso.

Tras ellos, la suma sacerdotisa, que ya conocen como Shaakardia, camina apoyada de su largo bastón de roble viejo retorcido por el paso de los años. Lleva una máscara con forma de cabra muy parecida a la de Samael. Va recitando una especie de cántico y moviendo un trozo de madera quemada, esparciendo el humo que emana de él.

Siguiéndola, con lágrimas en los ojos y casi suplicando, un séquito de siete jóvenes niñas. Porque eso es lo que son, unas jóvenes niñas que apenas acababan de convertirse en mujeres. Siete vírgenes para el rey carnero que serían la ofrenda al dios del mal.

Na'amah y Niberius se miran mientras escuchan las palabras de la sacerdotisa. No saben de qué va ese tipo de festines ni qué intenciones tienen los reyes de Babilonya al celebrarlos, pero empiezan a hacerse una idea.

—Creo que vas a tener que sacrificar a esas niñas, mi rey…—dice Na'amah divertida.

Tras su reciente reencuentro y el pacto de no compartirse, empieza a sentirse insegura con la cercanía de otras mujeres. No quiere ya compartir a su hombre. Se habían hecho un juramento y pretendía no romperlo.

—Tranquila, amor. No seré yo quien suba a ese altar ni quien ejecute a las muchachas—responde Niberius.

— ¿Y quién va a ser?

—Tu príncipe alado, por supuesto—sentencia, para sorpresa de ella.

—Lo van a reconocer. Semíramis, lo va a reconocer, reconocerá su cuerpo. Lo ha tenido entre sus piernas, Niberius. No es tonta—afirma Na'amah.

—Y ¿crees que le va a confesar a su esposo que sabe que no soy yo porque se lo ha follado hace unos días?—Niberius parece divertido con aquella situación. A ella, en cambio, le resulta algo arriesgada.

—Evidentemente, no. No le dirá a su esposo que le ha sido infiel con otro, pero, aun así, es muy arriesgado. Si nos descubren…—intenta explicarse ella.

—Si nos descubren, están en desventaja. Somos demonios, no lo olvides. Además, Abaddon acaba de volver con el resto del ejército. Créeme. No se atreverán a revelarse contra nosotros, amor—afirma Niberius con su característica y aplastante seguridad.

—Está bien. Pero tendré que subir a ese maldito altar junto a tu primo y eso no te va a gustar nada. Beberé de la sangre que él haga brotar y…—dice Na'amah.

—Y no tienes por qué follártelo ahí mismo. Ya tiene bastante con las vírgenes que le van a ofrecer—sentencia Niberius con semblante serio. La sola idea de volver a verla sobre él lo carcome por dentro. Ella simplemente asiente.

Mientras los bailes y los rituales siguen su curso, Niberius y Na'amah se retiran al refugio de su tienda, donde le colocan a Samael la corona del rey carnero.

Desnudo y con la cara tapada por aquella ostentosa y terrorífica corona que cubría su rostro, camina Samael de la mano de Na'amah. Lucifer y Lilith, su reina consorte en el infierno, ascienden al altar entre gritos de lujuria y bailes exóticos. Entre las sombras, y sin ser visto por nadie, Niberius los observa atentamente.

Tras unas palabras finales de Shaakardia agitando sus brazos y su palo, tumban a la primera virgen contra la fría piedra del altar. La atan de pies y manos, en forma de cruz, y le abren bien las piernas.

La joven no deja de llorar y de suplicar por su vida. Entre los presentes se encuentran los padres de las muchachas, gritando desgarradamente porque eran conscientes del inminente final de sus hijas.

Con una orden de Na'amah, Samael se cierne sobre la joven y comienza a saborearla sin control, al ritmo que Na'amah y los cánticos de la sacerdotisa le van marcando. La joven grita de dolor hasta que Samael le clava sus colmillos en su garganta y bebe de la sangre que brota de ella.

Na'amah se acerca a ellos y bebe también de su sangre hasta dejarla sin vida. Se hace un pequeño corte en la muñeca para dejar salir su propia sangre, y se la da a beber a Samael y a la sacerdotisa.

Entonces, levanta un cuchillo ceremonial con la punta mirando hacia el cielo y recita unas palabras en un extraño idioma que nadie entiende. Cierra los ojos, respira hondo y clava el cuchillo con fuerza en el vientre de la joven sin vida sobre el altar.

Sus padres gritan horrorizados al ver a la reina del infierno abrirle y desgarrar el cuerpo de su hija y sacar de dentro de ella su útero recién mancillado. Na'amah saborea con su lengua la sangre que brota de ese órgano femenino y le da un pequeño mordisco, y se lo pasa después a Samael para que haga lo mismo que ella.

Después, lanza los restos de la joven sacrificada a su ejército de demonios, que comienzan a desmembrarla para darse un buen festín con sus restos. El útero, aún entre sus manos, lo lanza a las abrasadoras llamas de la hoguera, que parecen reírse y agradecer la ofrenda recibida. Y así se suceden los actos con el resto de las vírgenes allí presentes, que gritan horrorizadas con lo que ven porque saben que serán las siguientes.

Niberius lo observa todo, prestando suma atención a todos los allí presentes. Sus gestos, sus reacciones. Todo. Apoyado contra un árbol, en la más absoluta oscuridad, no pierde detalle alguno.

—Mi señor, debéis venir con urgencia al campamento—dice uno de sus demonios, quien aparece junto a él con excesiva agitación.

—¿No puede esperar lo que sea que haya pasado a que terminen con el ritual? —pregunta Niberius sin quitar la vista del altar.

—No, mi señor. Hemos capturado a un intruso…—Y con aquellas sorprendentes palabras, Niberius deja su posición para ir en busca del prisionero que acaban de capturar.

Lleno de júbilo, camina en dirección al campamento con grandes zancadas. Le pide al soldado que vaya en busca de sus generales y los informe de que los quiere reunidos en su tienda con suma urgencia. Y así lo hace.

Capítulo IX

CAÍN & ABEL: UNA MADRE, DOS PADRES

PARTE I

Y Jehová dijo a Caín: ¿Dónde está Abel, tu hermano? Y él respondió: No sé. ¿Soy yo acaso guarda de mi hermano?

Y él le dijo: ¿Qué has hecho? La voz de la sangre de tu hermano clama a mí desde la tierra.

Ahora pues, maldito seas tú de la tierra, que abrió su boca para recibir de tu mano la sangre de tu hermano.

Cuando labres la tierra, no te volverá a dar su fuerza; errante y extranjero serás en la tierra.

Génesis 4, 9:12

Los gritos de Eva recorren todo el reino hasta llegar a los calabozos, donde aún permanecen encarcelados Lilith, Miguel y el resto de los hombres del ejército de Samael que fueron apresados.

Había pasado casi un año, en tiempos de Edén, de aquel fatídico día en el que Samael había sido capturado por Niberius. Casi un año desde el nacimiento de Seth, que crecía a una velocidad vertiginosa.

Miguel decía que era igual que su padre cuando eran niños. Se le veía un niño audaz, muy despierto e inteligente, y tan temperamental como sus dos progenitores juntos. «El germen perfecto», bromeaba.

A falta de su padre para que le enseñase conocimiento y técnicas de lucha, Miguel ejercía ese papel a la perfección. Lilith sonreía mirándolos cuando estudiaban juntos o luchaban, aunque a veces se entristecía por que no fuera Samael quien estuviese ocupando ese lugar.

—¡Tío Adán!—grita Seth, corriendo hacia la puerta de la celda al ver llegar a Adán—. ¿Me has traído un libro?—pregunta ansioso y dando pequeños saltos, aferrado a los barrotes.

—¡Hola, pequeño travieso! Por supuesto que te he traído un libro. Un gran libro, diría yo. —Adán, sonriendo a su sobrino, saca de su oculta mochila de tela un libro dorado con el emblema del reino.

—¿Es el libro familiar?—pregunta Miguel, quien lo toma entre sus manos antes de que el pequeño Seth pudiese cogerlo. Este intenta quitárselo, pero Miguel se gira, pasando página tras página y mirando las escrituras con añoranza.

—Creí que le vendría bien conocer su historia y sus orígenes. Y nadie mejor que tú, Miguel, para explicarle lo que viene ahí reflejado—explica Adán. Lilith se acerca a los barrotes y coge la mano del que aún siente como su hermano.

—Gracias, Adán. No sé qué habríamos hecho sin tu ayuda y tus visitas todo este tiempo. Jamás podré compensarte todo lo que estás haciendo por nosotros, sobre todo por Seth—le dice con ternura. Adán simplemente sonríe.

Amando como amaba a esa mujer, sería capaz de enfrentarse al mismísimo Gabriel aunque perdiese la vida en ello. Y Lilith es consciente de ello, por eso lo frenaba en muchas ocasiones.

—¿Este es mi papá?—oyen a Seth preguntar.

Sentado en el regazo de Miguel, mira con absoluta adoración la imagen en la que sale Samael e intenta leer lo que el texto dice. Miguel le susurra algo al oído que hace que el niño sonría y acaricie la hoja. Ese gesto hace que a Lilith le caiga una lágrima.

—Oye, no estés triste, Lilith. Seguro que está bien y a salvo. Es el ser más fuerte que conozco y sé que está luchando por volver a casa. Por volver junto a ti. —Adán estira la mano para acariciarle las mejillas y limpiarle la lágrima que arrolla por ellas.

—Eso es cierto. Mi hermano es el ser más testarudo que conozco y no se dejará vencer tan fácilmente. Volverá, y volveremos a estar todos juntos. Te lo aseguro —dice Miguel, que la abraza en ese momento y le da un tierno beso en la mejilla.

—No podría soportar este cautiverio sin vosotros, mis hombres. Mis gentiles y protectores hombres…—comenta sonriendo y acariciando las manos de Miguel, que rodean su cintura. En ese momento, algo tira de la falda de su vestido.

— ¿Y yo también soy tu hombre, mamá?—pregunta Seth.

—Tú eres mi pequeño gran hombre, cariño.—Lilith, entre risas acompañadas por las carcajadas de Miguel y Adán, coge a su hijo en brazos y lo alza.

«¡¡Aaaahh!!», se vuelven a oír los gritos desgarradores del parto de Eva. Los tres se miran estupefactos por aquellos bramidos tan aterradores. En verdad que lo debía de estar pasando mal si vociferaba de aquella forma.

—Está siendo un parto muy complicado, dicen las comadronas. Lleva así casi cinco días y aún no asoma ni un pelo del niño…—relata Adán.

—Normal que tenga tantos dolores. Parir al mismo hijo del mal tiene que ser dolorosísimo—sentencia Lilith sin ni siquiera sentir un ápice de lástima por el dolor de Eva.

Para asombro de Lilith ni Miguel ni Adán la regañan por aquellas palabras. Era lo normal en ellos que la recriminasen por aquellos oscuros sentimientos de odio hacia sus enemigos, pero, en lugar de eso, vuelven a reír a carcajadas.

Una semana más tarde, por fin Eva da a luz. Trae al mundo a dos niños grandes y fuertes, pero dos niños completamente diferentes el uno del otro. Caín y Abel, decide llamarlos. Pero no hay tanta alegría como debería en aquel cuarto.

—¡Maldita seas, mujer! ¡Ese vástago no es mío!—grita Gabriel lleno de rabia y lanzando una silla contra la pared que se hace añicos del impacto.

Abel, un niño fuerte, rubio como Gabriel y con los mismos ojos azules que todo su linaje, chupa del pecho de su madre con rabia. De mirada angelical, provoca ternura con solo mirarlo. Un digno hijo de un arcángel.

Caín, en cambio, de igual fuerza y grandeza, pero de cabellos negros como el ébano y con unos profundos ojos verdes oscuros que parecen hipnotizar a quien ose mirarlos fijamente. Este chupa del otro pecho, pero de él sale un hilillo de sangre provocado por el mordisco en el pezón que hizo con sus diminutos colmillos. Está claro quién es su padre.

—¡Acabas de traer al mundo al hijo de mi primo, de Niberius!—grita Gabriel completamente fuera de sí.

—¡¿Acaso debía de saber que iba a tener dos hijos y que iban a ser uno de cada padre?!—le reprocha Eva, agotada por el largo alumbramiento.

—¡Tan solo debías hacer de negociadora!¡No tenías que follártelo, maldita puta ramera!

—¡Hice lo que tú me pediste!¡Te conseguí un ejército y te conseguí el trono de Edén!¡Deberías ser más agradecido!—grita Eva, que empieza a perder la paciencia con Gabriel.

— ¡¿Agradecido?! ¡¿Te atreves a decirme que debo ser más agradecido?! ¡Ese hijo no es mío y es el primero en venir al mundo!

— ¡No tiene por qué saberse! ¡Te he dado un heredero, maldito seas! ¡Abel es tu legado! —reprocha Eva.

Gabriel se queda estático, mirando fijamente a los dos niños que maman con fuerza. Mira con desprecio a Caín, pero se fija más en Abel. En verdad que es su vivo reflejo. En ese momento, Abel suelta el pezón y lo deja a la vista de los hambrientos ojos de Gabriel.

—Dale los niños a las nodrizas. Quiero poseerte ahora mismo —le ordena a una Eva que lo mira atónita.

—¡No vas a follarme ahora, Gabriel! ¡Acabo de dar a luz a tu hijo, maldito desgraciado!—Eva le lanza uno de los cojines que tiene a su lado, pero Gabriel lo esquiva.

—¡Bien! ¡Pues tendré que castigar a una inocente para saciar y calmar esta rabia que me acabas de provocar!

Sin mediar más palabras, se da la vuelta, coge del pelo a una de las jóvenes sirvientas que estaban en la habitación y desaparece arrastrando por los pasillos del palacio a una angustiada y suplicante muchacha.

Lo que en aquella sala sucedió después será algo que ni el tiempo ni el conocimiento quieren recordar. Una de tantas manchas negras que maldicen a un reino construido con amor.

—Dos hijos…vaya, con razón gritaba tanto. —dice Miguel, pasmado—. Ahora, mi hermano tiene dos herederos…—comenta en ese momento.

—¿Querrás decir uno? Gabriel solo ha nombrado a uno como su legítimo heredero, Abel. Es su hijo. Caín, al parecer, no ha sido engendrado por tu hermano…—comienza a contar Adán.

— ¿Qué estás insinuando, Adán? —pregunta Miguel.

—Se rumorea que es hijo de tu primo Niberius —contesta ante unos Lilith y Miguel que se quedan boquiabiertos portal afirmación.

—¿Qué la muy puta se ha follado a un príncipe del infierno?—dice Lilith sorprendida—. Pues sí que tiene altas aspiraciones esa serpiente maliciosa…

—¡Lilith, por todos los reinos! ¡Esa boca! ¿Qué ejemplo le estás dando a tu hijo? —recrimina Miguel, aunque en su rostro asoma una divertida sonrisa.

—Mi hijo está creciendo entre unos barrotes. Dudo mucho que se vaya a traumatizar más por mis palabras—afirma ella.

Miguel y Adán se ríen, y se dan por vencidos ante ella.

— ¿Qué se sabe de mi padre, Adán? —pregunta Miguel.

—Lamentablemente, nada. Desde que desapareció, no ha habido ningún informe ni rumores ni nada…lo siento, Miguel—contesta.

—No es culpa tuya, muchacho. Algún motivo tendría para desaparecer así y hacer lo que quiera que esté haciendo. Solo espero que no le salga cara su hazaña en solitario…—comenta Miguel, algo angustiado. No dejaba de ser su padre y aún sentía afecto por él. Más aún desde su reciente reconciliación.

—Oh, no se fue solo. Se llevó a algunos ángeles de su más entera confianza. Y, a pesar de todo, sigue siendo un ser muy poderoso y buen luchador…—dice Adán.

—De nada le va a servir todo eso si se encuentra con mi hermano y este entra en combate contra él. —El semblante de Miguel se ensombrece. Una angustia parece aprisionar su corazón: su hermano o su padre. Dura elección la que tendría que hacer llegado el momento.

— ¿Crees que Samael sería capaz de matarlo? —pregunta Lilith.

—No, jamás. Mi hermano amará siempre a mi padre, eso no lo puede cambiar nada. Pero sí lo puede dejar malherido…—afirma Miguel.

—Mejor no pensemos en eso entonces —sentencia Adán—. Por el momento, habrá que mantener vigilados a esos dos niños, a ver cómo crecen y cómo evoluciona todo esto. Ahora debo volver junto a Metatrón o me volverá a poner a transcribir todos los papiros de la biblioteca —dice Adán, levantándose de su silla. Miguel estira la mano y lo sujeta de la muñeca.

—Gracias por todo, Adán. Mantennos informado, pero no corras peligros innecesarios, ¿me entiendes? No hagas locuras…—le dice Miguel.

—Tranquilos, chicos. No todos los partidarios de Samael y vuestra causa están tras estas rejas —afirma Adán.

PARTE II

El tiempo en cada planeta o reino transcurre de diferente forma. Un día que en unas tierras tiene veinticuatro horas, en otras puede llegar a tener miles de horas más. Lo que es un día en Edén, en la tierra pueden ser años. Y así en todos los reinos y planetas de la creación.

Y a esa vertiginosa velocidad crecen los tres muchachos erigidos como herederos de un reino. Seth, hijo del verdadero heredero de Edén; Abel, el heredero del actual usurpador del trono, y Caín, que todo apunta a que sería el heredero del reino de su padre Niberius.

Mientras Seth crece en una cárcel sin faltarle la sabiduría, el conocimiento y la destreza en la lucha que su tío y su madre le enseñaban, Abel y Caín son adiestrados por Gabriel y sus ángeles leales a su corona.

Los jóvenes príncipes son de caracteres muy diferentes, como los genes que portan en su interior. Mientras Abel tiene destreza y disciplina en la lucha, pero no tanta en la adquisición del conocimiento, Caín prefiere aprender de los libros y de las artes llamadas oscuras.

Es un joven muy hábil con los enredos y de manos largas que, si te descuidas, te roba todo lo que llevas encima sin apenas darte cuenta. Abre cualquier puerta, del tipo que sea. Ya sea con cerradura y teniendo que utilizar sus utensilios de pillaje, o con magia. Se podría decir que Caín es más poderoso que Abel, pero, para su desgracia, no es el preferido ni por su madre ni por su padre.

Abel, en cambio, es el príncipe soñado. El niño mimado y caprichoso como el que más. Buen luchador, sí, pero no tan hábil como Caín. Siempre busca provocar a su hermano mayor para exaltar a este y que así sus padres lo castiguen.

Sí, son dos hermanos que se odian a muerte. Dos hermanos que luchan constantemente por las atenciones y el amor fraternal, pero uno de ellos, es consciente de que jamás lo obtendrá.

En una ocasión, Abel se burló de su hermano diciendo que era un sucio bastardo hijo de un demonio enemigo del reino y que, cuando él fuese proclamado rey, acabaría con todos los demonios. Incluido su propio hermano.

Fue la primera vez que Eva reprendió a su hijo adorado. El castigo fue tan humillante para Abel que, lleno de cólera, saltó sobre su hermano portando su diminuta espada e intentó clavársela.

Caín, más diestro en la lucha que Abel, simplemente frenaba los golpes y sonreía. Dejaba que Abel se desgastase con cada carga hasta que, sin más apoyo que sus propias alas, hizo un giro majestuoso sobre la cabeza del joven príncipe y lo inmovilizó, sujetándolo por la espalda y colocando el afilado filo de su espada contra su garganta.

Por supuesto, por aquello Caín fue duramente castigado. Tanto que hasta lo encarcelaron un tiempo en los calabozos del reino, donde entabló una fuerte amistad con Seth, Lilith y Miguel. A partir de entonces, Caín se escabullía siempre que podía para ver a sus nuevos amigos y forjar, cada día, una amistad que perdurará en el tiempo.

— ¡Caín! —se oye a Gabriel gritar desde el balcón de su habitación.

El muchacho, que estaba paseando por el patio de entrenamiento tras haber acabado el suyo, levanta la cabeza para enfrentar la severa mirada del que se hace llamar rey de Edén.

— ¿Dónde está tu hermano? —le pregunta con dureza.

— ¿Acaso soy el guardián de mi hermano? Andará por ahí metido en algún lodazal por no saber batir bien sus alas…—contesta irónicamente Caín.

De pronto, Gabriel salta al vacío extendiendo sus alas y dejándose descender ante Caín. Se acerca a él con rabia y furia en su mirada, con paso firme y con los puños apretados.

— ¡A mí me hablas con más respeto, bastardo! —vocifera soltándole un tremendo bofetón que resuena en todo el patio.

Caín lo mira fríamente, con ira en los ojos, y se lleva la mano al ardor abrasador de su mejilla enrojecida por el golpe. Su mirada es desafiante, odia a ese ser. Ya es conocedor de sus verdaderos orígenes y eso alimenta aún más el odio hacia Gabriel.

—¿Qué? ¿Acaso piensas retarme, muchacho?—dice Gabriel con auténtica soberbia y prepotencia.

Se ríe a carcajadas ante tales pretensiones, pues Caín, por muy buen luchador que fuese, jamás lograría ganarlo en un duelo.

—Puedes buscarlo tú mismo —responde Caín, desafiante y altivo.

— ¡No me desafíes, muchacho! Le debes un respeto a tu rey y a…—comienza a decir Gabriel.

— ¿A quién? ¿A mi padre? Tal vez deba ir en su busca y postrarme ante él…

—Escúchame bien, hijo. A ojos de todos, eres…

—Un bastardo. Tú lo has dicho, todos lo han dicho. —Caín comienza a perder la paciencia, al igual que Gabriel. En ese momento aparece Abel por la espalda de Gabriel—. Ahí tienes a tu hijo. —Y, sin más, se aleja de ellos, dejando a un Gabriel colérico y a un Abel que no entendía lo que acababa de suceder.

Airado y lleno de rabia, Caín extiende sus alas y levanta el vuelo. Vuela, vuela y vuela recorriendo cada rincón del reino. No quiere ir a ningún sitio en concreto, simplemente quiere distraerse.

De pronto, en lo más extremo del reino, junto a las grandes montañas nevadas de Edén, siente una extraña y fuerte atracción hacia un punto en concreto. Una pequeña abertura en una de las laderas de una de las montañas.

Desciende hasta ese saliente y observa la maravillosa y majestuosa imagen que se ve, desde esa posición, de todo el reino de Edén. Se gira y ve una profunda cavidad oscura y húmeda adentrarse en las mismísimas entrañas de la montaña.

Siente el impulso y la necesidad de adentrarse en ella y ver a dónde lleva ese camino. Comienza a andar sin ver siquiera un pequeño atisbo de luz al final del túnel. Tan solo una ráfaga de viento que casi le hiela la sangre. Le parece estar oyendo voces y gritos, pero decide no seguir avanzando.

Da media vuelta y sale de nuevo a la claridad del cielo azul de Eden. Aun así, vuelve la vista hacia la cueva y suspira. «¿De dónde vendrán esos lamentos? Tal vez sea otro portal, otra forma de acceder a otros reinos…», piensa. Y de pronto, como si una idea se encendiese en su cabeza, vuelve a levantar el vuelo y se aleja.

—Joven príncipe, ¿qué haces tan lejos del castillo? ¿Saben tus padres que estás aquí?—pregunta Uriel al ver entrar a Caín en su morada.

—Déjate de tantas formalidades, tío. Necesito tu ayuda—le dice Caín recogiendo sus alas y caminando hacia Uriel.

El guardián del portal está sentado en su peculiar asiento de madera mientras lee un grueso libro de extraños símbolos.

—Alguien ha tenido un mal día…—bromea Uriel, quien finaliza su lectura y deja el libro a un lado.

—Una mala vida más bien —asevera el joven Caín.

—No creo que sea para tanto, pero a ver. Dime qué es eso que te ronda por la cabeza y qué necesitas de mí.

—¿Sólo se puede viajar a otros reinos por medio de este portal?—pregunta, señalando a la pared de piedra con símbolos tallados formando un arco.

—¿Por qué?¿Acaso quieres huir de tu hogar?—Uriel mira a Caín con intriga. Algo le dice que esa conversación no va a presagiar nada bueno.

—No. Más bien quiero ir a conocer mi hogar…—responde Caín.

Uriel deja su cómodo asiento y se acerca a su sobrino. Le pone una mano sobre el hombro, y lo mira fijamente.

—¿Qué me quieres preguntar exactamente, Caín?

—¿Qué sabes sobre ese al que llaman Niberius, mi padre?—la pregunta es directa y sin matices.

Uriel vuelve a tomar asiento, acariciándose el mentón y pensando muy bien cómo hablarle al muchacho sobre su verdadero padre.

—Niberius es mi primo, primo de Miguel y, por tanto, primo de tu…—Uriel se detiene unos segundos y prosigue—: …de Gabriel. Es de raza Neb'heriana, osea, un demonio de alas negras. Son seres viles sin alma ni conciencia. Ningún tipo de escrúpulos y, en alguna ocasión, hasta bebedores de sangre. Una raza invasora que, allá por donde pasa, la vida no vuelve a crecer. Los causantes de las mayores guerras y atrocidades que jamás se hayan conocido desde la creación. Esa es la raza de tu padre, mi primo Niberius. Y su reino, su hogar, es insoportable. Tal es el calor que genera el propio planeta en sí que hasta las alas se te llegan a derretir. Un reino rojo, devorado por la codicia de una conquistadora que acabó por matar toda vida en él y obligó a su especie, o a lo que queda de ella, a vivir bajo tierra. No, mi querido sobrino. No es un buen lugar para ti ni para nadie—cuenta Uriel.

—Y ¿la única vía de acceso a ese sitio es por este portal? —Caín parece no haber prestado atención a la historia relatada por su tío.

—¿Has escuchado algo de lo que te acabo de contar, muchacho?—le pregunta, serio—. Neb'Heru es un reino maldito y no se puede acceder a él por ningún portal—dice.

—Entonces nosotros también seremos un reino maldito mientras siga gobernando Gabriel y sea el sustituto mi hermano Abel—afirma el joven, con semblante de derrota.

—Si mi hermano Samael pudiese volver, las cosas cambiarían…—dice Uriel con tristeza.

—¿Ese es mi otro tío, el traidor al reino?—pregunta ingenuamente Caín. Uriel se levanta de golpe de su asiento y se encara al joven príncipe.

—Samael no es ningún traidor y no deberías hablar así. Él es el legítimo heredero de este reino y el único que puede devolver la luz y el esplendor que una vez tuvo Edén —sentencia Uriel.

—Perdona, tío Uri…No quería ofenderte, es solo que…las historias que cuentan en palacio, mi madre…—balbucea.

—Tu madre es la primera que debería mantenerse callada. Pero es verdad, tú no tienes culpa alguna, muchacho. Y deberías volver ya o empezarán a buscarte y te castigarán.

—Me van a castigar igual, haga lo que haga…

Sin más palabras que decirse, se despide de su tío y sale volando en dirección al palacio. De camino, piensa en la conversación con su tío y en la extraña atracción que sentía por aquella gruta en las montañas.

Decidido a saber más sobre aquellas montañas y los portales que comunican con otros mundos o reinos, Caín desciende en el campo de entrenamiento y dirige sus pasos hacia la biblioteca.

«Metatrón seguro que puede ayudarme con esto», piensa para sí el joven muchacho. Absorto en sus pensamientos, Caín no es consciente de la presencia de su hermano hasta que el brillo de la punta de una flecha lo deslumbra. Abel mueve la punta de metal entre sus manos, sonriendo y con soberbia.

—¿Qué quieres, Abel?¿Otra demostración de cómo desarmar a un tonto?—pregunta Caín.

—Es acero nimerio. ¿Conoces el acero nimerio, hermano?—parece que Abel está empeñado en buscar pelea.

—Sí, conozco ese tipo de acero. Es mortal para nosotros—sentencia Caín, tratando de evitar el enfrentamiento y no tener más problemas.

Prosigue su camino, y pasa por delante de su hermano con desprecio y sin ni siquiera mirarlo, concentrado en sus pensamientos. Pero, justo en ese momento, Abel le lanza la punta de flecha a Caín, la cual pasa rozando su mejilla y se clava a sus pies.

—¡¿Es qué te has vuelto loco?! ¡¿Qué parte de acero mortal para nosotros no has entendido?! —le grita Caín, cogiendo la punta de la flecha y mirándolo lleno de rabia.

Abel, con su caracterizada prepotencia, mira desafiante a su hermano y sonríe burlándose de él. Entonces, poseído por la ira y el odio acumulados de todos estos años de duros castigos, Caín se lanza contra su hermano y comienzan a pelear.

A pesar de ser más diestro en el cuerpo a cuerpo que Abel, la rabia le impide controlar sus golpes, y eso hace que Abel logre esquivar cada ataque. La risa de su hermano solo hacía más que aumentar su ira.

Los que estaban entrenando dejaron todo lo que estaban haciendo para formar un círculo alrededor de los muchachos y animar la lucha.

En uno de los ataques, Caín falla y Abel le propina tal puñetazo en la cara que de su nariz comienza a brotar sangre. Siente un dolor tan agudo que se lleva la mano a la nariz y ve el rojo color de su sangre teñirle la mano.

Los que están allí viendo la pelea vitorean a Abel y ríen a la vez, señalando al dolorido y ensangrentado Caín. Las burlas de sus compañeros y de su hermano desatan aún más la ira y la rabia contenidas. Completamente fuera de sí, sin control alguno, se lanza sobre su hermano gritando cual animal furioso y portando la punta de flecha entre sus dedos.

Esta vez, Caín acierta con cada golpe que le propina, y le rompe por completo su nariz y deja arrollar la sangre por todo su rostro. Con cada golpe, la sangre salta y salpica sus manos, hasta su propia cara recibió alguna que otra gota.

En un intento de Abel por defenderse, lanza un puñetazo contra Caín, pero este le inmoviliza el brazo bajo el suyo y, sujetándolo con fuerza y con los ojos inyectados en sangre, le clava la punta de flecha en su costado.

Bien profunda la herida, y con tanta fuerza le clava aquella flecha que la punta se parte en mil pedazos al golpear contra una de sus costillas. El dolor es inmediato, seguido del grito aullador de Abel, que cae ante sus pies.

Grita, grita de absoluto dolor mientras se lleva las manos al costado, arañando su piel para tratar de sacar el metal. Todos se acercan a él para tratar de socorrerlo, todos menos uno. Un joven ángel que se acerca a Caín, quien está completamente en shock, inmóvil, viendo cómo su hermano grita y sangra.

—¡Caín! ¡Caín, mírame!—lo insta ese ángel, zarandeándolo—. Tienes que huir de aquí. En cuanto lo sepan tus padres, sabes que no tendrán piedad contigo. ¡Debes huir!

Caín sale de su estupor, mira al joven ángel que le habla y asiente con la cabeza. Mientras todos están preocupados de tratar de ayudar y calmar al herido Abel, Caín aprovecha esa distracción para salir volando de allí.

Desde las alturas, y ya bien alejado, puede ver salir a los soldados corriendo al patio, seguidos de Gabriel y Eva. Ve a su madre tirarse al suelo, gritando de dolor, junto al cuerpo de su hermano. Y también ve a Gabriel levantar la vista para buscarlo.

Ya no podía volver. Tiene que huir del reino, el castigo esta vez iba a ser peor que la propia muerte. Es conocedor del sadismo de Gabriel a la hora de infligir castigos. No, ya no podría volver jamás a Edén.

Bate sus alas con fuerza, volando por los cielos del reino, con las lágrimas arrollando por su rostro y pensando:«¿Adónde puedo ir? ¿Qué debo hacer ahora?».

No podía ir a pedir ayuda a su tío Uriel. Llevaría la ira de Gabriel hasta él y sería severamente castigado por traición. Pero ¿a dónde, entonces? En ese momento, siente un fuerte golpe en el pecho. Como una llamada. Y sabe a dónde debe ir.

Algo agotado por el sobreesfuerzo del vuelo, Caín desciende sobre el saliente de la montaña. Está ante aquella misteriosa gruta que parece gritarle y llamarlo. Parece susurrarle que se adentre en ella.

Da un paso al frente, pero antes se gira para darle un último vistazo al que ha sido su hogar hasta ahora. Como una despedida de un reino que, a pesar de haber sufrido castigos por parte de sus padres y su hermano, le había dado mucha felicidad.

«Adiós, Edén. Espero que alguien te rescate y te devuelva la vida…», susurra al viento que mueve sus alas, como si quisiese que llevase sus palabras a cada árbol y cada rincón de aquel lugar. Sin más, se da la vuelta y se adentra en la oscuridad de la montaña para desaparecer y no volver.

Lilith cose un improvisado cinturón de cuero para Seth, mientras él y Miguel están teniendo una divertida lucha con unos palos de escoba que Adán les había conseguido.

Se golpean y ríen, mientras Seth aprende tanto la lucha como la paciencia en la batalla. Lilith sonríe viéndolos y viendo cómo Miguel lo provoca con cada pequeño golpe en el trasero.

De pronto, se oye el atronador cuerno de Gabriel. Aquel sonido tan horrible que hacía temblar hasta los cimientos del reino. Lilith, recordando el motivo de ser tocado, se estremece y se levanta de golpe del camastro.

Seth y Miguel dejan sus juegos y miran al cielo, sorprendidos. Miguel mira a Lilith, a quien ve aterrada al oír el estruendo de aquel sonido. Deja el palo en el suelo y la abraza con fuerza para calmarla. Seth, asustado por la reacción de su madre y su tío, corre a abrazarse a ellos, que lo colocan entre sus cuerpos a modo de protección.

El cuerno de Gabriel. Alguien va a ser castigado.

Capítulo X

¡SALVE LUCIFER, REY DEL INFIERNO!

PARTE I

Niberius entra en la tienda donde tienen cautivo al intruso apartando la tela de la entrada con firmeza. Aunque interiormente estaba nervioso por tener ante él al ser más poderoso de todos los tiempos y que tanto daño había causado a su familia, no se deja dominar por esas sensaciones.

El cautivo permanece sentado en el suelo, con las manos atadas a la espalda y rodeado por todo su cuerpo de pesadas y robustas cadenas que lo mantienen sujeto a un gran poste de madera.

—Tío—dice Niberius, acercándose a él—. Eres difícil de encontrar. Me has dado muchos dolores de…

—Y no me habríais encontrado si tu perro no me hubiese golpeado por la espalda—sentencia Dios, mirando a su sobrino con rabia.

—Bueno, Abaddon solo hacía su trabajo. El mismo que hacíamos todos, si te soy sincero —contesta con sarcasmo.

—No sabía que difundir mentiras y difamar era ahora vuestro trabajo, querido sobrino…—recrimina Dios.

Niberius sonríe ante aquellas palabras, pues se cumple la teoría de Na'amah: el padre vendrá en busca del hijo. Y aquí lo tiene ante él: postrado, atado y humillado.

—Necesitábamos un poco diversión. Tanto tiempo recorriendo estas tierras, sin una sola pista tuya, empezaba a causar estragos entre mi ejército. Además, no es todo mentira, ¿verdad? Has expulsado a tu amado hijo del tu reino…—responde con una burlona sonrisa en su rostro. La ira de Dios comienza a apoderarse de él e intenta soltarse de las cadenas que lo mantienen prisionero.

—¡Yo no expulsé a mi hijo de ningún sitio, y mucho menos de su hogar! No sabes nada de lo que allí sucedió, Niberius, pero eres tan rastrero y traicionero como tu padre. Atacáis por la espalda, ambicionando y destruyendo todo a vuestro a paso…—comienza a recriminarle Dios.

—Es curioso que tú precisamente seas capaz de reprocharnos nada a nosotros cuando has puesto en jaque a uno de tus más fieles y leales reinos. Y todo por la ambición de un poder que no es tuyo —afirma.

Dios intenta levantarse de nuevo, pero Niberius le propina una patada en el estómago que hace que se doble aún más de lo que estaba. Para rematar, también le da una patada en la boca, por lo que empezó a escupir sangre tras el golpe.

—Quítame estas cadenas y lucha cara a cara, no seas cobarde. —Aquella amenaza no hace más que divertir a Niberius, que suelta una carcajada.

—¿En verdad me crees tan estúpido, viejo?¡Jajajajaja! Tendrás tu combate, tranquilo. Pero no será conmigo. Tengo a alguien mejor —sentencia.

Y con esas palabras, Niberius sale de la tienda, henchido de orgullo por haber conseguido apresar al origen de todos sus males. Por fin, la balanza se inclinaba a su favor. Por fin, todo tomará su verdadero curso.

Camina alegre y feliz por el campamento, entre sus soldados y generales, sonriendo a cada uno con el que se encontraba. Sus hombres estaban llenos de júbilo y felicidad. Y no solo por la bacanal que se está celebrando.

La captura de su tío significa la pronta vuelta a casa, a Neb'Heru. Dejarían estas tierras extrañas para ellos, donde deben mantener cierta compostura para no acabar inmersos en una guerra que no querían ni deseaban.

La bacanal no parece querer acabar, pero Niberius solo desea llegar a su tienda y tumbarse en la comodidad de su cama, donde esperará pacientemente la llegada de su mujer.

Ahora sentía unas ganas inmensas de hacerle el amor a Na'amah. Necesitaba celebrar esta gran victoria y no había mejor forma que desatar la pasión carnal con una mujer, su mujer.

—¡Oh, hola! Me preguntaba dónde estabas. Estoy preparando un baño porque…—comienza a decir Na'amah al verlo entrar en su tienda.

Tiene la bañera llena de agua y lista para darse un buen baño relajante, y está medio desnuda, cuando Niberius entra y la ve. La mira con absoluto deseo. El encontrarla así cuando venía precisamente pensando en hacerle el amor le hace perder el poco control que tenía.

En dos zancadas llega hasta ella, la toma entre sus brazos y la besa apasionadamente, mientras acaricia y aprieta sus redondeados y grandes pechos. Ella se sorprende al principio, pero pronto cede a su demanda y se abraza a su cuello, dejando que su lengua la invada por completo.

Entre gruñidos y gemidos, Niberius le quita por completo el resto de su ropa, a la vez que casi arranca la suya. La toma en brazos y se meten juntos en la bañera.

Tumbado y bañado por las calientes y aromáticas aguas de su bañera, deja que su mujer le cabalgue como una auténtica amazona salvaje. Con cada movimientos, el agua rebosa por los bordes y empapa el suelo a su alrededor.

Le hace el amor en la bañera, en la cama, en su escritorio…le hace el amor en cada rincón de su tienda, entre gritos y gemidos de placer que se fundían con el griterío de la propia bacanal.

Todos parecían estar descontrolados y poseídos por la lujuria. Bebían y follaban sin descanso, saltando entre las hogueras, riendo y cantando embebidos de una extraña magia que los movía al hipnotizador ritmo de los tambores resonando.

Samael, inmóvil y dejándose hacer por las muchachas sedientas de placer que se turnaban para cabalgar en el regazo del arcángel, mantiene su porte firme y tenso. Parece estar recuperando sus fuerzas y su poder.

En uno de los momentos en que una joven grita y gime por el orgasmo del placer de tenerlo dentro de ella, el aro azul brillante vuelve a asomar en sus ojos. Nadie es consciente de aquel hecho, salvo uno: Bael.

A la mañana siguiente, las luces del alba bañan con sus brillantes rayos todos los campos y tierras que allí existen, y revelan lo que la anterior noche había protegido con su oscuro manto: cuerpos desnudos, tumbados y esparcidos por todas partes, completamente desfallecidos y agotados, pero saciados tras la bacanal sin fin del Festín de Sangre.

Copas de vino tiradas, jarras que aún tenían restos del rojo líquido que enloqueció por completo a todo el que abusaba de él. Restos de comida sobre las mesas y por el suelo. Y los restos de los cuerpos desmembrados de las vírgenes sacrificadas como ofrendas al rey del infierno.

Las luces del alba muestran la vergüenza de aquel lugar, aquel reino. Un reino que desafía toda norma o ley, que desafía las leyes de Dios. Un dios todopoderoso que permanece cautivo en una de las tiendas del campamento.

—Y ¿qué tienes pensado para él? ¿No sería mejor llevarlo ante tu padre?—pregunta Na'amah con su cabeza reposando sobre el pecho de su esposo y saciada por completo tras una larga noche de placeres.

—Quiero darles un poco de diversión a los muchachos. Han trabajado mucho y muy duro. Se han portado bien, se lo merecen—contesta Niberius.

—Creía que la bacanal ya era un premio y no es que hayan faltado en nuestro viaje…

—Cierto. Han tenido la oportunidad de liberarse follando como salvajes con las mujeres de este planeta, pero son guerreros. Quieren una lucha, quieren oír el sonido de espadas chocando. Si echas un polvo tras una lucha o batalla, lo gozas mucho más —le cuenta.

—Hum…ahora entiendo algunas cosas…—bromea Na'amah haciendo círculos con sus dedos sobre el pecho de Niberius—. ¿Dejarás que Abaddon luche contra tu tío?—pregunta.

—Oh, no, querida. Tengo otro luchador más acorde con mi tío. Abaddon es un gran luchador. Quizás sea el mejor de todos después de mí. Pero mi tío es un rey y debe luchar con igualdad de condiciones. —Su tono es sarcástico y sonríe pensando en el elegido.

—¿Vas a hacer luchar a Bael contra tu tío?—pregunta intrigada.

—Es una sorpresa que, prometo, estará a la altura de una reina—sentencia Niberius. La insta a prepararse con sus mejores y más lujosos vestidos adquiridos durante todo este viaje por estas tierras, pero no sin antes volver a hacerle el amor.

Cuando el sol más calienta. Ese fue el momento elegido por Niberius y sus generales para que se disputase la lucha. Un momento en el que los ciudadanos de Babilonya apenas salen de sus casas huyendo del excesivo calor. Pero, para un ejército de demonios como ellos, aquello no era calor.

Se preparó una especie de cercado malamente improvisado, con una gran plataforma en uno de los extremos, donde estarán sentados Niberius, Na'amah, los reyes de Babilonya y sus generales. Todo un despliegue de poder y ostentación para impresionar a unos reyes nada impresionables…por el momento.

Hasta donde Niberius había podido averiguar, por mediación de sus demonios espías y generales, Nemrod es un rey más odiado y temido que querido. Lo llaman el rey tirano. Descendiente de los primeros humanos creados por su tío, aún no sabe por qué decidió darle la espalda a una ley que se castigaba con impunidad. Na'amah tampoco había conseguido averiguar mucho, pero tenía la teoría de que esa hechicera que se hacía pasar por guardiana tenía mucho que ver.

Con todo listo y preparado, los reyes, las reinas y los generales en sus respectivos asientos y el resto del ejército emocionado y extasiado por la inminente lucha, Niberius da la orden de traer al prisionero.

A golpe de tambor, marcando el paso de los soldados que custodian el camino del cautivo Dios, lo guían hasta el centro del campo de lucha. Encadenado que casi le costaba caminar por el peso de las cadenas y lo ajustadas que estaban, Dios se planta con semblante altivo ante los allí expectantes.

— ¿Y bien, sobrino? ¿Quién de todos estos que te rodean será el que se atreva a luchar contra mí? Si me quitas estas cadenas, claro…—dice con suma superioridad.

Niberius sonríe socarronamente y, con un gesto, ordena que le quiten las cadenas. Al tener al mismísimo Dios ante ellos, liberado de sus cadenas, los demonios allí congregados levantaron sus arcos y apuntaron sus flechas de acero nimerio contra él.

—¿Tan peligroso es que tenéis que tenerlo con esas cadenas tan pesadas y lo apuntáis con tantas flechas?—pregunta Nemrod.

El astuto rey de Babilonya siente curiosidad por saber quién era ese hombre al que todos temen tanto. ¿Cómo podía ser que aquel ejército tan grande, aquellos seres tan poderosos, pudiesen sentir tanto miedo de un solo hombre? La curiosidad de Nemrod crecía en su interior y llegó incluso a sentir admiración por aquel cautivo.

—¿No reconocéis a vuestro Dios, Nemrod?—pregunta, entonces, con semblante altivo.

Los reyes de Babilonya se miran el uno al otro, estupefactos y sin comprender realmente aquella pregunta.

—Mis queridos señores reyes de los hombres, tenéis ante vosotros a ese al que vuestro pueblo y antiguos llaman Dios. El padre todopoderoso, creador de la tierra y de los que hoy pobláis estas tierras. Ese del que tanto repudias, mi querido amigo —explica Niberius.

Tanto Nemrod como Semíramis miran boquiabiertos a Niberius y a ese que dicen es Dios, incrédulos ante aquellas palabras. Se cogen fuertemente de la mano, como intentando infligirse fuerza y valor el uno al otro.

Niberius, sin perder la sonrisa por tal despliegue de poder ante los llamados hijos de Dios, ordena que traigan al elegido para la lucha. Los tambores comienzan a retumbar de igual forma que ante la llegada de Dios al campo de batalla. Salvo porque, esta vez, los demonios acompasaban el sonido de los tambores golpeando el suelo con sus pies. Sí, tenían hambre de un enfrentamiento.

El elegido para la lucha se presenta ante ellos y todos los allí presentes se quedan boquiabiertos, salvo Niberius. Sonríe victorioso, orgulloso y henchido en su asiento. Na'amah lo mira con los ojos completamente abiertos y exigiendo una explicación.

—Mi tío aseguró que no existía nadie capaz de enfrentarse a un combate contra él y ganar. ¿Quién mejor que su propio hijo para demostrarle que se equivoca?—le cuenta Niberius.

—Deberías haberme dicho algo de esto, querido. Hubiese preparado al elegido para tal propósito —le recrimina ella.

—Quería darte una sorpresa y probar el poder de tu influjo, mi fiel y amada esposa. —Aquellas palabras, seguidas de un suave beso en su mano, van más bien dirigidas a Nemrod y Semíramis que a ella misma. Y Na'amah lo sabe—. ¡Que comience el combate!—grita Niberius.

Sedientos de sangre, los demonios allí congregados comienzan a vitorear y gritar, mientras golpean con fuerza el suelo con sus pies.

Armados los luchadores, padre e hijo se miran y se miden mientras se mueven en círculos. La mirada de Samael es oscura, negra como la misma noche, con su brillante y poderosa espada entre las manos.

Por primera vez Dios siente miedo. Miedo por él, miedo por su hijo. Miedo por su reino. Intenta hablarle a Samael, tratar de traerlo de vuelta, pero solo consigue acelerar el primer ataque.

Samael, con un hábil giro de muñeca, lanza su primer golpe contra la espada de su padre. Dios, sujetando con fuerza su espada con las dos manos, logra parar el golpe.

Las espadas resuenan al chocar, una y otra vez, metal contra metal. Dios no quiere luchar contra su propio hijo, su amado hijo y heredero. Tan solo adopta una posición defensiva y simplemente para y esquiva los golpes.

Poco a poco, Samael avanza golpe tras golpe contra su padre, y lo lleva a uno de los bordes del campo donde no existen vallado alguno ni demonios. Tan solo un cúmulo de piedras grandes, protegidas por gruesos árboles.

Le asesta un fuerte golpe que hace que Dios se tambalee y caiga de culo al suelo. Samael espera a que se levante, respirando agitadamente. Su hijo no parece cansado ni muestra tener intención de cesar en sus ataques.

Dios consigue ponerse en pie y, con una rápida mirada, ve hacia dónde lo está llevando su hijo. Está perdido. En cuanto su espalda tocase las piedras, Samael le asestaría el golpe mortal. «Tal vez deba ser así…», piensa Dios por un segundo.

Su hijo vuelve al ataque con enérgicos golpes. Fuertes y hábiles descargas de su flamante espada, que choca una y otra vez contra la suya. Sus manos empiezan a dolerle. No podría aguantar muchos más embates.

Samael toma impulso y lanza un gran golpe que deja a Dios sin más opciones que pegar su espalda a las rocas. Se acabó, era el fin. Mira a su hijo con dolor y deja caer su espada al suelo. «Perdóname, hijo…», le susurra como última plegaria.

Respirando cual búfalo a punto de envestir, Samael permanece en pie ante su padre, apretando con fuerza su espada. Entonces en sus ojos asoma de nuevo un aro de un azul brillante que activa su espada.

Con un atronador grito, levanta su espada al cielo para luego clavarla en el suelo, junto a su padre. Empuñándola con fuerza, traza una media circunferencia de la que comienzan a brotar unas gigantescas y brillantes llamas azules. Padre e hijo quedan protegidos y fuera de la vista del resto por una enorme pared llameante imposible de atravesar. Dios, que no salía de su asombro ante tal despliegue de poder, mira a su hijo.

—Adriel y tus ángeles están tras esos árboles. Nadie los ha visto y nadie podrá atravesar las llamas. Vete…y no vuelvas—le dice Samael.

Dios mira por encima de su hombro y ve que, efectivamente, sus ángeles estaban ahí agrupados y listos para salir en su defensa.

—Ven conmigo, Samael. Eres mi hijo, mi heredero. Vuelve a casa, junto a tu mujer y tu hijo —le pide a su hijo extendiendo su mano.

—Yo ya estoy perdido, padre. Díselo a Lilith, y a Miguel. Diles…diles que me perdonen, por todo. Y que me olviden.

Dios, con lágrimas en los ojos, se acerca a su hijo para darle un abrazo, pero, en ese momento y como poseído por algo, Samael levanta su espada y se la clava en su hombro. El grito de dolor de Dios resuena en toda la ciudad.

Sin más, Samael se gira y atraviesa las llamas, y deja a un malherido Dios arrodillado en el suelo y con lágrimas en los ojos.

—Mi señor, debemos irnos…—Adriel se acerca en ese momento y trata de levantar a Dios.

—Lo he perdido, he perdido a mi hijo…mi amado hijo…—se lamenta, sollozando como un niño, con su mano colocada sobre la herida del hombro.

—Mi señor, no podemos hacer nada. Debemos aprovechar la confusión y marcharnos ya —lo insta Adriel.

Con un gesto, llama a algunos de sus compañeros para que lo ayuden a levantar a Dios del suelo y desaparecer de allí de la misma forma en la que aparecieron.

Con paso firme y semblante serio, Samael camina hacia el centro del campo. Los demonios allí congregados comienzan a vitorear al arcángel victorioso, golpeando el suelo y agitando sus brazos.

Niberius, que observa con suma atención aquella reacción, mira a Na'amah, que parece casi tan extasiada como el resto de sus hombres. Sonríe orgullosa y con gesto altivo, mientras ve acercarse a su guerrero.

Los reyes de Babilonya, por su parte, están boquiabiertos por tal despliegue de lucha y poder. ¿Quién era ese ser? ¿Y por qué lo vitoreaban todos al grito de Lucifer? Se miran entre ellos, estupefactos y sin dar crédito a lo que allí está pasando.

Las llamas siguen quemando el aire, brillando con fuerza e impidiendo el paso de nada ni nadie a través de ellas, salvo a su creador.

—Ha debido de ser una tortura horrible y dolorosa. Debe de estar sufriendo el mayor de los tormentos, mi arcángel…—comenta Na'amah en ese momento.

Sorprendido, Niberius la mira fijamente tratando de encontrar sentido a sus palabras.

— ¿Por qué dices eso, amor? —pregunta Niberius.

— Mi hechizo, mi influjo sobre él. Dejé su esencia encerrada en su cuerpo, lúcido por completo para que pudiese ser testigo de las atrocidades que lo obligaba a hacer. Un tormento digno del reino de los tormentos, ¿no crees? —comenta orgullosa.

— ¡¿Que has hecho qué?!

Comprendiendo lo que su mujer le estaba contando, se levanta de golpe de su silla, la deja caer al suelo y la mira lleno de furia y sorpresa a la vez. Na'amah, sin entender el motivo de la furia desatada en su esposo, se levanta e intenta calmarlo, pero solo recibe una fuerte bofetada que le gira la cara y casi la tira al suelo.

— ¡¿Tantos años viviendo en Edén y no sabes que Samael es incapaz de matar a su padre?! —le reprocha Niberius.

—Pero ¡¿se puede saber qué es lo que te pasa?! —protesta Na'amah con la mano puesta sobre su dolorida y roja mejilla.

—¡Samael ama a su padre por encima de todo! ¡Ningún músculo de su cuerpo le clavaría su espada, siempre que una sola brizna de su esencia, de su poder, esté despierta en su cuerpo! ¡¿Te das cuenta de lo que has hecho, mujer?!—grita lleno de rabia.

—Su espada está teñida en sangre —Bael interviene, tratando de evitar que Niberius siga descargando su rabia contra ella.

Todos miran al arcángel, que respira agitado. Sujeta su espada con fuerza, mientras restos de sangre arrollan por su filo y manchan la arena del suelo.

En ese momento, las llamas se disipan y algunos demonios se acercan al lugar de la lucha. Comprueban e informan de lo sucedido: había restos de sangre y de plumas blancas. Dios había conseguido escapar con vida, y con ayuda.

Niberius grita de rabia y frustración, y mira con ira y desprecio a su mujer. Su pequeño y malévolo juego improvisado les acababa de costar toda la misión. Sin ningún tipo de control sobre sí mismo, se lanza con furia contra Na'amah dispuesto a golpearla con fuerza. La coge del pelo y la arrastra hasta por la arena.

Levanta su puño y lo lanza contra la cara de su esposa. Ella grita y cierra los ojos para no ver, esperando sentir un fuerte golpe. Pero no siente nada. Cuando los vuelve a abrir, ve a Samael sujetando con fuerza el brazo de Niberius, impidiéndole así golpearla. Los hombres se miran desafiantes, con la respiración agitada.

Entonces Samael lanza a su primo al otro extremo de la arena y ayuda a Na'amah a levantarse. Niberius, indignado por la osada rebeldía de Samael, salta sobre ellos cuando este le da espalda. Pero su primo es más rápido.

Samael levanta su espada con firmeza y la deja a escasos centímetros de la garganta de un Niberius sorprendido y asustado.

—¡No!¡Samael, para!—grita Na'amah mientras se levanta rápidamente y se coloca delante de él.

Como un fiel esclavo y sin control alguno sobre su cuerpo, baja su espada y se aleja de ellos. Bael, desde la distancia, observa todo y sonríe.

—Mi esposo, mi rey…—dice Na'amah, girándose hacia Niberius.

Nerviosa, extiende la mano para acariciar su rostro, pero este se la quita de un manotazo y se aleja de ella, que queda allí rota de dolor por su desprecio. Bael no puede evitar acercarse a ella y abrazarla, tratando de consolarla.

PARTE II

La gran horda de demonios está en pie frente al altar de piedra rojiza del reino de Neb'Heru. Un altar forjado con el fuego de la propia tierra del planeta y que, aún hoy, emana un fuerte resplandor llameante.

Sentado en él, permanece Sathaniel. Observa minuciosamente cada gesto y expresión de los allí presentes, incluido su hijo Niberius y su sobrino Samael. Se acaricia su extensa barba blanca, pensativo.

Hacía dos días que habían vuelto de su misión, y Niberius y el resto de sus generales le habían relatado, con exhaustivos detalles, lo acontecido en el reino de la tierra.

A pesar de estar algo decepcionado por no haber podido traer ante él a su hermano, no podía evitar sentir orgullo por el relato del combate entre Samael y su padre. Por un momento, deseó haber estado allí para verlo.

—Se podría decir que la misión que os había encomendado ha sido un completo fiasco. Teníais un solo objetivo: traer ante mí a mi hermano. Y no ha sido así. Se supone que, cuando no se cumplen con exactitud mis órdenes, deben ir seguidas de un severo castigo—comienza a relatar Sathaniel levantándose de su asiento y caminando de lado a lado de la tarima de piedra.

Todos los allí presentes se miran unos a otros, menos Samael, que permanece firme en su posición. Incluso algo desafiante. Sathaniel los mira a todos, uno a uno, con semblante serio.

—Pero no habrá castigo alguno—sentencia, para sorpresa de todos—. En su lugar, quiero recompensar a uno de vosotros en concreto. Uno que me ha mostrado su gran potencial y valía para mi gran ejército. Uno que me entregará y me devolverá a mi verdadero lugar. Estoy aquí, ante todos vosotros, para deciros que he decidido nombrar a mi sobrino Samael príncipe del infierno. Con los mismos derechos de ascensión al trono que los siete que ya habéis sido otorgados con ese…—relata.

— ¡¡NOOO!! —grita Niberius.

— ¿Tienes algo que objetar, hijo? —pregunta Sathaniel, mirando serio a su hijo.

— ¡Pues claro que tengo algo que objetar! ¡Mató a mi madre, mató a miles de los nuestros! Y ¿tú quieres recompensarlo nombrándolo príncipe del reino y dándole opciones a subir al trono? —recrimina Niberius.

—También ha matado a su padre, quien es el verdadero culpable de la muerte de tu madre…—afirma Sathaniel.

— ¡No mató a su padre! ¡Lo dejó huir! —Niberius estaba fuera de sí y se encara a su padre.

—Corrígeme si me equivoco, pero ¿no está su espada bañada en acero nimerio? —le pregunta.

Se oye el murmullo de los demonios allí congregados, que se miran unos a otros y asienten con la cabeza. Niberius asiente también, pero sin dejar caer su orgullo.

—Eso no quiere decir nada —responde con prepotencia.

—Para mí quiere decir mucho. Mi hermano está herido y, hasta donde sabemos, Rafael ya no está en Edén—comenta.

—Y ¿qué quieres decir con eso?

—Pues que Rafael es el único capaz de curar una herida por acero nimerio. Mi hermano está sentenciado tanto física como emocionalmente. Su amado hijo, el más amado de todos y heredero de su reino, lo ha matado. Es digno de premiar, ¿no crees, hijo? —dice poniendo especial énfasis en la palabra hijo.

—¡Pues no, no lo creo!

—Pareces tener miedo, Niberius. Hay quien diría que podrías haber encontrado al digno oponente que te vencería en combate singular—afirma Bael desde su posición y mirando victorioso al joven príncipe.

Por la expresión de furia de Niberius, no se había desviado mucho con su afirmación. Nadie podía vencerlo en un combate. Era el ser más fuerte, después de su padre, del reino de Neb'Heru. Eso lo hacía ya el ganador al trono del reino. Hasta ahora.

Samael era, y es, el ser más poderoso de toda la creación. Más poderoso que su padre y que el mismo Sathaniel. Por lo tanto, más poderoso que Niberius. Ya lo venció en un combate singular y volvería a hacerlo. De ahí la gran ofensa e indignación del príncipe, que veía peligrar su posición ante la horda de demonios.

—Yo no tengo miedo a nada, Bael. Y ya te dije que controlases tu lengua o te causaría muchos problemas…—le dice Niberius, siseando.

—Bueno, pues demuéstralo. Enfréntate a Samael en un combate y calla todas las bocas aquí presentes. Lucha y vence, y demuéstranos que no es merecedor de tal nombramiento. Pierde, y aceptarás a Samael como uno más de los siete—expresa Bael.

Niberius, sorprendido, mira con furia a Bael y luego a su padre, que sonríe divertido ante aquellas palabras.

—Me parece justo —afirma Sathaniel—. Habrá combate singular para decidir si Samael es uno más de mis siete —sentencia.

—Padre…—Niberius no alcanza a decir más palabras.

Todos los que estaban siendo testigos de la lucha dialéctica entre Bael y Niberius se mueven hacia los lados de la gigantesca sala. Dejan el centro completamente despejado para el combate.

Na'amah, que junto con el resto de las mujeres del reino está allí observándolo todo, sale corriendo hacia Niberius y lo abraza con fuerza.

—Por favor, mi amor, acepta el nombramiento de tu primo. No luches contra él, te lo suplico…—ruega con lágrimas en los ojos y la voz entrecortada.

—Míralo por el lado bueno, esposa. Si él gana, tendrás a un digno heredero entre tus piernas —contesta con desprecio a una desconsolada Na'amah.

Rota de dolor, la súcubo cae sobre sus rodillas al suelo y es abrazada y ayudada a levantarse por sus concubinas. Bael observa todo desde la distancia, junto a Samael, que se prepara para el combate.

—Escúchame bien, arcángel. Sé que estás ahí dentro y que entiendes todo lo que está pasando a tu alrededor. No dudes en matarlo si es preciso, porque él no lo dudará. Estoy de tu parte, Samael, y quiero eliminar el veneno del que antaño fue mi reino. Puedo ayudarte si tú me ayudas a mí—le susurra, cogiéndolo del brazo sin que nadie los viese ni escuchase.

Samael solo permanece quieto, escuchando y apretando los puños. Logra asentir con la cabeza, pero sin mirar a Bael. Después, toma su espada y se dirige al centro de la sala a esperar a su oponente.

Con sujeción firme de su espada y la total convicción de ganarse su nombramiento, Samael observa avanzar hacia él a un Niberius que daba muestras de inseguridad.

El príncipe demonio mueve su curvada y dentada espada como si de una simple pluma se tratase. Intentando impresionar a los allí presentes con sus excéntricos movimientos y saltos, cual rana en una charca, Niberius va avanzando hasta estar frente a Samael.

Sin previo aviso y aprovechando la distracción de Niberius por lucirse, Samael le lanza el primer golpe con su espada y descarga sobre él toda su fuerza y su poder.

Niberius para el golpe, no sin casi tener que arrodillarse ante la potencia del brazo de su primo. Incluso de su espada saltan un par de muescas metálicas. Ojiplático, mira a Samael a los ojos y ve relucir aquel extraño aro azul que lleva asomando todos estos días atrás.

La furia y la rabia se apoderan de Samael, que, golpe tras golpe, consigue doblegar a un Niberius temeroso por su vida. Apenas consigue parar los ataques con su mellada espada, mientras Na'amah solloza y suplica que parasen el combate.

Niberius intenta un último intento de desarmar a Samael, pero este, más hábil en la lucha, con un ágil movimiento de su cuerpo, esquiva el golpe de Niberius y le asesta un puñetazo en la cara con la empuñadura de su espada entre sus manos.

El dolor es tan fuerte que Niberius suelta su espada y se lleva las manos a la cara. Samael, aprovechando su ventaja y con un rápido movimiento de las piernas, lo desequilibra y lo hace caer al suelo.

Sobre él, desafiante y lleno de rabia, Samael clava su espada en la roca junto al rostro de un asustado Niberius. Y con el giro de su muñeca activa el fuego azul de su espada, que le quema la piel hasta hacerlo gritar de dolor.

Na'amah no soporta más oír los gritos de su esposo y sale corriendo hacia ellos. Empuja a Samael, que no opone resistencia, y se tumba junto al malherido Niberius. Algunos de sus hombres la ayudan a levantarlo del suelo y se lo llevan de allí.

—Bien, pues. Sea nombrado Samael como príncipe del infierno y heredero al trono de Neb'Heru —sentencia Sathaniel.

Tras las palabras del rey, todos alzan sus puños al aire y vitorean a Samael al grito de ¡SALVE LUCIFER, PRÍNCIPE DEL INFIERNO!

La recuperación de Niberius fue lenta y dolorosa, pero por fin pudo salir de su cama para asistir a la llamada de su padre. Lo había hecho llamar hacía unos días, pero, ante la firme oposición de su esposa, decidió esperar a que su hijo estuviese completamente recuperado. Además, el tema que debía tratar con él era bastante complicado e importante, y prefería tenerlo bien recuperado.

Aún avergonzado por el recuerdo de la derrota contra su primo, Niberius entra en el salón del reino donde, en su día, habían planeado la misión de capturar a su tío.

— ¿Me has hecho llamar, padre? —pregunta Niberius, entrando en la sala. Las puertas se cierran tras él.

—Sí, en efecto. Hace días de ello. Pero tu esposa, de gran coraje, por cierto, me disuadió de cualquier intento por sacarte de tu descanso y recuperación. Espero que ya estés bien —comenta.

—Sí, me encuentro mucho mejor y listo para ocupar mi puesto —afirma altivo.

—Bien, bien. Porque hay un tema que debemos tratar. Un tema un tanto importante y que merece una buena explicación por tu parte —dice.

—No sé de qué…—comienza a decir Niberius.

En ese momento, golpean la puerta del salón y entra uno de los sirvientes de su padre. Se acerca a él y le susurra algo al oído. Sathaniel asiente con la cabeza y el sirviente desaparece otra vez. A los pocos segundos, vuelve a entrar acompañado por un joven de alas negras, cabellos negros como el ébano y ojos de igual verdor que los suyos.

Niberius lo mira extrañado, mientras el muchacho sonríe acercándose a él. ¿Quién es ese joven? Le resulta familiar su rostro, hasta su complexión. Y de alas negras…

—Mi querido, Niberius. Te presento a Caín, tu hijo —sentencia Sathaniel.

Capítulo XI

PERSIGUIEND UN FANTASMA

PARTE I

Con un terrible dolor de cabeza, Sheena se despereza de su extraño letargo. Entumecida y dolorida, como si le hubiesen dado una paliza, comienza a estirar los músculos de su cuerpo emitiendo pequeños quejidos.

—Buenos días, soñadora. Por fin te despiertas…—susurra una voz masculina.

Aún somnolienta, Sheena mira en dirección a esa voz que le resulta tan familiar y la reconforta tanto. Jared está sentado al borde su cama y le acaricia las mejillas con ternura, mientras sonríe y la mira fijamente con esos azules ojos.

—Jar…estás… ¿Cuánto tiempo ha sido esta vez?—dice tratando de incorporarse en la cama.

Desorientada, mira a su alrededor tratando de ubicarse. Es su habitación, su cama, y está tapada con sus calientes mantas. Se da cuenta de que lleva puesto su pijama.

—¿Quién…?—pregunta extrañada. Lo último que recuerda es estar sentada, y vestida, en el salón hablando con Jared.

—He sido yo, tranquila. Miguel no se atrevía a tocarte por miedo a reactivar el veneno y te traje yo a la cama—le explica.

—Y supongo que tú me has quitado la ropa y puesto el pijama…—dice mirándolo a los ojos. Jared sonríe y le da un beso en la frente.

—Ya te he visto desnuda, Sheex. Hasta hace bien poco dormíamos juntos, ¿recuerdas?—responde burlándose de ella—. En cuanto a tu pregunta de antes, tan solo llevas un día dormida. Miguel me ha explicado, con mejores detalles que los tuyos, toda la historia.

—Entonces ya sabes que él es un…—Sheena duda si pronunciarlo en alto, pero Jared sonríe tomándola del mentón con delicadeza.

—Un arcángel, sí. Tu novio es un ser mitológico. Aún me cuesta un poco asimilarlo todo, pero no me ha quedado más remedio que creerlo, ya que extendió sus alas ante mí—le cuenta. Sheena recuerda ese hecho ocurrido momentos antes de quedarse profundamente dormida.

—¿Dónde está Miguel? ¿Se ha…?—teme la respuesta a esa pregunta, pero siente la enorme necesidad de saberlo, y de verlo.

—No se ha separado de ti ni un momento. No podía acercarse porque tu cuerpo comenzaba a convulsionar, pero se quedó en la puerta de la habitación toda la noche.

—Y ¿tú?

—Aquí, contigo. Alguien tenía que sujetarte cuando entrabas en esas pesadillas, y Lilith no estaba dispuesta a hacerte de niñera…

Si Miguel tuvo que ver cómo ella era arropada por Jared, no quiere imaginarse el tormento por el que debió pasar. En ese momento, siente unas ganas enormes de abrazarlo y besarlo, de decirle lo mucho que lo quiere y lo mucho que añora sus caricias y sus besos. Debía decirle que solo existía él, nadie más podría romper lo que tenían. Nadie.

—Ayúdame a vestirme, por favor —le pide a Jared de pronto.

Aparta la ropa de la cama y se levanta demasiado rápido. Su cuerpo, aún sin fuerzas, le falla y sus rodillas se doblan. Si no llega a ser por Jared, se va de bruces al suelo.

—Despacio, Sheex. Aún estás débil y me acabarás dando un disgusto, como siempre…—dice Jared, cogiéndola con fuerza entre sus brazos.

—Pero si te encanta venir a rescatarme, no lo niegues—bromea ella.

—Un chascarrillo. Bien, de cabeza estás bien—responde a su burla—. Venga, que te ayudo y te llevo abajo…

—No soy una inválida, Jarjam—protesta Sheena.

—Si quieres, te suelto y vemos qué pasa…—dice.

Sheena traga saliva y claudica. Jared tiene razón, aún está débil y necesita su ayuda. A regañadientes y soltando algún que otro bufido, se deja ayudar por él.

Le dice qué ropa sacar del armario mientras él va dejando cada prenda junto a ella, que permanece sentada en el borde de la cama viendo a su amigo rebuscar entre perchas y cajones.

Con todo colocado y estirado en la cama, Sheena comienza a quitarse el pijama. En ese momento, Jared se gira y le da la espalda.

—Como has dicho antes, ya me has visto desnuda. No hace falta que te gires. Confío en ti, Jarjam…—le dice. Jared sonríe, pero no se gira.

—Mi cerebro ya se ha curado, pero mi cuerpo y mi corazón aún te desean, Sheex. Estoy bien así, mejor para los dos—confiesa Jared con resignación, pero sonriente.

«¿Por qué no has podido amarlo, Sheena? Tendrías una vida plena y tranquila, junto a un hombre que te amaría con locura y te respetaría por encima de todo…», se reprocha ella, viendo cómo Jared lucha por controlarse.

Se viste rápido, al menos de cintura para arriba. Consigue ponerse sus bragas, pero los pantalones ya son otra cosa. Entre gruñidos y protestas, intenta subírselos evitando el tener que ponerse de pie, pues teme caerse al suelo.

—A ver, déjame que te ayude…—dice Jared, girándose rápidamente al oírla protestar.

—¿No temes que tu cuerpo reaccione?—bromea.

Jared se ríe ante las burlas de su amiga. Hace de apoyo para que Sheena pueda ponerse en pie y le sube los pantalones, tras lo que sus caras quedan peligrosamente cerca la una de la otra.

Se miran fijamente, con ternura ella y con deseo él. Jared le aparta el pelo de la cara a Sheena y se lo coloca tras las orejas, acariciando después sus sonrojadas mejillas con suavidad y sin dejar de sonreír. Le da un beso en la punta de su nariz.

—Vamos. Miguel estará ansioso por verte—dice cogiéndola en brazos.

—¿Ya os lleváis bien?—le pregunta alegre, abrazada a su cuello.

—No es que me caiga muy bien tu chico, pero he visto cómo te cuida. Te ama de verdad, Sheex, y eso es lo que me importa. Mientras tú seas feliz y estés bien…—contesta—. Solo respóndeme a una pregunta: ¿lo amas de verdad?—pregunta, mientras camina con ella en brazos.

—Tiene que ser amor, Jared. Nunca había sentido nada igual. Es…diferente, no sé cómo explicarlo…—contesta.

—Cuando amas a alguien, lo sabes, lo dices. Yo te amo a ti y me atrevo a decirlo. No dudo, lo sé —afirma.

Sheena no responde a eso, pero se queda pensando. Sabe que siente algo muy fuerte por Miguel. La hace muy feliz, desea estar con él, lo desea en todo momento. No se imagina la vida sin él y se siente segura junto a él.

Desde que entró en su vida, siente que por fin encaja en un mundo. Que por fin ha encontrado el lugar al que pertenece. Pero, aun así, las palabras de su amigo la hacen pensar.

Jared baja las escaleras con sumo cuidado para no pisar mal e irse los dos rodando. Es fuerte, tiene brazos fuertes y Sheena no es que pesase mucho tampoco. Y ella sabe que él está encantado de ser su guardián y protector.

Cuando llegan al salón, se encuentran a Miguel sentado de espaldas a ellos, leyendo unos documentos. Sheena gira su cabeza y ve que su pizarra está más completa. Hay más fotos y más datos anotados. Y un mapa gigante en el medio de la pizarra con lugares señalizados.

Jared hace un ruido con su garganta para avisar de su presencia. Miguel se gira y la mira fijamente a los ojos, con alegría. Casi hasta se podría decir que una lágrima pujaba por brotar.

Sin mediar palabra, se levanta corriendo del taburete y se acerca a ellos en dos zancadas. Toma a Sheena entre sus brazos después de arrebatársela a Jared y la besa. Un beso tan apasionado, tan añorado y tan necesitado que casi se olvidan de que no están solos en la sala.

—Vaya…Hola, soñadora. Un día vas a matar a Miguel del disgusto…—saluda Lilith entrando por la puerta del jardín.

—Lilith…—dice Sheena, con emoción.

Mira a Miguel y, sin decir nada, este entiende lo que quiere. La deposita en el suelo con sumo cuidado y la suelta. Camina rápido hacia Lilith y se abraza a ella con fuerza. Esta, sorprendida, mira a Miguel buscando una respuesta, pero está tan sorprendido como ella.

—Siento mucho todo por lo que has tenido que pasar. El cautiverio, los castigos…te arrebataron tu vida, tu familia. Lo siento muchísimo, Lilith. De verdad—le dice a Lilith.

—Sheena, ¿cómo has…? —pregunta Lilith, estupefacta y casi sin moverse.

—¿Recuerdas lo que has soñado?—pregunta Miguel.

—Casi todo. Recuerdo la gran mayoría de las cosas, aunque no sean muy claras las imágenes. Recuerdo lo esencial, el sufrimiento de vuestro cautiverio y…algo del cautiverio de Samael. No mucho, pero sí recuerdo a sus captores y algunas cosas que le obligaron a hacer—afirma Sheena.

—Al final tenías razón Miguel. El sueño no era producto del veneno, sino del libro—dice Jared a sus espaldas.

Sheena se gira y mira a ambos buscando una respuesta a esa afirmación. ¿Cuánto le había contado Miguel a Jared?

—No tenías fiebre y el libro comenzó a vibrar cuando te sumiste en el sueño. El veneno no reaccionaba a mi proximidad como otras veces, así que intuí que estaba más relacionado con él—le explica Miguel.

Ella mira a Jared instintivamente, y este asiente con la cabeza. Ese maldito libro no le había traído más que problemas. Pero ahora no tenían tiempo de pararse a estudiarlo con detenimiento.

—Dices que lo recuerdas casi todo. ¿Qué, exactamente? —pregunta Miguel.

—Quizás deberíamos dejarla descansar y recuperarse un poco, ¿no crees? Acaba de estar, prácticamente, en coma…—protesta Jared.

—Tranquilos, me siento bien. Puedo con esto, Jared, no te preocupes. Solo necesito sentarme un poco…

Miguel y Jared se apresuran para ayudarla, pero, sorprendentemente, es Lilith quien la ayuda a llegar hasta el sofá.

—Como ya he dicho, lo recuerdo casi todo. El pasado, el presente…—comienza a decir Sheena.

—¿El futuro?—pregunta con temor Miguel.

A Jared le extraña esa pregunta, pero no le da mucha más importancia, aunque no lo dejará pasar. ¿Qué sabe él del futuro de Sheena? Su instinto le dice a gritos que Miguel esconde algo. Pero ¿el qué? ¿Cómo podría averiguarlo?

Es un arcángel, un ser ancestral y muy poderoso. Al menos, eso dicen todas las escrituras que hasta ahora se ha dedicado a estudiar. Él es un insignificante humano. No duraría ni un asalto contra él. Aun así, no tiene pensado dejarlo pasar y averiguará, como sea posible, lo que oculta.

—No, del futuro apenas veo trazos. Imágenes a mucha velocidad y nada claras. Si trato de analizarlas, me mareo. Así que, por el momento, dejaremos el futuro a un lado…—responde Sheena, para alivio de Miguel.

—Dices que nos has visto cuando estuvimos cautivos. ¿Qué más has visto?—pregunta Lilith.

—Vi el nacimiento de Seth…—Al pronunciar aquellas palabras, puede ver las lágrimas asomar en los ojos de Lilith, quien se limpia rápidamente la cara—. Te vi a ti, Miguel, ensangrentado y con los brazos abiertos por protegerla a ella…—le dice, mirándolo a los ojos.

Miguel se sienta junto a ella y la coge de la mano. Pretende mostrarle apoyo y firmeza para que pudiese seguir hablando, pero, en realidad, necesita más él su apoyo. Jared, por su parte, se apoya en uno de los taburetes y se cruza de brazos.

—Vi a Caín, a Abel, su muerte y la huida de Caín al reino de su padre…—comienza a contar.

—Espera. ¿Caín se fue con Niberius? ¿A Neb'Heru?—pregunta sorprendida Lilith.

—¿No lo sabíais?—dice Sheena, extrañada—. No, claro. ¿Cómo lo ibais a saber? Vosotros estabais cautivos…

—Entonces ¿sabes dónde está Samael?—pregunta Lilith.

—Esa parte es difusa, pero sabré cuál es el lugar en cuanto lo vea—afirma.

—¿Cómo?—insiste Lilith

—Créeme. Lo sabré. Confía en mí, Lilith—asegura—. Vi a Samael enfrentarse a tu padre…y herirlo. Pero también vi  porqué lo hizo—le cuenta a Miguel.

Este mira a Lilith, que está entre emocionada y estupefacta por lo que Sheena estaba contando. Después de tanto tiempo, saber qué fue lo que pasó en su encuentro era una gran liberación para ambos.

Llevaban mucho persiguiendo a un fantasma, buscando pistas, alguien que les pudiese contar lo sucedido. Asherah no les había contado nada, no podía. Debían averiguarlo ellos solos. «Todo tiene un porqué, queridos míos. Debéis recorrer este camino vosotros solos…», les había dicho tras la batalla.

—Bien. Creo que recordar el pasado no va a servir de gran cosa, ¿verdad? —dice Jared de pronto.

Miguel y Lilith se miran, y luego miran a Sheena, que no sabe qué decir exactamente.

—Quiero decir que, si lo importante ahora es dar con Samael y los recuerdos de Sheena de todo vuestro pasado no van a esclarecer nada, deberíamos trabajar sobre lo que tenemos en la mesa…y en la pizarra. Las pruebas nos llevarán al lugar que buscamos—afirma Jared, acercándose a la pizarra.

—Perdona, ¿buscamos? ¿Vamos a tener a otro humano en esta misión, Miguel? —protesta Lilith.

—Soy el mejor en mi campo, amor. Me necesitáis. Conozco los textos religiosos escritos por los humanos mejor que vosotros—dice con sorna, mirando a la impresionante mujer que tenía ante él.

—No soy tu amor, no me vuelvas a llamar así—responde Lilith, fijando su severa mirada sobre el joven. Jared solo sonríe.

—Tiene razón—dice en ese momento Sheena.

Se levanta del sofá, ayudada por Miguel, y se acerca a la pizarra junto a Jared. Este la coge de la mano con firmeza.

—Es el mejor teólogo que conozco, y he conocido a muchos. Conoce las escrituras como nadie y su parte no creyente ayudará mucho en la búsqueda. No se dejará llevar por el corazón, sino por la razón—les explica.

— ¿Confías en él? —pregunta Lilith.

—Le confiaría mi vida—sentencia Sheena, mirando fijamente a Jared y apretando su mano con fuerza.

Sus respiraciones son agitadas, se sonríen. Aún había atracción entre ellos, pasión se diría también. Y Miguel podía verlo. Algo que no le gusta mucho, pero tiene una misión que cumplir: traer de vuelta a su hermano.

—Bueno, pues… ¿por dónde empezamos?—dice Jared.

Sin mediar más palabras, los cuatro se ponen a revisar los documentos que habían reunido. Poco a poco van descartando textos, informes y documentos que no tienen relación alguna con Samael.

Jared y Sheena trabajan juntos, son los que más concentrados están. Y los que más resultados obtienen. Años de experiencia descubriendo y descartando pistas, y trabajando juntos.

—Un momento…—dice Jared.

Se levanta y se acerca a Miguel y Lilith. Revuelve entre los documentos que ellos están mirando y escoge tres. Luego se acerca a los que está revisando con Sheena y hace lo mismo. Se va a la pizarra con los documentos en las manos y comienza a hacer anotaciones.

—Esto… ¿Es normal que actúe así?—pregunta Miguel a Sheena, que sonríe y asiente con la cabeza.

—Quizás, si nos cuentas lo que estas mascullando, podamos ayudarte, Jarjam…—comenta Sheena, divertida.

—Decís que a Samael lo metieron en una especie de tumba de piedra. Un gran sarcófago, por así llamarlo…—empieza a hablar Jared.

—Sí. Una tumba eterna creada por los guardianes para encerrar seres cuyas almas están enfermas o torturadas. Aunque es una especie de cárcel, más bien—explica Miguel.

—Y…supongo que contendrá algún tipo de magia o poder…—dice Jared.

—Es un recipiente creado por la magia, así que sí. Contiene un gran poder, y más al contener al ser más poderoso de la creación —afirma Miguel.

Sheena y Lilith se miran la una a la otra, intentando entender la dirección de aquella conversación. Miguel también parece intrigado aunque, como era de esperar, apenas muestra inquietud alguna.

—Entonces, para encontrar a Samael, debemos buscar su tumba. Su sarcófago. Hay que buscar un recipiente que contenga el mayor de los poderes. —La seguridad en Jared cuando encuentra una solución siempre es algo que Sheena admiraba por completo.

En ese momento, le vibra el móvil en su bolsillo. Su semblante se oscurece al leer el mensaje y se apresura a guardarlo de nuevo. A Sheena no le hace falta saber quién está al otro lado del mensaje.

—¿Sophie? —le pregunta a Jared. Este asiente con la cabeza.

—Debo ir al museo y hablar con ella, Sheex. Tiene derecho a saber lo que pasa…

— ¡Genial! Más humanos implicados… ¿Por qué no ponemos un anuncio en la prensa mejor? —protesta Lilith.

—Lilith…—le reprocha Miguel. Se acerca a Sheena y Jared, serio y sin dejar de mirarla—. ¿En verdad crees que es buena idea que Sophie también sepa la verdad? —le pregunta a Sheena.

—Somos su familia. Por supuesto que tiene el mismo derecho que yo a saber la verdad. —El tono autoritario de Jared no ayuda mucho y Sheena decide interponerse entre ambos gallos de pelea.

—Jared, yo me ocupo. Ve y habla con Sophie, y tráela si hace falta. Yo misma se lo explicaré todo —le dice a Jared.

Con semblante victorioso y sin dejar de sonreír, Jared coge sus cosas y se va camino al museo.

—Quiero que entendáis los dos que ellos son mi familia y que los he dejado de lado demasiado tiempo para mi gusto. Sophie está dolida y Jared también, aunque sea más tolerante. En parte porque ha visto con sus propios ojos la verdad, todo hay que decirlo…—les cuenta a Miguel y a Lilith.

—No tienes que darnos explicaciones. Lo entendemos, ¿verdad que sí, Lilith?—dice Miguel, mirando fijamente a una más que molesta Lilith.

—Bien, está bien. Pero, si ocurre algo, no digáis que no os lo advertí…—Lilith siempre tiene que ganar. De una forma u otra, siempre se sale con la suya.

—Bueno, pues…mientras vuelve Jared con más ayuda, sigamos nosotros—dice Sheena.

Coge el montón de papeles que Jared estaba estudiando y los revisa, tratando de entender lo que él había descubierto y que a ellos se les había pasado.

PARTE II

Jared entra como una exhalación en su despacho, directo a su estantería. Es igual que el de Sheena, salvo porque él eligió los colores tierra para pintarla y decorarla. Pero la distribución es idéntica. El de Sophie es el único diferente, pero solo porque ella tiene dos grandes ventanales.

Antes de ir hablar con ella, Jared sintió la necesidad de coger unos libros sobre los que había estado trabajando recientemente. Sabía que estaban relacionados con lo que estaban buscando, pero quería asegurarse bien.

Buscando entre todos esos libros, unos apilados encima de otros y otros colocados en hileras, cree haber encontrado lo que busca. Abre el libro y comienza a leer una serie de textos, prestando mucha atención a lo que dicen. Tan concentrado está que no se da cuenta de que han entrado en su despacho.

De pronto, el libro sale volando por los aires y él aparece estampado contra la pared, sujeto por la garganta por unos fuertes brazos. Desconcertado, mira en dirección de aquellos brazos y ve un hombre de gran envergadura blandiendo una espada y con unas enormes alas blancas extendidas.

Jared intenta forcejear contra aquel ser, pero apenas logra hacerle un rasguño. Un ángel imponente intenta matarlo por alguna razón que desconoce. Tal vez se trate de un soldado de Gabriel. Por lo que Sheena le había contado, existen dos bandos entre los ángeles.

—La sanadora no debe cumplir su destino. Samael jamás debe despertar. Mis órdenes son matar a cualquier humano que intente ayudar en la búsqueda del heredero…—pronuncia el ángel, con tono amenazador y semblante serio.

Jared comienza a sentir la presión en su garganta cada vez más fuerte. Tanto que cree oír sus huesos crujir. Comienza a costarle respirar y siente que empieza a faltarle el oxígeno, hasta tal punto que cree que es su fin.

En ese momento, un fuerte golpe contra una de las paredes de su despacho y proveniente del despacho contiguo distrae al ángel, que relaja sus brazos y deja de apretar la garganta de Jared. Aprovechando esa milagrosa distracción, le da un fuerte golpe en el antebrazo, y se ve obligado a doblarlo y soltarse así de su opresor.

Tomando aire a bocanadas y sin dejar de correr por los pasillos del museo, Jared sale corriendo en dirección a los ascensores. En cuestión de segundos, casi sin saber de dónde había sacado las fuerzas suficientes para liberarse de su verdugo, está sentado en su coche y va conduciendo a toda velocidad hacia la casa de Sheena.

Deja el coche aparcado como buenamente puede y llama con fuerza a la puerta. Cuando Miguel abre, Jared se desploma en los brazos del arcángel.

—¡Jared!—grita Sheena al verlo desmayado.

Lo llevan con cuidado hasta el sofá. Mientras Sheena permanece entre los brazos de Miguel, angustiada y casi llorando, Lilith examina las marcas de su cuello. Aún se pueden ver los dedos de aquel ángel marcados a fuego en su piel.

Poco a poco va volviendo en sí, aunque apenas puede hablar bien de lo que aún le duele la garganta. Sheena le da un vaso de agua, con manos temblorosas, y Jared se las coge para tranquilizarlas.

—Estoy bien, Sheex…—dice con la voz ronca y tosiendo.

Pero ella sabe que no es así. Algo muy malo le había tenido que pasar. Jared es un hombre fuerte y sabe pelear muy bien. Esas marcas en su garganta y que alguien le hubiese podido doblegar de aquella forma solo pueden significar una cosa: ángeles.

Miguel y Lilith piensan lo mismo, pero prefieren esperar a que él pueda hablar bien y contarles lo sucedido. Le prepara un té con miel bien caliente que se toma a regañadientes.

—Sabes que no me gusta el té…—protesta, cogiendo la taza de las manos de Sheena.

—Pues te aguantas, Jarjam. Es lo mejor para las gargantas irritadas. Y porque no tengo limones, que si no te echaba un chorrito también. Tómatelo todo, ¿me oyes bien? —le ordena cual madre regañando a su pequeño.

—Sí, mamá —responde de forma burlona.

—Burlarte no evitará que te tomes eso —le dice Sheena, cruzada de brazos ante él.

Jared la mira sonriente mientras da pequeños sorbos a su bebida caliente.

— ¿Puedes hablar bien? —pregunta Miguel, acercándose a ellos.

—Miguel, debería descansar un poco…—dice Sheena.

—Tranquila, estoy bien —se apresura a contestar Jared—. Sí, puedo hablar —y comienza a relatarles lo sucedido.

Mientras les relata todo lo que puede recordar bien del ataque, Miguel y Lilith se miran con preocupación. Aquel ataque no era fortuito y significaba que los estaban vigilando estrechamente. La cuestión es saber quién era su espía.

Les repite la amenaza, palabra por palabra, que el ángel le lanzó mientras lo intentaba ahogar. Sheena se asusta al oírla, pues sabía que Jared iba a contárselo todo a Sophie, pero él la tranquiliza. No había llegado a verla ni a hablar con ella.

Había preferido ir primero a su despacho a buscar aquel libro y luego pasar a recoger a Sophie. Pero no tuvo ni la más mínima oportunidad. Ni siquiera pudo coger el libro que había ido a buscar aunque había memorizado los textos antes de salir volando contra la pared.

—Sophie no puede saber nada. Nadie más debe saber nada. Los pondríamos a todos en peligro. Al menos hasta que sepamos quién es el espía—afirma Miguel.

—Lo sé…—contesta Jared con expresión triste.

No le gusta la idea de tener que mentirle a Sophie él también. Y menos cuando la brecha que se había formado entre ambas amigas es precisamente por ocultarle la verdad. Sheena, que comprende muy bien la lucha interna que está teniendo su amigo, se sienta junto a él y lo coge de la mano, apretándola fuertemente. Jared la mira y sonríe.

—Chicos, sé que es duro lo que os estoy pidiendo, pero…ya habéis visto lo peligroso que es nuestro mundo, nuestra misión. Solo lograríamos exponer a Sophie ante un peligro que ni tan siquiera nosotros podemos controlar—explica Miguel.

Trata de excusarse y de animarlos a la vez con su explicación, pero sabe que es difícil todo eso. Sheena le da las gracias con la mirada y él asiente con la cabeza.

—Y ¿qué era eso que necesitabas encontrar en tu despacho?—pregunta Lilith, interrumpiéndolos.

—¿Cómo?—pregunta Jared.

—Has dicho que fuiste en busca de un libro que estaba relacionado con nuestra búsqueda. Algo de una información que habías visto…—le recuerda Lilith.

—Ah, sí…el libro. Ya sé lo que estamos buscando o lo que tenemos que buscar más bien—afirma Jared.

Sheena, Miguel y Lilith se miran sorprendidos por la afirmación de Jared, pero emocionados a la vez.

Al final, Miguel debe darle la razón a Sheena sobre su amigo: es el mejor en su campo y el que mejor los podría ayudar. El problema va a ser cuando le diga a Jared que no podrá acompañarlos en aquella misión de rescate.

Capítulo XII

UNA SERPIENTE EN EL NIDO

PARTE I

Jared comienza a colocar puntos en algunos lugares del mapa que habían pegado en la gran pizarra y a marcar sus nombres. Parece un profesor preparando la lección del día, mientras tiene a sus tres alumnos completamente atentos a sus movimientos y balbuceos. Coloca el último punto y se aleja del mapa para verlo con mejor perspectiva.

— ¿Y bien? —pregunta Miguel.

—He limitado, según vuestra información y los textos que hablan sobre vosotros, a estos pocos lugares. Y todos tienen el mismo nexo de unión—afirma, sonriente y victorioso tras descubrir lo que debían buscar.

—Un momento. Todas esas localizaciones: Siló, Betel, Quiryat-Jearim, Monte Moriah, Axum…—ahora es Sheena la que divaga en voz alta mientras se acerca al mapa. Se gira de golpe y mira a Jared emocionada, porque también sabe lo que él les intenta mostrar—. ¿Estás hablando de lo que creo que…?—pregunta.

—Así es, señorita. Todas estas localizaciones tienen algo en común: el arca de la alianza —sentencia.

—¿Qué coño es el arca de la alianza?—pregunta Lilith, sin entender ni una sola palabra.

Sheena y Jared se miran y se ríen. Teniendo en cuenta que su amigo es el experto en estos temas, Sheena le cede el honor de explicarles la historia. Mientras Jared habla, ella busca imágenes e ilustraciones del arca en su ordenador. Con las descripciones reflejadas en la biblia y otros textos sagrados, ilustradores de todo el mundo intentaron reproducir dicha arca. Cuando encuentra algunas imágenes convincentes, se las muestra a Miguel y Lilith.

—Esta es la famosa arca de la alianza de los humanos con Dios. Donde se supone que están guardados…—Sheena deja de hablar al ver la cara de sorpresa de ambos—.¿Qué? ¿Qué pasa?—pregunta intrigada.

—Esa es la tumba de…—comienza a balbucear Lilith, pero sin lograr pronunciar las palabras finales.

—Parece un poco más pequeña, pero es la tumba de mi hermano—afirma Miguel.

Jared y Sheena se miran. Ahora los que están sorprendidos son ellos dos.

—Y ese poder, que se dice que mana del arca y que solo los elegidos pueden acercarse a él, es cierto. En parte—comienza a contar Miguel, mientras Jared y Sheena se miran—. La tumba de mi hermano está hecha para contener al ser más poderoso de toda la creación y, por lo tanto, se tuvo que emplear mucho poder para crearla y que soportase el paso del tiempo. Los humanos no os podéis acercar porque vuestros cuerpos no soportan tanta energía. Eso es lo que tiene esa tumba: energía, la más poderosa. Nada de radiactividad ni todos esos cuentos sobre elegidos. Si hay alguien que pueda estar cerca sin evaporarse, es porque no es humano del todo—explica.

—Esa tumba fue sellada con el poder de las guardianas, poder que les viene directamente de los fundadores o ancestros, como vosotros los llamáis. Solo los que poseemos esa energía dentro de nosotros podemos estar cerca de la tumba. Se hizo así, precisamente, para protegerlo a él. En teoría…—comienza a contar Lilith, pero los recuerdos que le vienen a la cabeza del cuerpo de Samael siendo metido en aquella tumba casi la derrumban. Miguel, que es consciente del tormento que le produce recordar a su hermano, la abraza con ternura.

—Según nuestra madre, Samael tan solo dormiría hasta estar completamente limpio y curado del influjo de Na'amah, esposa de nuestro primo Niberius. Pero no se podía saber cuándo sería ese despertar…y ya ha pasado demasiado tiempo sin una sola señal de su despertar. Hasta ahora—dice mirando a Sheena.

—Y, exactamente, ¿cuál es el papel de ella en todo esto?—pregunta Jared.

Si esa tumba tiene tanto poder, no está muy convencido de dejar a su amiga acercarse tanto. Por muy nihúva que fuese, o lo que quiera que signifique eso, no iba a arriesgarse a perderla.

—Sheena es la que sanará a Samael y lo despertará de su letargo. O eso dicen las profecías de los guardianes…—explica Miguel.

—Ya, pero ¿cómo lo va a despertar?—insiste Jared—. Si tenemos en cuenta que todo el que se acerque a la tumba puede ser evaporado por la emanación de tanto poder…—dice.

—Lilith y yo la abriremos, sacaremos a mi hermano y ella lo despertará. No voy a poner su vida en riesgo, no te preocupes—contesta Miguel con semblante serio.

—Pero sigo sin saber cómo utilizar mi poder de sanación. Además, lo despierto, bien. ¿Y luego? Lleva mucho tiempo durmiendo y su energía estará casi agotada. ¿También tengo que regenerarlo?—pregunta Sheena, aunque al momento se da cuenta del error que acaba de cometer al pronunciar su duda en alto, cuando ve la expresión seria de Miguel y Lilith.

—Tú solo tienes que despertarlo. De la regeneración ya me encargo yo—responde Lilith con tono despectivo. Intenta encararse a ella, pero Miguel se lo impide.

—¿Qué es eso de la regeneración?—pregunta Jared, intrigado.

—Luego te lo explico…—contesta Sheena.

—Para regenerar nuestra energía, la mejor forma es manteniendo relaciones sexuales. El sexo es un intercambio de energías que nos ayuda a regenerarnos y, en algunos casos, a evolucionar—le explica Miguel.

—O siempre te lo pueden explicar ellos…—dice Sheena, resignada. No quería que Jared supiese ciertas cosas y menos de esa forma.

—Vaya, me gustan vuestras vidas. ¿Aceptáis a uno más en vuestra familia?—bromea Jared, para sorpresa de todos—. Bueno. Como aún parece quedarnos mucho trabajo, si no te importa, Sheex, me gustaría darme una ducha. Ya que no puedo ir a mi casa sin correr el riesgo de que me vuelvan a atacar…—comienza a decir.

—Claro que puedes darte una ducha, Jarjam. Tienes ropa en mi armario si quieres—responde ella.

Jared le da un suave beso en la mejilla y se va al piso de arriba. Sheena ve entonces la mirada y el semblante serio de Miguel. A pesar de saber que entre ellos dos ya no hay nada, no puede evitar sentir celos de la cercanía entre ambos.

Una vez que Lilith está más calmada, Sheena le pide a Miguel que la acompañe hasta el cuarto donde guarda todas las cosas de su tía y sus padres. Quiere buscar un libro que era de su tía, que cree les será importante y de gran ayuda.

Miguel accede, no sin antes asegurarse de que Lilith está bien y no se iría a cometer alguna de sus locuras para desahogar su frustración. Quiso coger a Sheena de la mano, pero reprime su deseo de tocarla. Aún tiene el veneno dentro de ella y no quiere volver a despertarlo.

Caminan juntos hasta el final del pasillo de la primera planta y entran en una gran habitación situada junto al aseo de invitados. Era la habitación de su tía Hellen, que Sheena quiso dejar como trastero y no utilizarla para ella. La más grande de toda la casa, con un gran ventanal de doble puerta que da al jardín y un baño completo en su interior.

La gran cama de su tía está tapada por unas mantas que la protegen del paso del tiempo y algunas viejas chaquetas de cuero allí extendidas. Peluches sobre ella terminan de tapar toda la visión de aquella preciosa y elegante cama con cabecero de madera de roble, tallada con símbolos celtas y algunos relieves más.

Se puede caminar bien, pero está abarrotada de cajas apiladas unas encima de otras y de baúles antiguos. Sheena se va directa al fondo de la habitación, seguida muy de cerca por Miguel, y comienza a mover una serie de cajas apiladas.

—Espera, que te vas a hacer daño. Aún no estás del todo recuperada, Sheena…—dice Miguel apresurándose a coger él las cajas.

Hasta cinco cajas llega a tener que apartar para encontrar lo que tanto ansiaba. En el fondo de todo ese montón está el baúl de viaje que su tía llevaba siempre a las excavaciones.

Tras el accidente se lo habían entregado, aunque no lo habría abierto desde entonces. El recuerdo de su pérdida era aún muy doloroso. Después de guardar la última caja, Sheena había cerrado aquella habitación y no había vuelto a entrar. Hasta hoy.

El olor a madera vieja y al polvo que el paso del tiempo había ido acumulando allí dentro los golpea nada más entrar. Pero no fue un olor desagradable. Huele a antigüedad, a historia. Un olor que Sheena conoce muy bien y que, en cierto modo, adoraba.

Se arrodilla ante el baúl y lo abre. Al levantar la tapa, sale una pequeña oleada de polvo que la hace toser fuertemente. Sacude los brazos para disiparlo y poder respirar mejor. Miguel intenta abrir una de las ventanas, pero está bloqueada por más cajas.

—Tranquilo, ya está. Solo espero no haber aspirado el polvo de alguna momia aquí guardada…—bromea entre tos y tos.

Al mirar aquel baúl abierto, una oleada de sentimientos golpea con fuerza su mente y corazón. Tristeza por una parte, pero emoción al saber que hallará escritos de su tía. Revuelve entre toda la maraña de papeles y libros que hay dentro, buscando con minuciosidad. Encuentra un diario perfectamente encuadernado en piel envejecida y anudado con un cordel de cuero.

—El diario de tía Hellen…—balbucea Sheena, casi con lágrimas en los ojos. Miguel se agacha junto a ella y le acaricia la espalda para consolarla.

— ¿No sabías que estaba ahí? —le pregunta

—No me atreví a abrirlo hasta ahora. Son muchos recuerdos, amargos y felices. Aún noto su ausencia y la echo mucho de menos. Era mi pilar, mi maestra, mi inspiración…—dice acariciando el diario con cariño.

Miguel le da un beso en la mejilla. Sheena sonríe y se gira para mirarlo a los ojos. Él acaricia su rostro y pasa su pulgar sobre sus labios. Se desean, se necesitan. Sus corazones empiezan a agitarse y, sin darse cuenta, sus manos comienzan a acariciarse.

Llevados por un fuerte impulso, se besan con pasión. Miguel le aparta el pelo para poder saborearla mejor y, poco a poco, se van tumbando sobre el suelo de la habitación.

Al sentir las fuertes manos de Miguel acariciarle el vientre, Sheena tira de su camiseta y se la quita, para quedarse semidesnuda. Entonces comienza a besarla por el cuello hasta llegar a sus redondeados pechos, que reclaman de sus besos.

Miguel toma uno de sus rosados pezones entre sus labios y lo chupa, mientras acaricia el resto de su cuerpo. Sheena arquea su espalda, excitada e instándole a no detenerse.

Invadidos por el deseo y la pasión, se desnudan rápidamente sin dejar de besarse y acariciarse. Con la respiración entrecortada, Miguel se coloca entre sus piernas, listo para entrar.

—¿Estás segura?—le pregunta.

La desea tanto…Pero no quiere provocar el despertar del veneno otra vez. Podría llegar a matarla si no lo mantenían controlado.

—Si paras ahora, te juro que te mato, Miguel…—protesta completamente excitada y lista para él.

—Que sea rápido entonces. —Y sin más, la penetra con suavidad.

El volver a sentirlo dentro de ella le produce tal sensación placentera que casi llega al clímax en ese mismo momento. Poco a poco y gemido tras gemido ahogado entre sus besos, hacen el amor sobre aquel suelo de madera que decide mantenerse en silencio para darle intimidad a la pareja de amantes.

Rápido, pero placentero y necesario para ambos. Se vuelven a vestir, sin dejar de sonreírse mutuamente.

—¿Seguro que estás bien?—le pregunta Miguel, acariciando sus mejillas.

—Si vuelves a preguntarme eso, te doy con un palo. Sí, estoy bien. Muy bien, de hecho. Me tomaré ahora en cuanto salgamos el elixir y todo seguirá igual…—contesta. Miguel se ríe ante el pequeño enojo de Sheena y la vuelve a besar.

En ese momento, una pila de cajas a sus espaldas se cae al suelo y deja a la vista su viejo equipo de arquera. Aún hay flechas en su carcaj. Las flechas que su padre le había hecho para ella. Sheena lo coge, asombrada de verlo, puesto que lo había olvidado por completo. Hace mucho que no dispara una flecha, no sabe si recordará cómo hacerlo.

—Una nihúva criada entre humanos como humana y arquera…Empiezo a pensar que tienes más sangre nimeria entre tus venas de lo que pensamos—comenta Miguel.

Ella sonríe ante su comentario, sin dejar de mirar y acariciar su arco. Se ata el carcaj a la cintura y coloca el arco en su espalda.

—Coge el diario de mi tía. Lo vamos a necesitar, estoy segura. Algo me dice que debía encontrarlo hoy—afirma.

PARTE II

Con todo en sus manos y sonrientes, salen de la habitación y se dirigen al salón, donde encuentran a Jared hablando con Lilith. Están leyendo unos manuscritos. Él le señala un punto en concreto cuando se dan cuenta de la presencia de la pareja.

Lilith hace caso omiso, como siempre, y prosigue con su lectura. Jared, en cambio, los mira a ambos con semblante serio. Sabe lo acaba de pasar entre ambos y, a pesar de saber que ya no era suya, no puede evitar sentir celos y estar molesto. Le va a costar mucho dejar de amarla.

—Vaya…has encontrado tu viejo arco…—opta por decirle a Sheena al vérselo colgado a la espalda.

—Ni recordaba que estuviese ahí, la verdad. Si no llega a ser por esas cajas que se cayeron al suelo, no lo hubiese visto…—comenta emocionada.

—¿Y por qué se caerían las cajas?—pregunta Lilith, con su más puro sarcasmo.

—Lilith…—protesta Miguel, mirándola serio. Ella, ante su regañina, solo resopla y sigue con su lectura.

—Encontré el diario de tía Hellen. Algo me dice que nos va a ayudar mucho—le dice Sheena a Jared. Miguel se lo entrega para que lo revise.

—Vaya. Esto sí que es un gran hallazgo, compañera—comenta cogiéndolo con delicadeza.

Miguel le susurra a Sheena al oído que debe tomarse el elixir antes de que el veneno comenzase a despertar. Se acercan los dos a la cocina y él saca el pequeño bote de un cajón. Lo había dejado ahí tras comprobar que no le hacía efecto la otra noche y no se despertaba.

Lilith, resoplando y molesta, se levanta y se va al servicio. Mientras, Jared abre el diario de Hellen y empieza a hojearlo con suma delicadeza y concentración. En ese momento, aterriza Amenadiel en el jardín y entra en la casa.

Jared levanta la vista para ver al nuevo integrante, al que aún no conocía, y se queda petrificado. Ambos se sorprenden tanto de verse que Jared se levanta de golpe del sofá y casi vuelca la pequeña mesa de cristal. Amenadiel, por su parte, se queda petrificado mirando fijamente a Jared.

Miguel no necesita saber más. Blande su espada y se lanza a por el ángel que, al verse en minoría, opta por lanzarle al arcángel la tetera que aún estaba caliente sobre la encimera de la cocina. Miguel se lleva las manos a la cara, ya que del impacto el caliente líquido se derrama sobre su piel.

Lilith aparece con espada en mano, desconcertada y buscando a quién debía atacar, pero solo ve las espaldas de Amenadiel. El ángel intenta huir de allí.

—¡NO LO DEJES ESCAPAR, LILITH!—grita Miguel, limpiándose el agua hirviendo de su rostro.

Sin saber por qué, pero obediente, Lilith sale corriendo tras Amenadiel. El ángel empezaba a levantar el vuelo cuando, de la nada, una flecha surca el cielo e impacta directamente en una de sus alas. Otra flecha atraviesa el hombro derecho del ángel, que cae al suelo del jardín.

Lilith se gira para ver de dónde provienen esas flechas y ve a Sheena empuñando su arco, cual guerrera nimeria. Por un momento, cree estar viendo un espejismo y tener ante ella a la mismísima prometida de Samael, Nimhué. Tal y como él le había mostrado en unas imágenes poco después de comenzar su relación.

—Veo que no has perdido tu puntería…—le dice Jared a Sheena mientras se acerca a ella.

—No estaba segura de si podría, pero me dejé llevar por mi instinto —responde.

—Tienes más sangre nimeria de lo que pensábamos, me reafirmo en ello. —Miguel aparece junto a ellos, sonriente y orgulloso del corazón guerrero que parece mostrar cada día la mujer de la que se ha enamorado perdidamente.

Lilith, aunque desconcertada, se acerca corriendo a Amenadiel, seguida de Miguel, quien lo inmoviliza. «¿Por qué habrá atacado a Miguel? ¿Qué ha pasado? No tiene sentido. Es un soldado del ejército de Samael y está de nuestra parte», piensa ella tratando de encontrar alguna respuesta.

Lo cogen entre quejidos de dolor por las flechas aún clavadas en su cuerpo y se lo llevan dentro. Lo sientan en una silla y lo atan bien fuerte. Amenadiel ruega que le saquen las flechas, pero Miguel se niega.

—Mientras sigan ahí clavadas, no te curarás y no saldrás volando—asevera el arcángel cruzado de brazos ante un ángel derrotado.

—¿Por qué, Amenadiel?—pregunta Lilith, con semblante triste y frustrada a la vez.

—La pregunta no es por qué…—comienza a decir Miguel.

—Pues a mí me interesaría mucho saber por qué intentó matarme. Sinceramente, vamos…—protesta Jared.

Sheena está junto a su amigo, que tiene la misma pose que Miguel. Ambos esperan una respuesta convincente por parte del ángel. Amenadiel, derrotado y angustiado, comienza a sollozar.

—No tenía otra opción…debía hacerlo…lo siento mucho, Lilith, Miguel, nihúva…tan solo quería ser libre, dejar de sentir dolor…—dice entre sollozos.

—¿Qué dolor? ¿De qué estás hablando, Amenadiel?—Lilith se arrodilla ante él y toma su cara entre sus manos.

—¿Cuánto tiempo llevas espiándonos?. —La pregunta de Miguel es directa.

—La súcubo me controla, me susurra cosas, me tortura cada noche…Viene a mí con imágenes y formas que, que…me atormenta…Niberius prometió liberarme de las cadenas si os mantenía vigilados. Tan solo debía vigilaros, nada más, pero…empezó a susurrarme esta mañana que-que debía matar al humano, que debía ahuyentar a la nihúva de todo deseo de encontrarlo…de encontrar a…—balbucea sin poder dejar de sollozar. No sabe qué le duele más, si las flechas en su cuerpo aún sangrantes o el ver la decepción por la traición en el rostro de Lilith.

—¡Eres un necio, Amenadiel!—grita Miguel—. ¿En verdad crees que mi primo te dejaría libre? ¿Es que no has aprendido nada en todos estos siglos? ¿No te hemos entrenado para soportar esto?—dice lleno de rabia e indignación.

—¡Miguel!—le recrimina Lilith—. Amenadiel, mírame a mí, por favor. Habla conmigo. ¿Qué es eso con lo que te torturan? ¿Cómo podemos ayudarte?—le pregunta.

—Me tortura contigo, Lilith. Con los recuerdos de nuestro tiempo juntos en Edén, de lo felices que éramos…Me tortura con tu muerte una y otra vez…Me tortura con imágenes tuyas con Samael, siendo felices mientras yo soy abierto en canal…Me susurra que, si él no regresara, tú serías mía…—le confiesa.

Empieza a sentirse débil por la pérdida de sangre. Lilith, sin preguntar ni hacer caso a las protestas de Miguel, le saca las flechas y le coloca trapos sobre las heridas.

—¿Estás hablando de Na'amah, verdad?—pregunta entonces Sheena para sorpresa de todos. Amenadiel solo asiente con la cabeza.

—¿Cómo conoces ese nombre?—pregunta sorprendido Miguel.

—Te dije cuando volví de este último sueño que lo recordaba casi todo. La vi a ella torturando a Samael y controlándolo. Lo había dejado consciente encerrado dentro de su propio cuerpo, para que pudiese sufrir aún más tormento con las atrocidades que ella le obligaba a hacer. Lo vi…—Sheena decide no seguir contando nada más para no molestar ni herir a Lilith.

—Habla. ¿Qué viste?—lo insta ella a responder.

—Vi cómo ella se transformaba en Nimhué y lo engatusaba y engañaba hasta envenenarlo y así poder controlarlo. Vi cómo lo hizo beber sangre de jóvenes vírgenes inocentes y…lo obligó a torturarlas, mientras estaba siendo plenamente consciente de todo—relata.

Sheena traga saliva, esperando la descarga de rabia contra ella por parte de Lilith, pero, para su sorpresa, solo la ve asentir con la cabeza. Sus ojos se llenan de lágrimas, aunque mantiene el control. ¿Acaso Miguel y Lilith ya lo sabían? A Sheena le parece extraña la falta de sorpresa en ambos, pero no es la única sorprendida. Jared también es consciente de ello, lo que confirma sus sospechas.

—Esto… ¿alguien me podría poner un poco más al día de todo esto? No entiendo nada y creo que me va a estallar la cabeza si trato de encontrarle sentido…—dice Jared en ese momento.

—Deberías hablar con él y explicárselo todo, Sheena…—le aconseja Miguel a ella, que asiente y se lo lleva al jardín para hablar más tranquilos.

Mientras, Miguel seguirá hablando con Amenadiel. Necesita saber cuánto le había contado a Niberius y cómo lo habían capturado. Todo, quiere saberlo todo, y no le va a dejar ni un momento de relajación hasta que no sea del todo sincero. Y no dudará en emplear la tortura si es necesario. Aunque Lilith no lo aprobase. El fin, en este caso, justifica los medios.

La conversación con Jared le lleva una larga y extensa hora. Y, aun así, puede que se dejase algo sin mencionar, pero porque aún no entiende muy bien algunos recuerdos de su memoria. Ni siquiera ella es capaz de explicar y comprender su actual situación. Hacía relativamente escasos meses que su vida era el trabajo, sus amigos y la poca familia que le quedaba.

No. A Sheena también le está costando digerir todo aquello. ¿No ser quién creía ser? ¿Pertenecer a una raza extraterrestre, con poderes de sanación? ¿Ser la elegida para cumplir una profecía escrita en el tiempo? ¡Era de locos todo aquello! Quizás, lo más real que tiene en su vida es su relación con Miguel. Y, aun con todo, es bastante tormentosa y difícil de comprender.

—Sheex, cuando de pequeña nos decías que sentías no pertenecer a este mundo, a este universo, no me esperaba algo así. La verdad, cuesta creer en todo esto…—comenta Jared, atónito tras escuchar el relato de su amiga.

—Bueno…yo tampoco me esperaba algo así si te soy sincera. Me esperaba algo más sencillo del tipo: hija concebida entre un hombre de familia rica importante y doncella del hogar sin título alguno. No me esperaba nada de esto…—comenta Sheena, tan sorprendida como él.

—Debo encontrar la forma de poder contárselo a Sophie, porque, sea donde sea que te lleve tu nueva vida y ese destino que, dicen, tienes marcado, nosotros vamos a estar ahí contigo, Sheex. No pienso dejarte sola, nunca. Te lo llevo jurando desde que tengo conciencia. Siempre estaré a tu lado, Sheena Murray—dice abrazándola con fuerza y dándole un beso en la coronilla.

—No sabes cuánto me alegro de oírte decir eso, Jarjam. Porque os necesito y os necesitaré siempre. —Sheena se abraza a él con fuerza, con esa familiar sensación de no querer soltarse nunca de él.

—Aunque he de decirte que entre tu novio y yo no irán muy bien las cosas. Creo que oculta algo, y no confío en él—afirma.

—¿Y no será por otros motivos el que os llevéis tan mal? Porque, créeme, Jared, Miguel es la persona más honesta y transparente que conozco—le dice mirándolo a los ojos. Jared sonríe y le da un beso en la mejilla.

—Sheex…arcángel o demonio, ser sobrenatural o humano, sé cuándo alguien está ocultando algo. Hay algo que me hace desconfiar de él. Solo te lo digo porque te quiero, porque eres mi mejor amiga y porque no quiero volver a verte sufrir otra vez por otro hombre que no te merezca—confiesa.

—Él me merece, Jared. Ya lo verás. Tan solo debéis conoceros un poco…—dice entre sus brazos.

Finalizada su conversación, ambos amigos vuelven a la casa abrazados y riendo. Al entrar, se encuentran a un Miguel serio y a una Lilith con semblante de preocupación.

Amenadiel, por su parte, parece haber entrado en una especie de letargo y dormita atado en la silla. Sus heridas parecen estar curándose porque apenas sangra.

—¿Qué sucede?—se apresura a preguntar Sheena.

—Tenemos un serio problema—afirma Miguel.

Capítulo XIII

CUMPLE TU DESTINO, NIHÚVA

PARTE I

Atónitos y sorprendidos se quedan Sheena y Jared cuando Miguel les transmite lo que Amenadiel les contó antes de desmayarse. Lilith está en shock, sentada en el suelo y con la mirada fija en el vacío del suelo.

—¿Cómo que el cuerpo de Samael no está en su tumba?—pregunta Jared al final.

—Según parece, Niberius sacó el cuerpo de mi hermano de la tumba y lo tiene oculto. Las órdenes de Gabriel eran matarlo, pero mi primo optó por desobecerlo, cómo no—explica Miguel.

—Pero ¿cómo han conseguido abrir la tumba? Es lo que no entiendo. Tú has dicho que solo la podían tocar y romper el conjuro bien vosotros, bien los guardianes que la crearon…¿Me estás diciendo que Gabriel abrió el sarcófago y no aprovechó para matar al hermano que tanto odia? No tiene sentido…—comenta Jared.

—Nada de todo esto tiene sentido, Jared. Siento no poder arrojar más luz a toda esta oscuridad de misión, pero…—comienza a decir Miguel.

—La guardiana…—susurra Sheena en ese momento.

Al oír las explicaciones de Miguel, le vino de golpe a la memoria un nombre: Shaakardia.

Lilith, que parece haber vuelto ya en sí, está de pie junto a Miguel y Jared. Los tres la miran extrañados por su comentario, esperando una explicación. Sheena ordena sus pensamientos y comienza a relatarles lo que había visto en el sueño sobre esa anciana.

Mientras habla, ve las diferentes expresiones en los rostros de los allí presentes. Jared, que la mira boquiabierto por todo lo que está describiendo, casi sin poder creer lo que estaba escuchando. Miguel, que la escucha con suma atención analizando interiormente cada dato que les transmite.

Y luego está Lilith. Ella pasa de la rabia a casi el llanto. Lo más duro de contar, para Sheena, fue el momento en el que le dijo que Samael había engendrado más hijos que con ella. Semíramis fue la segunda mujer en tener un vástago creado de su semilla. Pero Na'amah también había quedado embarazada de él, solo que lo perdió a causa de los golpes que le propinó Niberius.

El tema de los sacrificios humanos, las torturas y los banquetes de sangre fue lo que más preocupó a Miguel. Si era cierto que Samael había permanecido dentro de su cuerpo siendo consciente de todo lo que hacía, el tormento que debió de sufrir es impensable. Y eso le angustia mucho. El no haber podido estar ahí para ayudar a su hermano es el tormento especial de Miguel.

—Creo que me estoy mareando con tanta información…—dice Jared, apoyándose sobre la encimera de la barra—. ¿Cómo has podido ver todo eso en tan pocas horas? Eso es…es mucho…

—Conocimiento—sentencia Miguel.

Sheena y él parecen leerse el pensamiento, porque ambos van a por el diario que dio origen a toda esta locura de sucesos. Lilith y Jared, por su parte, solo se miran sin entender nada y esperan a que ellos los hagan partícipes de sus pensamientos.

—Este libro lo encontraste entre las ramas de Ildryss, ¿verdad?—pregunta Miguel, cogiéndolo de la mesa.

—No del todo. Su tronco se abrió y lo cogí de dentro de él antes de salir corriendo escaleras arriba—confirma ella.

—Ildryss es un árbol del conocimiento. Por lo tanto…—comienza a decir Miguel.

—Este libro me transmite su…—termina Sheena, acariciando el lomo del libro que sujeta Miguel.

—Chicos, ¿qué tal si acabáis una frase y así los aquí presentes nos enteramos también? —protesta Lilith.

—Conocimiento —responden Sheena y Miguel a la vez.

—Este libro transmite conocimiento. Por eso no hay letras escritas en él. Al menos no legibles para nadie salvo ella—afirma Miguel.

—Pero todo ese conocimiento dentro de ella puede acabar matándola. Lo que es seguro es que su cerebro acabará explotando. No creo que nadie pueda soportar tanta información en su cabeza sin perder por completo la cordura…—dice Jared.

—La verdad es que tienes razón, pero…—comienza a decir Miguel, pero deja de hablar. Ahora era él el que debía ordenar sus recuerdos en su mente.

—Pero ¿qué? —pregunta Sheena.

—Solo existe alguien con ese mismo poder del conocimiento: mi madre—asegura Miguel.

—Pero ella es una guardiana y es muy poderosa…—comenta Sheena.

—Lo sé. Cada vez tengo más claro que eres un ser único, Sheena Murray. No eres solo una simple nihúva. Hay algo más dentro de ti que te hace muy poderosa…—afirma Miguel.

En ese momento, suena el teléfono de Jared. Al ver quién lo llama, decide salir al jardín para hablar con más intimidad. Sheena intuye de quién se trata y, aunque siente el impulso de ir con él y hablar con su amiga, decide quedarse junto a Miguel y darles espacio.

Al poco, Jared vuelve y les dice que tiene que volver al museo. Se trataba de algo importante que no podía gestionar por teléfono.

—Debo ir, Sheex. Estaré bien, te lo prometo. Y no le diré nada a Sophie, no la pondré en peligro, pero debo ir a hablar con ella—dice Jared tratando de tranquilizar a su amiga, que se opone rotundamente a que se aleje de la seguridad de su casa.

—Pero no sabemos si hay alguien más por ahí escondido, esperando para…para…—Sheena no es capaz de acabar la frase. Pensar que estuvo a punto de morir por exponerlo a su mundo. No podría soportar perderlo, a él no.

—Yo iré con él—dice Lilith en ese momento.

—No necesito guardaespaldas, en serio. Me las apañaré—Jared intenta convencer a Sheena de que no debe temer nada, pero la conoce demasiado bien—. ¿No me vas a dar otra opción, verdad?

—Exacto—responde con rotundidad, cruzada de brazos y mirándolo fijamente. Jared resopla. Tiene perdida la batalla y a Miguel parece divertirle.

—Está bien, pero mantén las distancias. Si no le vamos a contar nada a Sophie, no puede verte conmigo. No quiero tener que mentirla—le dice Jared a Lilith.

Sin mediar más palabras, ambos se van y dejan solos a Miguel y Sheena custodiando al cautivo ángel que aún dormitaba en la silla. Parece balbucear palabras sueltas, frases extrañas que no tenían mucho sentido. No le dan importancia a sus desvaríos.

Miguel la toma de la mano, acariciándola suavemente y sin dejar de mirarla. El deseo parece volver a surgir entre ellos y la necesidad de tocarse es casi hasta dolorosa. La coge por la cintura y la atrae hasta él. Se miran durante unos segundos y se besan.

Sheena se abraza a su cuello y se deja llevar por la pasión y la necesidad de sentir la profundidad de sus besos. Él le aparta el pelo y le acaricia las mejillas. Entonces se separa de ella de golpe y comienza a tocar su rostro.

—¿Por qué paras…?—susurra ella casi en un estado de embriaguez, con los ojos aún cerrados.

—Sheena estás ardiendo…—le dice con el dorso de la mano sobre su frente. Coloca su otra mano sobre su corazón y se asusta—. Es el veneno otra vez, ¡maldita sea!—dice lleno de rabia y frustración.

—Miguel, tranquilízate. Me tomo el elixir y…—comienza a decir ella.

—Te lo acabas de tomar hace un rato y mira, no ha podido evitar que reaccionase igual—se separa de ella y sale al jardín.

Antes de ir tras él, Sheena se acerca al cajón de la cocina donde está el elixir y se lo vuelve a tomar. Espera unos minutos a que le haga efecto y sale al jardín.

Miguel está sentado en el borde de la tarima de madera, con la cabeza agachada entre sus manos. Ella se sienta junto a él y le acaricia suavemente la nuca. Al sentir el tacto de su mano, la mira. Hay tristeza y rabia en su mirada, pero, sobre todo, hay dolor.

—Sheena…yo…entendería si no quisieses seguir adelante con todo esto, si no quisieses estar más…—empieza a decirle.

—Ni se te ocurra acabar esa frase, Miguel. Cumpliré con mi destino y despertaré a tu hermano. Él me curará y podremos estar juntos otra vez. No voy a renunciar a ti, ¿me oyes bien, arcángel cabezota?—afirma con tal seguridad que hace que Miguel sonría.

—Eres lo mejor que me ha pasado hasta ahora, doctora Murray—dice acercándose a ella y acariciando sus mejillas.

—Oh, con los años que tienes seguro que te han pasado cosas maravillosas y…—Pero no consigue acabar la frase. Miguel la coge en brazos y entra con ella en la casa—. ¡Miguel! —protesta entre risas.

—Lo siento, pero necesito hacerte el amor otra vez y saborear todo tu cuerpo…—le susurra con tal sensualidad que ella comienza a excitarse.

— ¿Y qué pasa con el veneno? ¿Ya no te preocupa? —pregunta ella.

—Si tengo que meterte el elixir por las venas, lo haré. Pero te necesito, Sheena. Quiero tomarte otra vez y todas las veces que sean —va diciendo mientras camina con ella en brazos por el pasillo.

— ¿Se puede saber a dónde me llevas? —pregunta intrigada.

—Voy a volver a hacerte el amor sobre ese suelo arropado y protegido por las cajas y la historia que ellas contienen. Te voy a tumbar, a desnudar y besar cada rincón de tu cuerpo —le va susurrando.

Abre la habitación casi de una patada y cierra tras ellos. Sin dejar de besarla, la deja sobre el suelo de madera, que esta vez sí protesta por la invasión.

Se quitan la ropa deprisa, sin dejar de besarse y con la respiración agitada. Cuando Miguel comienza a besarle el cuello, lleva su mano hasta su entrepierna y empieza a frotarle el clítoris con suavidad. Sheena gime de placer y arquea su espalda, y le ofrece sus erectos y rosados pezones, listos para ser saboreados.

Él los toma entre sus labios, chupándolos, mordisqueándolos y jugueteando con la punta de su lengua, mientras sigue frotando su preciado botón del placer. Ella vuelve a gemir del inmenso placer que le provocan sus caricias, a la vez que él gruñe y gime también de excitación.

La humedad en ella brota casi desde el primer beso, pero, cuando Miguel le introduce uno de sus dedos y comprueba lo preparada que está ya para él, siente que le van a explotar los testículos. Está listo para entrar en ella, pero quiere saborearla por entera. Darle placer casi hasta la extenuación.

Instintivamente, Sheena lleva su mano hasta su miembro y comienza a masajearlo. Él gruñe y gime de placer, acelerando el ritmo de su mano. Esos movimientos hacen que Sheena arquee su espalda y grite del más absoluto y enorme placer que el orgasmo le está produciendo.

Miguel ya no puede aguantar más y se coloca sobre ella para entrar con suavidad. Sheena levanta sus caderas, lo invita a entrar más profundamente y él acepta la invitación.

Con movimientos lentos y suaves, comienza a penetrarla, sin dejar de besarse. Sheena lo araña desde las nalgas hasta la base de su espalda, y se mueve al mismo ritmo que él le marca. Con la respiración agitada, sus pulsaciones aceleradas y gimiendo de placer, ambos llegan a un clímax más que deseado.

PARTE II

Tumbados bocarriba, ella exhausta y él regenerado, ambos saciados, disfrutan de la compañía mutua de dos cuerpos desnudos que acaban de hacer el amor con pasión desenfrenada. Sus respiraciones son tranquilas y simplemente se escuchan latir sus corazones.

—Deberíamos volver antes de que regresen Lilith y Jared…—comenta Sheena, rompiendo el silencio.

—¿Tienes miedo de que nos pillen aquí?—pregunta él, casi sin pensarlo.

—No digas tonterías, Miguel. Claro que no, pero Amenadiel lleva mucho tiempo solo y no sabemos si despertó y se fue, o si sigue ahí atado—le contesta en señal de protesta.

—Perdona, no quería molestarte. Lo dije sin pensar, lo siento—se apresura a decirle, y le da un beso en el hombro—. Venga, vistámonos y salgamos a esperarlos. Y, de paso, te tomas otra dosis de elixir.

—Espero que no me de una sobredosis de ese mejunje…Como siga tomando tanta dosis, no sé yo cómo acabará la cosa…—bromea.

Miguel le da un pequeño azote en su desnudo trasero, lo que provocaun pequeño grito en ella que le resulta divertido. Ambos se visten y vuelven al salón. Ni rastro de Lilith o Jared, pero Amenadiel seguía allí atado e inconsciente.

—Haré algo para cenar. El sexo me da mucha hambre y, ahora mismo, me comería un mamut entero yo solita—dice entre risas.

Cuando pasa por delante de Amenadiel, este comienza a sufrir unas extrañas convulsiones. Ambos se apresuran a sujetarlo, tratando de calmarlo, pero no logran hacer nada. El ángel sigue temblando y balbuceando.

En uno de esos balbuceos, creen entender lo que no dejaba de repetir una y otra vez: «con la sangre del elegido, el rey resurgirá; con la sangre del elegido, el rey resurgirá». Repetía aquellas palabras una y otra vez sin cesar. Parecía estar poseído por algo o por alguien. Justo en ese momento, aparece Lilith.

— ¡¿Qué le estáis haciendo?! —dice sorprendida al verlos sobre Amenadiel.

— ¡Nosotros nada! —contesta bruscamente Miguel.

—Empezó a convulsionar él solo y estamos tratando de calmarlo, para que no se haga daño. Está como poseído por algo…—explica Sheena.

—O por alguien. Quitad, dejadme a mí —se apresura a decir Lilith.

Sin dejarles más opción que la de apartarse, Lilith se acerca a Amenadiel y se abraza a él, susurrándole algo al oído que hace que deje de convulsionar. Parece como si la voz de ella lo trajese de vuelta de lo que quiera que le estuviese pasando.

—Dijo que lo estaban torturando conmigo, que yo era su tormento. Eso quiere decir que puedo ejercer poder sobre él y sobre quien quiera que lo esté intentando manipular—afirma Lilith.

—Sabemos muy bien quién está tras este sucio juego: Na'amah. En cuanto le ponga las manos encima…—dice Miguel.

—Tranquilo. Espero llegar yo antes sobre ella —asevera Lilith.

—Lilith, ¿dónde está Jared? —pregunta Sheena, dándose cuenta en ese momento de que su amigo no había venido con ella.

—El guapo de tu amigo se fue a pasar la noche con esa otra amiga vuestra…Sophie.

—¿Y lo has dejado irse sin más? ¡Lilith, podrían correr peligro los dos! —le recrimina Sheena.

—Tranquila…fue petición suya. Dijo que tenía que mantener una conversación un tanto complicada e importante con ella, y me pareció que todo estaba bien. Además, los seguí de lejos e inspeccioné todo el perímetro. No había nadie ni nada que indicase que estaban siendo vigilados —responde con una calma nada propia de Lilith, y menos cuando alguien se dirigía a ella de esa forma—. Y así vendrá más alegre mañana…—dice con sorna y sonriendo burlonamente.

—Si estás insinuando que Jared y Sophie se van a acostar, no podrías estar más equivocada. No hay nada entre ellos dos ni lo habrá —afirma Sheena en un tono serio y autoritario.

—¿Acaso te molesta? —se apresura a preguntar Miguel.

—¿Qué…? ¡No, claro que no! Pero me sorprende que Lilith haga un comentario así cuando no los conoce —contesta indignada.

—Bueno, yo me acostaría con él. Me recuerda algo a Samael: alto, fuerte, bien dotado, con esa penetrante mirada que…—comienza a describir Lilith a Jared, cerrando los ojos y casi entrando en éxtasis.

—¡Vale, ya no hablemos más!—Sheena se tapa los oídos para no seguir escuchando a Lilith describir con tanta precisión un cuerpo que ya conocía bastante bien.

Ese gesto tan infantil a Miguel le divierte y se ríe a carcajadas. Ver a Lilith cómo provoca a Sheena a propio intento mientras esta canturrea en alto para no oír lo que le intentaba contar era muy divertido.

Unas horas más tarde, Sheena se quita la ropa bajo la atenta mirada de un Miguel sentado en el borde de su cama. Habían cenado algo ligero, intercambiado algunas teorías sobre las pruebas que tenían hasta el momento y ahora tocaba descansar.

Lilith se había ofrecido a vigilar a Amenadiel, así que ellos dos subieron juntos a su habitación.

—Siempre puedes colaborar y ayudar a quitarme la ropa, ¿eh? —le propone sonriendo divertida.

Le lanza su camiseta a la cara, para incitarlo a entrar en su juego. Miguel la coge al vuelo, esboza una pícara sonrisa y deja caer la prenda sobre la cama. Se acerca a ella y la besa tan delicadamente que casi hace que Sheena se desmaye. La coge entre sus brazos y la mira fijamente a los ojos.

—Creo que será mejor que duermas y descanses. Te has tenido que tomar dos dosis más en la cena y no quiero provocarlo de nuevo. Has tenido bastante agitación por un día, ¿no crees? —dice acariciando sus labios con el pulgar de su mano.

—Y ¿qué hay de eso que me decías hace unas horas? «Si tengo que meterte el elixir por vena, lo haré»…—le recuerda.

—La pasión nubla la razón, mi querida Sheena. Te dije que te mantendría a salvo y que no haría nada que pudiese dañarte nunca. Y mantendré mi promesa. —La toma del mentón y le da un tierno beso en los labios y otro en la punta de su nariz—. Ahora acuéstate y descansa.

—¿Es que me vas a dejar sola?

—Nunca. —Era una promesa firme y la mantendría hasta el fin de sus días.

—Acabas de hacerme una promesa, arcángel. Y me aseguraré de que la cumplas—asegura ella, rodeando su cuello y besándolo con pasión.

Y él mantiene su promesa hasta que se queda profundamente dormida. La observa durante unos breves segundos, sonriendo mientras le acaricia el pelo. Es feliz, muy feliz. Hacía mucho tiempo que no sentía algo así por nadie. Está locamente enamorado de esa mujer, esa…

—Nihúva de extraño y desconocido linaje…—piensa en voz alta entre susurros para no despertarla.

Aquel pensamiento se ancla en su cabeza tan fuerte que hasta da un salto en la cama. Eso era lo que debían buscar en los orígenes de Sheena. Ella era la clave de todo, la que está conectada con su hermano. Sin darse cuenta, les estaba diciendo dónde está su cuerpo y cómo despertarlo.

Baja como una exhalación al salón para poner en conocimiento de Lilith lo que acaba de descubrir. Pero se encuentra a la mujer arrodillada ante Amenadiel, que está balbuceando de nuevo aquellas extrañas palabras.

Capítulo XIV

CUM SANGUINE ELECTI, REX RESURGET

PARTE I

Son cerca de las once del mediodía y Jared sigue sin aparecer ni dar señales de vida. Sheena empieza a impacientarse mucho, no es normal en él. Miguel nota que está distraída y preocupada, pues no presta atención a muchas de las conversaciones que estaban teniendo.

—Seguro que está bien, los dos están bien. Vendrá pronto, ya lo verás—le susurra Miguel en un momento en el que deciden hacer un pequeño descanso.

Sheena se había preparado una infusión y había salido al jardín a tomársela. Él la siguió y la abrazó, para transmitirle calma.

—La espera me está matando y tampoco quiero llamarlo ni agobiarlo, o ponerlo entre la espada y la pared. No quiero que piense que tiene que elegir entre Sophie o yo. Pero me está matando no saber nada de él…de ambos, más bien. Son mi familia, Miguel. Todo lo que tengo y me queda en este mundo…—le confiesa, con tristeza.

—Eso no es del todo cierto. No son lo único que te queda en este mundo. Me tienes a mí, incluso me atrevería a decir que a Lilith también.

—Y pronto, si todo va bien, a tu hermano, pero eso no me alivia mucho más. No dejaré de preocuparme por ellos ni de quererlos…—comienza a decir.

Miguel la gira y la coloca frente a él, tomándola del mentón y obligándola a mirarlo a los ojos.

—Jamás te pediría que dejases de preocuparte por ellos ni te obligaría a elegir entre ellos o nosotros. Pero debes entender cuál es tu actual situación. Tu vida ha cambiado, Sheena, y esto es para siempre —afirma.

Acaricia sus labios con su pulgar y luego los besa con suma dulzura. Tan suave y sensual a la vez que siente el impulso de pedirle que le hiciese el amor como habían hecho el día anterior.

—No podemos seguir arriesgándonos, mi amor. No hay nada que más desee que volver a hacerte el amor, pero te pongo en un serio riesgo cada vez que te transmito mi energía…—le susurra, intuyendo lo que su mirada le decía.

—Es injusto, te lo digo en serio. Injusto y frustrante. Debemos encontrar a tu hermano ya. O me volveré loca…—protesta.

Miguel se ríe ante sus quejas, la abraza fuerte y ambos se funden un apasionado beso.

—¡Eh, tortolitos! Amenadiel está despierto—dice Lilith, apareciendo tras ellos y rompiendo así la magia.

—Por todos los reinos…Qué ganas tengo de que mi hermano vuelva de una vez…—le susurra Miguel al oído.

Aquellas palabras dichas con ese tono de desesperación provocan que Sheena se ría, aunque oculta su rostro contra el pecho de Miguel para evitar que Lilith se diese cuenta de que se estaban mofando de ella.

Entran tras Lilith. Sheena va a por su dosis diaria de elixir y Miguel coge una silla para sentarse frente a Amenadiel, con Lilith flaqueándolo y cruzada de brazos. Interroga a Amenadiel, mirándolo serio y con un semblante tan frío que hasta a Sheena le entraron escalofríos.

El ángel no opone resistencia a confesarlo todo: las torturas, lo que les hicieron a cada uno de ellos, el lugar donde estuvieron retenidos, etc. Hasta fue testigo de cómo arrastraban el cuerpo de Samael tras sacarlo de su tumba.

—Espera, ¿dices que sabes dónde está mi hermano? —pregunta en ese momento Miguel.

—Está en la cárcel de Neb'Heru. Suspendido en el aire y sujeto por dos gigantescas cadenas de hierro candente que reaccionan si alguien intenta tocarlas o cortarlas. Es un lugar infernal, Miguel…No quiero volver allí, por favor…Si Niberius se entera de que…—comienza a decir Amenadiel.

—¿Has dicho cadenas que se calientan cuando las tocas?—pregunta Sheena, acercándose rápidamente al ángel. Él la mira y asiente con la cabeza, lo que la deja estupefacta y pensativa a la vez.

—¿Qué sucede?—pregunta Miguel.

—Ya he estado allí. Pensaba que había sido solo un sueño o algo extraño, pero…he tocado esas cadenas, lo he tocado a él y se despertó. Me miró a los ojos y…—comienza a relatar Sheena.

—¡¿Cómo que has estado allí?! ¡¿Y no se te había ocurrido contárnoslo en ningún momento?! ¡¿O es que estabas tan ocupada follándote a Miguel que has olvidado cuál es tu única misión?!—dice Lilith enfurecida.

—¡Que no vuelvas a hablarme así, que estoy muy cansada de tus salidas de tono, Lilith!—le grita Sheena. Miguel se levanta y se interpone entre ambas mujeres.

—A ver, vamos a calmarnos un poco…—les dice a ambas, pero mirando serio a Lilith e instándola a que se tranquilizase—. Sheena, ¿te refieres a aquel sueño extraño que…? —comienza a preguntarle.

—¡Ese! La primera vez que estuviste en mi casa sufrí un desmayo y entré en un sueño profundo. Recorrí unos largos y oscuros pasadizos hasta llegar a una enorme gruta circular con un altar en el centro donde estaba él suspendido en el aire. Cuando me acerqué y toqué las cadenas, estas se enrojecieron tanto que temí que le quemasen la piel y me alejé de ellas. Aquello era una especie de cárcel, había muchas celdas y el calor era insoportable…y…y lo toqué. ¡Madre mía! ¡Estuve frente a Samael y no me había dado cuenta hasta ahora!—cuenta sorprendida.

—Y ¿qué pasó cuando lo tocaste? —le pregunta Lilith.

—Pues…desplegó sus alas y abrió los ojos…

—Y ¿nada más?—insiste Lilith.

—En ese momento apareció Abaddon y desperté. Lo siento…

—No tienes que pedir disculpas, amor. Si no llega a ser por ti, creo que jamás lo hubiésemos encontrado—afirma Miguel, abrazándola con ternura.

—Es verdad. Te pido disculpas, Sheena. A veces me dejo llevar por mis impulsos y mi mal genio y…Perdóname tú a mí. Estamos aquí gracias a ti—dice Lilith, para su sorpresa. En verdad estaba arrepentida, así que Sheena acepta de buen grado el abrazo sincero que Lilith le da.

—Bien. Ahora que estamos más tranquilos todos, tenemos que encontrar la forma de llegar hasta allí—afirma Miguel—. Pero va a estar complicado ese paso…

— ¿Por qué? —pregunta Sheena

—Los portales se cerraron tras la batalla y la caída de Samael. Asherah y el resto de los guardianes expulsaron a los demonios que se habían colado en sus reinos astrales y rompieron las puertas que servían de paso de unos mundos a otros. No se pueden abrir. No sin un guardián y, como puedes ver, ya no queda ninguno por estas tierras…—explica Lilith.

—No. Os equivocáis. Existen otros pasos, los he visto. O he visto cómo se accede a ellos y a dónde te llevan—les cuenta a ambos, que, ante aquella afirmación, se quedan boquiabiertos.

Sheena les explica lo que vio en este último desvanecimiento y les dice que Na'amah era la que sabía encontrar esos pasos. Tenía una especie de don o poder que hacía que viajase de un mundo a otro a su antojo y sin equivocarse o ser vista. Y la bruja de Babilonya, aquella llamada Shaakardia, también sabía cómo moverse por esos pasadizos.

—¿Y tú crees que puedes encontrarlo?—le pregunta Lilith.

—Sé los caminos que ella tomó en su momento. Puedo buscarlos en el mapa y…—comienza a decir.

—Eso es muy arriesgado. Así fue como lograron capturar a Samael. No sabemos exactamente dónde apareceremos o en qué parte de Neb'Heru está la cárcel. Y no podemos arriesgarnos a deambular por un sitio donde seríamos vistos casi al momento de aparecer. No. Es muy arriesgado—se apresura a decir Miguel.

—Tal vez Amenadiel sepa dónde está la cárcel y pueda guiarnos…—dice Sheena.

—Seríamos presa fácil. Aquel lugar es infernal, horrible…en la superficie no aguantaríamos ni dos minutos sin acabar completamente derretidos. Y por los caminos del interior del reino no es tan fácil pasar desapercibido. Es un lugar horrible, de verdad. Si nos capturan, no os podéis hacer una idea de lo que os espera. Las torturas a las que os someterán serán las peores que os podáis imaginar…—cuenta Amenadiel.

—No vamos a dejar allí a Samael. Además, he dicho que iba a cumplir mi destino y así lo voy a hacer. Sea como sea —afirma Sheena con tal seguridad que sorprende tanto a Miguel como a Lilith.

—Vaya con la humana…Cualquiera diría que te estás volviendo una fiera guerrera de Edén. Empiezas a caerme bien—dice Lilith, sonriéndola en señal de aprobación ante su nueva actitud luchadora.

Sheena le corresponde con otra sonrisa, pero ve que Miguel se queda serio, mirando al vacío y casi con semblante triste. Hasta puede ver que su mirada se oscurece. Algo le estaba rondando por la cabeza. Pero, en ese momento, aparece Jared en el jardín.

Llevada por un impulso, Sheena corre y se abraza a él con fuerza. Él sonríe y la abraza, casi con miedo a soltarla otra vez y perderla.

—Estaba muy preocupada, Jared…—le dice en voz baja.

—Tranquila, estoy bien—le susurra él. Miguel mira hacia otro lado porque no quiere ver esa imagen—. Sheex, necesito hablar contigo…a solas —dice serio.

—¿Va todo bien?—pregunta Sheena. Algo en su interior le dice que no le va a gustar esa conversación.

—Sí, va todo bien, pero…—comienza a decirle Jared.

—Espera un momento—interrumpe ella.

Se acerca a Lilith y Miguel, y les pide unos momentos a solas con Jared. Estarán en el jardín, pero necesita tener aquella conversación y les pide intimidad. Por parte de Lilith sabe que no tendrá problemas. Pero sabía la tensión que existía entre su amigo y Miguel. «Tranquila, ve con él. Estaré bien…», le dice él. Sin decir más, sale al jardín y cierra la puerta tras ella.

Cogidos de la mano, Jared y Sheena caminan hasta casi el final, donde hay un trío de grandes árboles en el que siempre les gustaba sentarse a hablar de sus cosas. Su lugar de complicidad. Tres árboles para tres amigos, aunque en este caso solo eran dos.

—Cuéntame, Jarjam. ¿Qué sucede?—le pide Sheena.

—Me voy, Sheex. Sophie y yo, para ser más exactos. Nos vamos por un tiempo a…—empieza a contarle.

—¿Qué? Pero ¿por qué? No, no podéis iros…yo…yo no…Jared…—está en shock y no logra encontrar las palabras sin perder el control del llanto.

Aunque sus ojos la delatan, porque se vuelven vidriosos y unas lágrimas comienzan a caer por sus mejillas. Jared toma su rostro entre sus manos y seca el agua de las lágrimas con sus dedos. Él también tiene lágrimas en los ojos.

—Nos han ofrecido un trabajo, Sheex. Es en Egipto y hemos decidido aceptarlo. No es para siempre, serán un par de años, pero…tengo que irme, debo irme. Sophie tiene razón en que tenemos una relación muy tóxica, un enganche que uno de los dos tiene que soltar. Si me quedo, siempre estaré detrás de ti y…jamás lograré pasar página, Sheena.

»Necesito poner distancia, porque yo te amo como no he amado nunca a nadie. Verte con otro hombre me rompe en mil pedazos. Y tampoco es justo que te sientas cohibida por no hacerme daño y no puedas ser feliz. Pero quería decírtelo yo mismo, en persona. Quería despedirme de ti y verte por última vez, Sheex…—le confiesa.

Y, sin darse cuenta, tras aquellas palabras, Jared le da un suave beso en los labios. Su último beso con sabor amargo. Un último beso que dolerá durante mucho tiempo. Sheena no lo aparta, sino que le corresponde al beso. En parte, ella también siente algo por él, pero no como se merecía.

Se abrazan y lloran bajo el abrigo de la intimidad de aquellos árboles durante un largo tiempo, hasta que él saca fuerzas y se aleja de allí. De ella.

Mirando en la dirección en la que Jared desaparece para no volver, Sheena se queda apoyada en un árbol, tratando de no caer al suelo por el dolor de verlo partir.

—¿Va todo…?—Miguel aparece en ese momento y, al oír su reconfortante voz, ella se abraza a él sin dejar de llorar—. Sheena, mi amor. ¿Qué sucede?—Miguel la abraza fuerte, desconcertado por verla así.

—Se ha ido, Miguel. Se han ido…mi familia, mis hermanos…Todo esto es culpa mía, y ahora se van…—dice entre sollozos.

—Mi amor, nada de esto es culpa tuya. No te martirices así, por favor. Mírame. —Coge su rostro entre sus manos y la obliga a mirarlo—. Todo volverá a su sitio, te lo prometo. Yo mismo te llevaré con ellos si es preciso. Pero no te angusties más. Cuéntame lo que ha pasado, amor—le dice.

Ella le explica lo mismo que Jared le acababa de decir antes de irse. Entre sollozos y con lágrimas en los ojos, Sheena habla sujeta por los fuertes brazos de Miguel. Él le acaricia el pelo y la espalda, tratando de transmitirle calma y, poco a poco, lo consigue.

—Mi más sincera admiración por él. No es fácil alejarse de alguien a quien amas con toda tu alma. Hay que ser muy fuerte, y él acaba de demostrar una entereza digna de un gran adversario. Te ama, Sheena, y siempre te amará. Pero debes darle tiempo para curar sus heridas. Volverá, estoy seguro. Volverás a verlos, mi amor. Todo pasa por una razón—le susurra con ternura.

—¿Y se puede saber cuál es esa razón por la que todos mis seres queridos, todas las personas a las que he amado, se alejan de mí?—protesta entre sus brazos.

—El destino siempre tiene un plan para cada uno de nosotros. El universo teje los hilos y el libre albedrío marca los tiempos.

—Pues menuda mierda de plan que me tienen reservado: dejarme sola por completo—insiste en su protesta. Miguel se ríe ante sus quejas.

—No, mi amor. Tu plan, tu destino es mucho más grande de lo que puedas imaginar. Estoy seguro de ello. Pero, como toda gran hazaña, conlleva un gran esfuerzo y sacrificio…—le responde con calma.

—Ahora pareces un cura dando un discurso a sus feligreses…—bromea ella.

Aquel comentario jocoso provoca una carcajada en Miguel de la que ella se acaba contagiando. Se besan con ternura y vuelven junto a Lilith y Amenadiel.

A pesar de los esfuerzos por lograr que el ángel les lograse decir dónde estaba la entrada que comunicaba con la cárcel de Neb'Heru, no obtienen más que palabras difusas y divagaciones.

Mientras ellos dos insistían en hacer recordar a Amenadiel su tiempo allí, Sheena sigue dándole vueltas a la conversación con Jared. La angustia no se le iba a pasar tan rápido como se pensaba. Piensa en que, si no se hubiese acostado con él, nada de esto habría pasado. O tal vez sí, porque él ya estaba enamorado de ella.

Opta por dejar de darle vueltas, ya que no podrá obtener una respuesta clara. Decide centrarse en los recuerdos que el libro le había estado transmitiendo y tratar de encontrar la forma de hallar la entrada al infierno.

—La puerta del infierno… ¡Claro! ¿Cómo no se me había ocurrido antes? Debemos buscar una puerta del infierno—dice en ese momento, sorprendiendo a Lilith y a Miguel.

—¿Las mismas de las que hablamos en nuestro primer encuentro?—pregunta Miguel.

—Ajam, esas mismas.

—Por eso estaba tan interesado Callum en ellas…—comenta.

—Sí. Solo tengo que buscar textos y escritos que nombren o hablen de puertas del infierno, inframundo, etc. Y daremos con ella—afirma con seguridad.

Justo cuando se sienta corriendo en el sofá, tropieza con la pequeña mesa de cristal y se caen algunos de los papeles y libros que había sobre ella. Entre ellos, el diario de su tía Hellen. Se agacha a cogerlo y se fija en que el libro se había quedado abierto sobre unas reflexiones que su tía había ido anotando en alguna de sus excavaciones.

«Algunas veces, mis propios compañeros se sorprenden de mis habilidades para encontrar vestigios u objetos que nadie más logra encontrar. Yo les digo que es una especie de habilidad, una intuición. Me fijo en el entorno y dejo que me hable. Si existe algo que reclama ser encontrado, sabré dónde está porque me llegará en forma de llamada. Intuición, instinto y observación. Quizás sean los pilares fundamentales de todos mis trabajos y del éxito que he logrado obtener durante toda mi carrera como arqueóloga. Tal vez, algún día, escriba mis memorias y cuenta a futuras generaciones de arqueólogos cómo trabajar con estas tres herramientas.»

Entonces, como si algo le hubiese pinchado las piernas, Sheena da un bote en el sofá y se levanta corriendo hacia el mapa que está pegado en la pizarra. Miguel y Lilith la observan atónitos, tratando de adivinar qué intentaba hacer.

Ella les pide que saquen la pizarra con el mapa al jardín y que se alejen con él lo más que puedan. Casi junto a los tres árboles. Mientras ellos obedecen sus extrañas órdenes, ella coge su carcaj y su arco y sale al jardín. Espera a que lo tengan ubicado donde más o menos les había indicado. Miguel y Lilith se hacen a un lado, y Sheena toma una de sus flechas.

Tensa el arco y lo destensa un par de veces, midiendo desde su posición y respirando relajadamente. Toma de nuevo aire hasta llenar sus pulmones y vuelve a tensar el arco para fijar el objetivo.

En ese momento, cierra los ojos. «Dime dónde estás, mi príncipe…», susurra al aire, a la vez que deja volar la flecha. Vuelve a abrir los ojos cuando la oye clavarse contra la pizarra. Miguel y Lilith, aún sorprendidos y sin saber a qué venía todo este espectáculo, miran el mapa para ver el punto exacto que marca la flecha.

—Traed el mapa—ordena Sheena, mientras entra en casa y deja el arco y las flechas a un lado del sofá.

—¿Podrías explicarnos qué te ha dado de repente?—pregunta Miguel, entrando con el mapa en la mano, y seguido de Lilith.

—Seguir el consejo de mi tía—contesta. Extiende la mano para que le entregue el mapa y poder ver dónde estaba la marca de su flecha.

—¿Alguna vez te han dicho que tienes unos métodos un tanto extraños para encontrar las cosas?—pregunta Lilith con sorna.

—Sí. Lo cierto es que me lo dicen muchas veces—contesta concentrada y sin mirarlos.

Sheena coge el mapa y ve el agujero: Siberia. Entra en Internet y busca «Puertas del infierno en Siberia». Se mantiene atenta a los resultados de su búsqueda, y al tiempo mantiene a Miguel y Lilith en un estado de tensión cada vez más grande.

—Aquí—dice señalando un punto y una foto en su pantalla—. Esta es la entrada que nos llevará directos a Samael—asegura.

Les muestra la foto y el nombre del lugar. Se trata de un artículo sobre un cráter al que los lugareños llamaban Puerta al inframundo y está ubicado en Siberia. Su nombre: cráter de Batagaika.

—Sheena, necesitamos algo más que tus divagaciones y cavilaciones. No estamos en tu cabeza y nos vendría bien…—comienza a decir Miguel.

—Ha sido al leer un texto de mi tía en su diario. Habla de la intuición del arqueólogo y de cómo hace ella para encontrar las cosas que encuentra. Instinto, intuición y observación. Y me dio la idea de aplicarlo. Si Samael y yo estamos conectados, debería poder encontrarlo en cualquier lugar del mundo…o del universo, no sé cuántos hay. ¿Cuántos hay? —dice mirando a Miguel.

—No sé cómo puedes soportar estas divagaciones…—le susurra Lilith a Miguel, que hace que este sonría divertido.

—Tal vez deberías tomarte una dosis de elixir, amor. Tanta excitación puede hacer que el veneno despierte…—le aconseja.

Sheena acepta su consejo y se va a por otra dosis de aquel brillante jugo sacado de Ildryss. Miguel coge el mapa y lo mira fijamente.

—Bueno. Ya tenemos el lugar. Ahora falta saber cómo despertarlo…—dice Lilith, en ese momento.

—La sangre del elegido…—comenta Sheena, casi a la vez que traga aquel líquido que sería curativo, pero nada sabroso.

—Ordena tus pensamientos y luego hablas, Sheena. O te va a dar algo a ti y a nosotros tratando de seguirte y entenderte—le sugiere Miguel, serio.

—No son divagaciones. Estoy repitiendo lo que Amenadiel decía en sueños…—afirma.

Todos miran al ángel atado que estaba viendo los acontecimientos como si se tratase de un mal sueño.

—No sé de qué estáis hablando…—comienza a decir Amenadiel.

—Ayer, mientras estabas profundamente dormido, balbuceabas algo de «la sangre del elegido». Lo repetías una y otra vez —le comenta Sheena.

—No sé qué significa. Es solo un recuerdo de…de…—titubea y deja de hablar.

—Habla, maldita sea, o te juro que lo lamentarás —le ordena Miguel, perdiendo la poca paciencia que le quedaba.

—Miguel, tranquilo —le dice Lilith.

—Es lo que una mujer extraña repetía mientras encadenaban el cuerpo de Samael…—confiesa finalmente.

—La guardiana de Babilonya… Tiene sentido, claro…—empieza Sheena a divagar de nuevo.

—Amor…—la avisa Miguel—. Lo estás haciendo de nuevo…—dice.

—Perdón, no me doy cuenta. Quiero decir que, si el poder de los guardianes fue el que creó la tumba de Samael, debido a su inmenso poder, debió de ser otro guardián quien crease esas cadenas para sujetarlo. Cuando lo ataron, estaba en coma, pero tenían que tener un seguro en caso de que despertase. Y de paso, lo mantendrían dormido. Es un conjuro o hechizo. Llamarlo como queráis…—les cuenta Sheena.

—La elegida para despertarlo eres tú. ¿Se supone que tu sangre, tu sacrificio, es el que despertará a Samael? —pregunta Lilith.

—¡No, jamás! ¡No lo permitiré!—dice Miguel corriendo a abrazarla.

—¡Me prometiste traer a tu hermano devuelta, Miguel! Lo que sea necesario, ¿recuerdas?—recrimina Lilith.

—Chicos, calmaos, por favor. No va a haber ningún sacrificio, por el amor de Dios. Esas cosas pertenecen al pasado…—se apresura a decir Sheena, para calmar la tensión que se acababa de generar entre ambos.

—Y ¿cómo pretendes hacerlo entonces? —pregunta Lilith.

—Si mi sangre es la que lo despertará, es obvio que lo que necesita es una transfusión. Para eso no hay que matar a nadie. Tan solo tengo que sacarme dos o tres bolsas de sangre y transferírselas a él. Lo justo para despertarlo y que recupere algo de su poder, salir de allí y luego, pues…lo que toque. Ya me entendéis…—les explica.

Aquella explicación parece haber surtido efecto, y tanto Lilith como Miguel se calman. Aunque se miran confusos.

—Mamá era enfermera y me enseñó primeros auxilios, a suturar y a tomar una vía, por si fuese necesario. Y me vinieron muy bien esas enseñanzas, porque en mi trabajo te haces bastantes heridas que no pueden esperar a encontrar un hospital—les cuenta—. La cuestión es que tengo que sacarme sangre y obviamente no puedo sacarme tanto de golpe y marcharme a la aventura. Así que, mientras trazamos bien el plan, me iré sacando sangre y preparando todo lo necesario para transferírsela a Samael —afirma.

—¿Cuántos días necesitas? —pregunta Miguel.

—Bueno, pues…no sé…tres o cuatro días para sacar la sangre y recuperar las fuerzas…—contesta Sheena.

—Dime lo que necesitas para ello y te lo traigo yo—se ofrece Lilith.

Sheena le hace una lista de todo lo necesario tanto para ella como para Samael, y Lilith se va y deja solos a los tres. Miguel mira a Sheena y a Amenadiel, se acerca al ángel y, tras un «lo siento, mucho…», le propina un puñetazo que lo deja completamente ko y profundamente dormido.

Se acerca a ella, la coge de la mano y se la lleva a la habitación de su tía. Sheena intenta protestar, pero él la calla con un apasionado y posesivo beso. Derretida por la pasión de aquel beso, se deja hacer. Miguel la desnuda y, tras tirar todo lo que había sobre la gran cama de un golpe, la tumba en ella.

Entre excitada y sorprendida por la reacción de Miguel, Sheena gime de placer ante todo ese despliegue de pasión y sensualidad. Le besa todo el cuerpo, la devora, la acaricia casi de forma que nunca antes lo había hecho. La hace gritar sin control alguno y él grita también al sentirse dentro de ella.

El miedo a perderla le provocó tal urgencia de hacerle el amor que, en cuanto se dio cuenta de que estaban solos, no se lo pensó. Le hace el amor lenta y apasionadamente, como si fuese a ser la última vez que la tuviese entre sus brazos. Y así permanecen hasta que el oscuro manto de la noche cae sobre ellos.

PARTE II

Una semana más tarde, se encuentran a los pies de aquel gigantesco cráter horadado en la tierra. Sheena estaba atónita por lo que sus ojos le estaban mostrando. Había leído y visto documentales, informes de otros compañeros que habían estado allí, pero una cosa es que te lo cuenten y otra es verlo in situ.

Siglos y siglos de historia de la tierra, de sus orígenes ante ella y bajo sus pies. Y con un gran secreto que, por lo visto, escondía y estaban a punto de descubrir. ¿Qué ocurriría si la humanidad descubriese que, en verdad, existe todo ese místico mundo? ¿Qué los ángeles, los demonios, el infierno, Edén, todo lo que hasta ahora se decía que eran mitos y leyendas existían realmente? ¿Estaría la humanidad preparada para tal descubrimiento, para tal verdad?

Poco a poco, y con ayuda de Miguel, comienzan a descender los cuatro. A pesar de sus negaciones y súplicas, Amenadiel fue llevado a rastras y en su contra. Iba atado y custodiado por Lilith. No querían que saliese corriendo a avisar a Niberius de sus planes ni de que llegase a oídos de Gabriel tampoco.

Casi cien metros de descenso y de camino por aquellas pequeñas montañas de sedimentos, y ya están en el centro del cráter. Instintivamente, Sheena se agacha a coger un puñado de tierra y lo observa con atención. Está algo húmeda y se ve lo que, quizás, fue un río en un tiempo lejano.

«Aqueronte…», susurra observando la dirección de aquel extinto río. Comienza a caminar, seguida muy de cerca por Miguel y el resto. No puede dejar de tocar las rocas a su alrededor, de tomar muestras entre sus manos y estudiarlas. Hacía tiempo que no se enfrascaba en una expedición y aquello le recordó lo mucho que añoraba su trabajo.

Siguen el curso del río hasta llegar a las paredes del cráter. El frío ahí, producido por la sombra de la ladera, es enorme. Hasta hay pequeñas formaciones de hielo y montones de nieve esparcidos a su alrededor. El río parece atravesar las paredes del cráter, pero ¿por dónde? ¿Cómo iban a pasar al otro lado, si no había señal de gruta alguna?

Frustrada, apoya su mano contra la pared del cráter y este comienza a temblar y a emitir un ruido como si del rugido de un gigantesco león se tratase. Miguel la coge rápidamente y la coloca tras su espalda, blandiendo su brillante espada. Ante ellos se abre una profunda y oscura cavidad montañosa que se va iluminando poco a poco por pequeñas antorchas colgadas en el techo de la cavidad. Tantas como infinito es el universo porque no se ve final a aquel iluminado camino.

—Si este sonido es el que oyeron los pobladores de antaño, no me extraña que los escritos hablasen de un gigantesco perro que guardaba el Hades…—comenta Sheena, boquiabierta.

—Vamos, entremos despacio. Quédate detrás de mí—ordena Miguel.

No tenía pensado hacerse la valiente, la verdad. Obedece sin rechistar y se mantiene todo el trayecto custodiada por Miguel y Lilith. Amenadiel va sollozando tras Lilith, que de vez en cuando tiene que darle un tirón a la cuerda que lo mantiene atado.

—¿Será este el camino correcto? —pregunta Miguel.

—¿Tú ves algún otro pasadizo? —responde Sheena, sarcásticamente.

El frío insoportable del principio se va tornando en una especie de calor vaporoso, aún más horrible que el frío. Hay momentos en los que parece costarles respirar. Un olor nauseabundo los envuelve en un momento del trayecto.

— ¡Puaaaggg! ¡Qué peste! —protesta Lilith.

—Sulfuro de hidrógeno…—comenta Sheena, al reconocer aquel olor a huevos podridos.

— ¡Pues huele fatal! —contesta Lilith.

—Sschh…—Miguel les hace un gesto para que se callen y se paren todos.

Escuchan atentamente, sin percibir nada. Se miran unos a otros y, de pronto, lamentos. Terribles y agonizantes lamentos empiezan a escucharse en la lejanía de la cavidad. Amenadiel parece reconocer aquellos sonidos, porque empieza a ponerse nervioso e intenta quitarse la cuerda.

Lilith habla con él para calmarlo. A pesar de todo, sigue teniendo en alta estima al ángel que una vez fuera su amante. Lentamente, prosiguen su camino hasta ver una brillante e intensa luz al final del túnel. Sheena le hace un gesto a Miguel para confirmarle que recuerda haber visto la misma luz, y aceleran el paso.

Cuando llegan al final, ante ellos se abre una grande, casi infinita, gruta circular. En sus paredes, alumbrando y generando el insoportable calor, unos gigantescos pebeteros con ardientes y rojizas ascuas llameantes. Los lamentos salen de las celdas que hay entre cada pebetero. Tal y como Sheena lo recordaba de su visión.

Se adentran y, por fin, lo ven. Imponente, fuerte y suspendido en el aire sujeto por dos gigantes cadenas que parecen ser irrompibles. Toda una terrorífica imagen para los allí encerrados. Un mensaje claro: si te revelas, acabarás así.

Samael es aún más impresionante de lo que Sheena recordaba de sus visiones. Sus alas están desplegadas, seis perfectas y blancas alas con reflejos azules. Se queda maravillada con aquella visión hecha realidad ante ella. Pero pronto se dan cuenta de que no va a ser tan fácil.

A lo lejos de uno de los pasillos que se ve asomar entre dos pebeteros, se empiezan a oír gritos y gruñidos. Esos no son quejidos ni lamentos. Es el sonido de la batalla, de la lucha. Sabían que estaban allí y no tenían pensado dejarles llevarse su trofeo más preciado.

Amenadiel, al oír que los demonios se estaban acercando, cae de rodillas ante Samael y le empieza a implorar perdón por ser un cobarde y haberse dejado embaucar tan fácilmente.

—No hay tiempo para esto, Amenadiel. Si quieres redimirte ante tu líder…—empieza a decirle Miguel, y le da un corte a las cuerdas que lo tienen apresado—…lucha con nosotros y ayúdanos a salvar a mi hermano. Ayúdanos a devolverlo a donde pertenece.

—No tengo mi espada, Miguel. Poco podré hacer…—dice Amenadiel, resignado.

—Por suerte para ti, la he traído conmigo —y Lilith le hace entrega de su arma.

Amenadiel la coge y aprieta con fuerza la empuñadura. Mira a ambos y asiente con la cabeza, aceptando una última batalla por la restauración del reino. Por Samael.

—Los contendremos hasta que consigas despertarlo—le dice Miguel a Sheena. La coge de la cintura, la atrae hasta él y la besa con pasión—. Pero no tardes mucho, amor…

Designados los puestos de cada uno, Sheena se pone manos a la obra. Se acerca a Samael y busca cómo hacerle la transfusión. «Tendrá que ser en la yugular, amigo. Lo siento…», dice resignada. Sin más, clava la aguja en el cuello del arcángel que, de la impresión del pinchazo, se agita y abre los ojos. Mira a la mujer que tiene ante él con una extraña bolsa sujeta entre sus manos.

—¿Nimhué?—susurra Samael.

—No. Soy Sheena y vengo a salvarte—contesta ella, regalándole una sonrisa.

Samael no dice nada, solo responde con otra sonrisa. Por un momento, su gesto es de dolor al notar la aguja atravesarle la arteria y empezar a sentir su sangre recorrerle el cuerpo. Resopla tratando de soportarlo y agacha la cabeza. Aprieta los puños y, en ese momento, se encienden en llamas. Unas azules y brillantes llamas que Sheena reconoce.

—Aguanta un poco más, Samael, ya casi está…—le susurra con dulzura.

No puede evitar acariciarle el rostro, siente una extraña, aunque familiar, atracción. Este la mira fijamente con sus azules e hipnotizantes ojos. Se quedan fijos el uno en el otro durante unos segundos, mientras el sonido de las espadas al chocar inunda toda la gruta. Entonces, Samael levanta la cabeza y su expresión se convierte en terror.

—¡Cuidado!—le grita a Sheena.

Esta se gira rápidamente y ve saltar sobre ella a un demonio con espada en mano. Al intentar esquivar el golpe, tropieza y se cae, y se derrama toda la sangre en el suelo. El demonio levanta su espada para asestarle el golpe final, pero es atravesado por otra espada.

—Amenadiel…—dice Sheena agradecida por la rápida intervención del ángel.

Él asiente con la cabeza y vuelve al fragor de la batalla, donde Sheena pudo ver a Lilith y a Miguel luchar con destreza. Pero, de pronto, se oye un rugido enorme y terrorífico proveniente del mismo lugar del que no dejaban de salir los demonios. Y Sheena reconoce ese rugido.

—Abaddon…—susurra angustiada.

No había tiempo, no podía volver a conectar a Samael a la vía y apenas quedaba sangre en las bolsas. Se incorpora y se acerca a él. Toma su rostro entre sus manos y lo mira fijamente.

—Samael, tienes que beber de mi sangre. Tienes que tomarla de mí…—comienza a decirle. Samael se retuerce en sus ataduras y aprieta aún más los puños llameantes.

—Nooo…—dice con un pequeño hilo de voz.

—Escúchame, no hay otra forma. Debes hacerlo, Samael. Por tu hermano, por Lilith y por mí. —Sheena se acerca más a él y coloca su cabeza contra su cuello, apartándose el pelo—. Bebe, Samael—le ordena.

Se resiste por un instante, pero, cuando ve que Abaddon aparece ante ellos, clava sus dientes en la yugular de Sheena y deja brotar el sabroso líquido de la vida. Bebe con ansia, sujeto entre las cálidas manos de ella.

De pronto, una de sus cadenas se rompe. Sujeta entonces con fuerza el cuerpo de Sheena, que empieza a debilitarse por la pérdida de sangre. Gota a gota, siente cómo la vida se le escapa entre sus brazos. Miguel lucha con Abaddon, pero, al ver la escena entre su hermano y Sheena, pierde el control y casi es herido por el fiero demonio.

Lilith para el golpe, pero no es lo suficientemente fuerte para vencer a un príncipe del infierno. Decide improvisar y tira de un pebetero hasta dejar caer las brasas entre ellos y Abaddon, quien ruge y respira cual bestia rabiosa. Se gira y mira la escena entre Samael y Sheena.

Encolerizado, corre hasta el altar para tratar de evitar el despertar de Samael. Miguel grita, sujeto por Lilith, porque sabe que ya no se puede hacer nada. Sheena está entre los brazos de Samael, inerte, casi sin vida. Apenas lograba sostenerse.

Abaddon salta sobre ellos con tal grito de guerra que retumba en la infinita cavidad y deja casi sordos a los allí presentes. Pero, justo en ese momento, Samael se suelta de la última atadura y, con un rápido y certero golpe de cadena, parte al fiero demonio por la mitad. Las llamas de sus brazos envuelven todo el hierro y prenden fuego al dividido cuerpo de Abaddon, que no tuvo tiempo ni de gritar.

Sheena está en el suelo, bocarriba e inmóvil, con la sangre brotando de su cuello. Entonces, Samael la observa y se desploma sobre ella, y quedan los dos extremadamente inmóviles.

Dos cuerpos inertes que reposan uno sobre el otro, mientras los gritos de desesperación de Miguel se pierden en la lejanía de la batalla.

Epílogo

Compungido y en shock, Dios entra en su habitación sin hablar con nadie. Dolorido y con la fiebre empezando a atenazarle el cuerpo, se tumba sobre su cama. Las lágrimas habían dejado de brotar, pero aún tiene los ojos vidriosos. «¿Qué he hecho, mi amor? He sentenciado a nuestro hijo, a nuestro amado hijo…y tú no estás para ayudarme. Asherah, si pudieses oírme y perdonarme…», susurra en voz baja, sin esperar respuesta de nadie.

—¡Padre! ¡Padre!—entra Gabriel, sin llamar y acompañado por Eva. Ambos tienen un semblante sombrío, hasta se ven asomar unas profundas ojeras en sus rostros.

—Vete de aquí, Gabriel —le ordena a su hijo, de mala gana.

—Pero estás herido. Tienen que curarte eso…—comenta.

—No quiero nada, salvo ver a tu hermano Miguel. Tráelo ante mí, necesito hablar con él —exige con voz autoritaria, pero casi sin fuerzas.

—Señor, estáis herido y necesitáis que os curen…—se apresura a decir Eva.

— ¡Que traigáis ante mí a Miguel he dicho! —les grita.

Sin más, salen de la habitación y obedecen. Gabriel manda llamar a Miguel, pero también ordena a los curanderos que quedan en el reino presentarse ante él y tratar de curar esa fea herida que le trae tan malos recuerdos.

Supo al momento de ver la herida y oler el pútrido hedor que salía de ella que se trataba de una lesión producida por acero nimerio. Si no la trataban rápido, moriría en cuestión de meses y tras una lenta y dolorosa agonía.

Al rato, llega Miguel escoltado por siete de los ángeles de Gabriel. Con semblante serio, se miran el uno al otro, estudiándose mutuamente.

—¿Qué ocurre, Gabriel?—pregunta en tono seco Miguel.

—No lo sé, yo solo cumplo órdenes. Padre quiere verte—responde.

Las puertas de la habitación se abren para dejar entrar a Miguel, que mira a su alrededor y se sorprende al ver tanta sangre sobre la cama. Con un gesto, Dios ordena a todos salir de la estancia, para quedarse solos ambos en la más absoluta intimidad. Miguel corre hasta su padre y se arrodilla junto a su cama. Esa herida que ve, al igual que a Gabriel, no le gusta nada y reconoce el olor.

—Pero ¿qué ha pasado? ¿Dónde has estado?—pregunta Miguel, preocupado por el estado de salud de su padre.

—Ha sido tu hermano…—responde algo débil y sin fuerzas.

—¿Gabriel te ha hecho esto?—pregunta, y empieza a sentir una enorme rabia que se va apoderando de él.

—No. Samael.

Aquella confesión por parte de su padre del ataque de Samael lo deja petrificado. No podía creérselo, no era cierto. Samael jamás atentaría así contra su padre, por muy enfadado que estuviese.

—Padre, cuéntame lo que pasó…por favor…—le pide Miguel.

Dios le relata todo, desde el momento en el que decidió escabullirse de Edén en busca de su madre hasta cuando se encontró con su hermano Samael.

Atónito por todo lo que le estaba relatando, Miguel prácticamente se queda aturdido al oír que Samael estaba siendo manejado y manipulado por su primo y su mujer.

—Escúchame bien, hijo mío. Debes ir en su busca y salvarlo…Está ahí dentro. Samael sigue vivo, prisionero de su propio cuerpo…—le cuenta a Miguel.

—Pero, padre, ¿cómo voy a salvarlo? ¿Cómo romper el influjo de una súcubo tan poderosa como es Na'amah? Es imposible…—le responde.

—Busca a tu madre, ella sabrá cómo salvarlo—dice Dios, antes de quedarse profundamente dormido.

Y tras aquellas palabras, Miguel vuelve a la celda en shock y sin saber qué contarle a Lilith. Tan solo tenía clara una cosa: deben huir de allí y buscar a su madre, tal y como su padre le acaba de decir.

NOTAS DE LA AUTORA

La creación de una saga es difícil y complicada, aunque satisfactoria cuando por fin la ves finalizada. Horas y horas frente al teclado, escribiendo y reescribiendo cada capítulo que forma la historia al completo. Y sin dejar a un lado la intensa y exhaustiva documentación.

Con esta historia posiblemente los haya que consideren que no se ajusta a la realidad recogida en las escrituras, pero hay que tener en cuenta que es difícil ajustarse al máximo a una historia de estas características.  Por ese motivo, a todo el que me pregunta por esta saga les digo que se debe leer con la mente abierta y no buscar la minuciosidad o rigurosidad de la historia. Esto no deja de ser mi propia visión de las cosas.

Quiero agradecerle el apoyo a todas mis lectoras cero por regalarme su tiempo a la hora de leer mis manuscritos y darme siempre sus sinceras percepciones y consejos. Porque es gracias a ellas que la historia va tomando forma, ya que son las que me dicen si alguna escena se debería de exponer de una forma u otra, o si algún diálogo está carente de fuerza a la hora de transmitir alguna sensación. Ellas son: Tania, Deborah, Gisela, Laura y Yoli. Las primeras siempre en conocer la evolución de esta saga.

Por supuesto, agradecer a todo el equipo de Asociación de Escritores Noveles por su siempre pronta respuesta y porque están siempre ahí para ayudar y apoyar a los escritores, ya sean noveles o no. Y un especial agradecimiento a mi correctora, Beatriz, porque ha sido una carrera de fondo con sus obstáculos en el camino incluidos.

Quiero hacer una especial mención a Daniel Espinosa de Cementerio de Noticias, a Pilar de @readingabovethestars, a Arancha de @el_baul_de_los_colores, a Any de @mundopalabras11, y a Nerea de @entre_libroylibro por vuestras fantásticas reseñas y todo vuestro apoyo en la promoción del primer libro. Espero que esta segunda entrega os guste tanto o más que el anterior, y que podamos seguir juntos el camino de esta bonita saga.

Y finalizo dando las gracias a todos aquellos que me han estado apoyando y han confiado en mí a la hora de contar esta historia. A todos esos lectores que me han mandando mensajes de apoyo y dado sus valoraciones para lograr hacer visible así la saga. Mil gracias a todos, de verdad.

Nos vemos en la siguiente entrega, porque esta saga no para de crecer.

Nessa McDubh

Nesa McDubh (Xixón, 1980)

Administrativo-Contable de profesión, siempre tuvo la necesidad de relatar historias. «Contar historias es mi razón de ser. Mi forma de evadirme de la realidad y de viajar a otros mundos...»

Sus grandes aficiones son la lectura, el dibujo, la Historia y la escritura. Amante de los animales, de la naturaleza y de viajar. Comparte su vida junto a su esposo y sus cuatro perros. Durante una etapa de su vida, su profesión estuvo orientada a la educación canina.

(Cuando el amor se convierte en obsesión) 2018 fue su primera novela publicada, aunque está descatalogada porque quiere darle algunas vueltas.

(En el Principio) el primer libro de la saga publicado en 2019 mediante el sello editorial Círculo Rojo Editorial.

(Recuérdame, ahora y siempre) su primera novela de romántica contemporánea ubicada en Escocia, publicada en exclusiva en Amazon en mayo de 2020.

Puedes saber más sobre la autora a través de sus redes sociales (Facebook, Instagram, Twitter): @nessamcdubh

www.nessamcdubh.com

Libros de esta autora

En el Principio

Primer libro de la saga Eden, imprescindible si se quiere entender la historia por completo.

«Porque las historias nunca son como te las cuentan. El lobo siempre será el malo si solo escuchamos a Caperucita»

Recuérdame, ahora y siempre

Una novela romántica contemporánea ubicada en las mágicas tierras de Escocia.

Pasado y presente se entremezclan para crear el futuro de sus protagonistas.